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DIARIO INDEPENDIENTE

E TC ratificó la afíliación obligatoria de las empresas

Espaldarazo a las 
Cámaras de Comercio

El■^ Alb^^**^^^^^ ^^ ^^ Cámara Oficial de Comercio e Industria 
^fasha^^^^^’ ^^’’^^^ Montero, ha mostrado su satisfacción 
Por la ^^^^^ pública la sentencia del Tribunal Constitucional 

año^q^ ^^ confirma la legalidad de la Ley de Cámaras 
®1 Da ^^ ^^ ^'^^ ^^ contempla la afiliación obligatoria 
^ sen? cuotas camerales. Para Marcos Montero, tras 

encía se abre una nueva etapa ilusionante para

las Cámaras, ya que podrán ampliar sus servicios en lo que 
se refiere a ventanilla única, censo y otras gestiones que 
redundarán en una mayor competitividad para las empresas, 
así como una mayor coordinación con éstas y con las orga-
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Aznar y Bono 
mantendrán su 
primera reunión el 
próximo lunes en 
La Moncloa

(Pág. 6)

Firmado el convenio 
que permite 
finalizar las obras 
de la red de aguas 
en Albacete

(Pág. 8)

IW propone 
W\os sueldos do 
Hiputados 
bdatgamento 
Wiguficar
UWa"

presidente del Congreso, 
Ttiiio, pidió ayer la ^^Dsión de la sociedad 

^r^ihear la figura del 
frente al “virus del ■^úantentarismo” y asegu- 

la Cámara no se parara 

úe oportunidad 
^^ plantear la refor- 

■ V ^}^''Crrra retributivo.
'^rió £y^ y^ necesidad de 

de algunos sectores 1 Piedad la idea de que 
»??^^''^^cntarios españoles 

^1^0 escasamente y 
ííandemente”.

(Pág, 25) 
W®  ̂nombrará 
W^^mador de

nizaciones empresariales.
(Pág^

1 M iíSíi

I i

El conflicto del Barrio San Pablo, en vías de solución. El Ayuntamiento 
y la Coordinadora del Barrio de San Pablo se reunirán esta tarde para acercar 
posturas en torno ai conflicto surgido por la solución urbanística que se pretende 
dar a la plaza situada frente al Instituto número 8. En la imagen, el plano que: 
esta tarde presentará el concejal de Urbanismo sobre el que se sentarán las bases: 
de un posible acuerdo: el edificio se construiría finalmente, aunque podría rebajarse: 
alguna altura. (Pdg. 8)¡

Más de cien 
personas avalan la 
presentación de 
Nueva Izquierda

(Editorial y Pág. 9)

Los regantes 
manchegos 
manifiestan su 
derecho a las aguas 
superficiales

(Págs. 15 a 18)

IU avisa al PSOE 
que puede romper 
su pacto de 
Gobierno en 
Almansa

(Pág. 19)

•"^^riúa National
^'^Wdáo que suínó 

losé Antonio Wnib *^’®’ «' Ministerio 

'^C’rnbrará una únl- 
coordine todos W ^^ se^rldad de 

v^^v^^^^clonal, en los 

de ^ '^^^.^ctado deílclen-

informó cC^'^^^^^ Óe este órga- 

de K^^^^^lda con el tltu- 
^^^^r, Jaime Mayor

RafeerCaHdeTaiiuiicialma 
‘‘profunda renovación” si 
el Consejo es ratificado

I

Rafael Candel compareció 
ayer ante los medios de comu
nicación y desmintió los rumo
res que apuntaban a una desu
nión en el Consejo* y posibles 
dimisiones. Tras la reunión que 
el Consejo celebró el miérco
les, el vicepresidente anunció 
que José Ramón Remiro no 
continuará al frente del club 
y dijo que “esperamos que la 
Junta General ratifique al Con
sejo para realizar después una 
profunda renovación”.

(Págs. 35 y 3^

► ElAlbacetehará¡ 
la pretemporada 
en El Muntanyá 
(Barcelona), 
mientras 
Kasumov se une 
a la lista de bajas 
y Luke a la de

_ Jransferibles
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sin/alcohol 
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Farmacias
El tiempo

MAPA Miwaro SIGNIFICATJVODEESPAÑA.
Eiilxiiidti d db 13M/M Válldii pM d día UA»^

ALBACETE

30 grados de máxima
Según los datos facilitados por el Servicio 

de Teletiempo del Instituto Nacional de 
Meteorología, en Albacete se registró ayer 
una temperatura máxima de 30,6 grados y 
una mínima de 14,4 grados. Las previsiones 
para hoy son: cielo poco nuboso, vientos 
flojos y temperaturas sin cambios. Se prevé 
una máxima de 30 grados y una mínima 
de 14.

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 
de la noche:
CUERVAS-MONS, Avda, de España, 5;
P. RAMIREZ, G. Lorca, 15 (Junto Estación 
de Autobuses)
De 10 de la noche en adelante:
CUERVAS-MONS, Avda, de España, 5;
P. RAMIREZ, G. Lorca, 15 (Junto Estación 
de Autobuses) 
a 10 de la noche:
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana
QUIJADA, Tejares, 19; MEMBIELA,
García Reyes, 5 (zona Parque Sur)
De 10 de la noche en adelante:
QUIJADA, Tejares, 19; MEMBIELA, 
García Reyes, 5

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE JOAQUIN
ALFARO MARTINEZ, Hiedra, 18
PARA MAÑANA:
CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8

HELUN
PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran
Vía, s/n
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ,
Ancianos, s/n. Fte. Correos

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA
GALDON, Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA
REINA, Mayor, 84

LA RODA
PARA HOY: JUAN MIGUEL
ESCRIBANO TEBAR, Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL
ESCRIBANO TEBAR, Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY: LUISA MARTINEZ
CABRAL, A. Coloma, 55
PARA MAÑANA: TERESA MERA
SANCHEZ, Corredera, 37

Comisaría de Policía.. - 
Servicio Urgencias S.S.J 

Policía Municipal...... . 
Bomberos.................. -^

Cruz Roja...................

Casa de Socorro....... -
Cruz Roja..................
HELLIN

ALBACETE
Parque de Bomberos......59 6108
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil ....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico..........21 07 23
Casa de Socorro..............216161
Cruz Roja Ambulancia...2190 12
Urgencias.............
Hospital General

.59 71 37

.59 7100
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos. .22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
............................................52 34 34
Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha .21 25 25

TEATRO CARLOS III

CERRADO 
POR 

VACACIONES

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO.- La historia 
de una niña que no se encontraba...

MALENA
(ES UN NOMBRE DE TANGO) 
No recomendada a menores de 13 años 

Ariadna Gil, Marta Belaustegui, Carlos 
López, Isabel Otero y Jesús Ruyman.

SESIONES: 5,30 - 8 y 10,30

Cartelera

CANDILEJAS I
Continuación de estreno. Tarde o temprano 
un hombre con dos caras olvida cuál es la 

real.

LAS DOS CARAS 
DE LA VERDAD

No recomendada a menores de 18 años 
Richard Gere, Laura Linney y Edward Norton.

SESIONES LABORABLES: 6'30 y 10
SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 4’30 - 7’30 y 10’30

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- Una historia que 

es conmovedora y sencilla. Las palabras 
sobran, 

LEAVING LAS 
VEGAS

No recomendada a menores de 18 años. 
Nicolas Cage, Elisabeth Shue, Julián Sands, 

Richard Lewis y Steven Weber. 
SESIONES: 5’30-8y 10,30

libiM. 
O^w. 
1<libK! 
Imdaioj 
ÍRUol

LA RODA
Policía Local. 
Guardia Civil

,44 40 92
.44 13 05

CANDILEJAS II
SESANCIONAL ESTRENO.Si ya tiene una 

familia, ¿para qué necesita enemigos?

A CASA POR 
VACACIONES

Autorizada todos los públicos 
Holly Hunter, Robert Downey Jr. y Anne 

Bancroft.
SESIONES: 5’30-8 y 10’30

PALAFOX
El tímido cartero no tenía ninguna 

oportunidad con la mujer más hermosa de 

la isla hasta que...

EL CARTERO
(Y PABLO NERUDA)

No recomendada a menores de 13 años 
Massimo Troisi, Philip Noiret, María Grazia 

Cucinotta 
Sesiones: 6 - 8’15 y 10’30

ALMANSA 
Parada de Taxis, 
Bomberos........
Hospital Ntra. Sra. B^'^” ^ :

Policía Municipal 
Guardia Civil.....  
Cruz Roja........... 
Casa de Socorro..

He 
os

ord 
un s 
sím

o.
,ai

urií

VILLARROBLEDO 
Policía Municipal 
Centro de Salud...  
Centro de Salud...  
Guardia Civil.......  
Bomberos.............

El Sagrado 
Jesús; santos Anas

hojademR
Días transe 

hasta finalizar el ^,,.,

El sol sale ai 
pone a las 19,46 (H.

La luna sale a » 
se pone a las

S
SENSACIONAL ESTPE^^jj^ 

galardonada en la preH*^
de Cine de VALLADO^jie!^ 

mejor ópera Prima y -uí

HOLA, ¿ESTAS
No recomendada a

(o

Dra

^fci

Candela Pena, S#®'j¡t^ 
Elena Irureta y QM5ylO^ 

SESIONES: 6-

TOURALBA, S.Ux

Akolcte Cononglo.

¿SUE HACER CON LOS KILOS OUE SOBRA*’

CLINICA EUROPA
Dctor. Abelardo Sánchez Montes

BLASCO DE GARAY, 39 -BAJO-D- ALBACETE - Tel: 50 33 12

En la CLINICA EUROPA, le ayudamos a poner f In a la OBESIDAD 
y la CELULIf IS con tratamientos personalizados

M.C.D.2022



Viernes, 14 de Junio de 1996 3

La Tribuna
de Albacete

Aio Xni Depósito Legal: AB-752-1984
EDrr.A: PUBALSA

(IWadoiics de Albacete, SA)
Caisqm Delezado

FiJiiáco Javier Martínez Ortuño
idmnistndón, susoripción j publicidad: 

»“iio.n,Hilreplanta. .
*110121-210111
OwisMón: 24 93 86. Faz redacción; 21 12 75.
ifc líe Correes: 369.

Director an funciones

Dimas Cuevas Cuerda

Redactor Jele 

Adolfo Giménez Maitínez-Faleio

Redacaórc

Antonio Córdoba, Bemaido Goig, Julia Núñez-Polo, 
Viigilio Molina. AnUxiio Díaz, Miguel Angel Catalán, 
Juan Callizo, Ester Pérez, Teresa Roldán, Ibemalo 
Mendivil.

Redactor gráfico: Jesús Moreno

PelegacicDes:
HELLIN:
C/ Juan Francisco Parras, 14. Ttt 30 45 96
DELEGADO: Angel Romero Garcia
ALMANSA:
DELEGADO: Luis Benete Piqueras. Tlf: 311487
vrtj.ARRnBT.imn-
CORRESPONSAI.: Juan Martínez. Tlf: 14 5212

Talleres:
Jele de Talleres

Antonio Lajara Cabaiieto
Planta de impresión: Polígono Campollano,
C/D,N"1. Teléfonos: 21 30 92

Exctuxivi de publicidad mdonal: 
NOVOMKDIA, SA 

Directorgeneral;
José Manuel Rodrigo

Madrid:
Antonio González Ganda y Jane Navano Rico.
P“ Recoletos, 14-3“, Telf: 337 32 58. Faz: 337 3177;

Barcelona:
Ramón Domínguez. Avda. Diagonal, 640, edificio 3-4* 
planta. Telé 405 93 94; Valencia: José Vicente Sán
chez Beato. Embajador Vich, 3. Telf: 35110 65 OPHON

iií
k-

El lazo azul
EDUARDO CANTOS

La nuera
_ izquierda

. s posible que esto que voy a decir hiera 
a algunas personas. Esa no es mi inten- 

ión P^'^ ^^ *^^^ anticipadamente les pido 

01 desgracia el lázo azul ya se ha convertido 
permanente de la España actual, 

ibert d H P°^ ^^ ^^^ ^^ pretende defender 
no L '^ personas atrapadas por el terro- 
e an ^^^ ^^^^ ^^ ^'^^ ^^ mismo tiempo 
fines ^^^Lj— de manera indirecta, para cubrir 

borías ''citanos de los autores de estas 

campaña 
ión de? ^^ }esrar que por medio de la divul- 
ella kP^^^'^’’®'^^e mensaje, los destinatarios 
^n este ^^^^ ^^° ^® ^^ contenido.
f®nes d ^^^°’ y teniendo en cuenta que las 
Rs. cad ^^^ buscan esos claros efectos publi- 

j ''cz que una manifestación de repul- 
''hnifies? 1 ^’ ^^''‘^rece la intención de poner 
^óas v 11^ perversidad de unas actuaciones 

oarni ^'^^^^^ ^ cabo con. el propósito de 
k de esa^ f ^” *°^ medios de comunicación 
MetaSoSl" *" '“ "^ ’~®™'“

¿Es que no se ha caído en 
la cuenta de que, por ejemplo, 
el lazo azul sea para eta la mar
ca que continuamente le recuer
da a la sociedad española que 
está ahí siendo la realidad que 
ellos no quieren que pase 
desapercibida?

De tal manera, que si mañana ponen en liber
tad a José Antonio Ortega, nada tendría de par
ticular que cualquiera otra persona lo sustituya 
para que el lazo azul, las concentraciones, las 
manifestaciones u otro tipo de protestas mul
titudinarias, de forma subliminal golpeen nuestras 
conciencias y hagan que el nombre de la banda 
asesina no se nos olvide y, por lo tanto, de alguna 
manera mediatice la vida de todo el país.

Es posible que si a un experto en marketing 
se le pidiera que citara un ejemplo de campaña 
de gran efectividad, lo hiciera recordando ésta 
que pretende condenar las acciones de eta, pero 
que, sin embargo, hace de eta la gota de agua 
que daña nuestra tanquilidad.

Que al fin y al cabo es lo que pretenden 
y para lo que “trabajan”.

Presidente Bono
RAMON BELLO SERRANO
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de medio punto, en 
P^nario “*'^’ ^ *^ testa como el cam- 

¡%, la 0 Íjí^telano, el labio un punto 
L.^^80 el ^ escolapia, el mirar ya un 

hilaba ^F’^^®ti a la manera en que 
en mita? H Í ^^Q’og*^’ e’ príncipe 

Por Cp ^^ ^ plaza de Zocodover, 
i * ^ Esnír ^'^^^^ ^^ ^^ prisión andaluza, 
-tos ha ^°^^ y media verónica 

precita ’^Q ?.^®^os frente al Gabriel 
í®^®íítísta y verdadera. “No 

itn?’ ^erá así ^^^ ^^^ Hoces”. Y, en efecto, 
b '^hacionec ^^^ ^^ virtud del silencio en 
U-^hre divp’ P^*^ ^^^ virtudes de las abiertas 

por la con-
* ®®^*^^^ e:on Arias Salgado, 

y la c 1^^^ Í’^ perdido dos batallas: 
‘^^al H^'^^tciado^p? ^’ príncipe por el 
W 'descanso ' Pnncipe puede mar- 

^®y en pi ^^^ g®^° sabedor que ha 
^ P^ra ^^^^° ^^^ ^®Í ^ño, el busilis 

reclamarel com- 
V^’t ^ifere^f*-^ ~^^nibién personal- sin 
l^^®^olta fácip^’^ cualitativa del negocio 

estar en política aunque

otro mundo .es hacer la polí
tica. Confiésole mi increduli
dad al príncipe en este negocio 
de ríos, arroyadas y vallejuelos, 
que la apuesta de muchos, 
como la mía propia, pasaba 
por el discurso, billantísimo, de 
ese formidable dialéctico que
hoy no encaja la derrota. Amantes de la natu
raleza, entusiastas de la novísima autonomía, 
convencidos de nuestra identidad propia, todos 
estarán de fiesta, pero esa alegría no oculta 
el más alto triunfo del príncipe en sus muchos 
años de magistratura. La victoria de las Hoces 
no le convierte en un presidente más, le con
vierte, como a Suárez o a González, aquí, en 
Castilla-La Mancha, en presidente de por vida, 
en el presidente Bono, tratamiento ganado a 
ley y ya ^'^^ discusión posible alguna. Para los 
que amamos la liturgia pública y soportamos 
la ingente y tradicional medianía, hoy es un 
importante día, una faena histórica, de esas que 
no se olvidarán nunca, perfecta, clásica y sin 
reparo. Y porque amamos la liturgia pública 
es satisfacción pública y personal enviarle feli
citación sincerísima a Bono. Al presidente Bono.

ueva Izquierda, el proyecto que fue presentado 
ayer en Albacete, se perfila como el aglutinante 
de ese porcentaje de la población española 

que, sintiéndose de izquierdas, se niega a seguir iden
tificándose con un comunismo del que lo menos fuerte 
que puede decirse, es que está trasnochado. El nuestro 
es uno de los pocos países de occidente donde los comu
nistas no han emprendido su reconversión; el nuestro 
es uno de los pocos países de occidente donde un líder 
tan carismático como descolocado, Julio Anguita, continúa 
manteniendo unas posturas que le han hecho acreedor 
de calificativos como “iluminado”, “califa”, “visionario”, 
“fundamentalista”...

Castilla-La Mancha, y muy en particular Albacete, ha 
sido un vivero de esta imprescindible renovación de la 
izquierda; mientras en Madrid siguen discutiendo si son 
galgos o son podencos, obsesionados en un integrismo 
político digno de mejor causa, por estas tierras mucha 
gente ha sabido entender que el futuro, evidentemente, 
no pasa por copiar los errores del pasado. Resulta increíble 
que, a estas alturas de la civilización, exista aún quien 
defienda una ideología que (aparte de sus barbaridades 
y masacres) ha tenido a medio mundo sumido en la miseria, 
la ignorancia y la desesperación. En el siglo XXI -el 
siglo de la libertad- no caben dictaduras de ningún tipo... 
y tampoco las que se dicen “del proletariado”.

Son muy razonables las dudas de quienes integran Nueva 
Izquierda sobre si podrán o no seguir enmarcados en 
el totum revolutuin de Izquierda Unida, un proyecto que 
nació marcado por el predominio del PCE y que no 
ha sido capaz de soltar ese lastre que afecta a la historia 
e incluso a la legitimidad moral de su proyecto. Entre 
las personas que ayer se presentaron como promotoras 
del “Partido Democrático de la Nueva Izquierda” hay 
algunos pesos pesados de Izquierda Unida: empezando 
por tres de sus cuatro concejales albaceteños (¿por qué 
no está ahí el cuarto, Ramón Sotos?), siguiendo por dos 
representantes de una institución tan querida y respetada 
como es Cáritas, y concluyendo en otros personajes públi
cos como el ex-vicerrector de la Universidad Laureano 
Gallego o el ex-jefe de Consumo del Ayuntamiento, Juan 
Carlos Sánchez Tébar. El gran reto de este grupo de 
gentes es lograr la cuadratura del círculo: crear una nueva 
izquierda, sin justificar ni caer en los vicios en los que 
ha incurrido el PSOE (corrupción, nepotismo, prepoten
cia...) y a la vez sin dar la impresión de ser resentidos 
que buscan acomodo bajo otra sombra. Además, deberán 
hacer equilibrios para evitar el callejón sin salida de la 
oposición destructiva, sin ceder tampoco a la tentación 
de la connivencia con el socialismo. Tienen, así, por delante 
un arduo trabajo que debe salir adelante para que en 
este país haya, de una vez por todas, una izquierda civi
lizada, sin complejos, sin rémoras, sin folklores y sin radi
calismos. Si la derecha lo ha conseguido, ¿por qué no 
ha de logrado el otro lado del espectro político?

LA TRIBUNA
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De la “E.S.O.” ¡Ni 
hablar!

Una vez más y con el nuevo 
“Invento Educativo”, la Admi
nistración amenaza a los jóve
nes de Alpera a que abandonen 
a la edad de 12 años el pueblo 
y se dirijan diariamente en 
autobús a Almansa para con
tinuar la Enseñanza Secundaria 
Obligatoria hasta los 16 años.

Por lo tanto:
1-) Los enfermos tienen que 

utilizar la ambulancia para que 
sean tratados de las urgencias 
médicas en Bonete, esto es, nos 
dejan sin médicos de guardia.

2®) Los jóvenes tienen que 
utilizar el autobús todos los 
días para desplazarse a Alman
sa, esto es, nos dejan sin 
maestros.

3®) Nos dejaron hace tiempo 
sin veterinario.

4®) Nos suprimieron el ser
vicio ferroviario, (afortunada
mente reestablecido por las 
movilizaciones llevadas a cabo).

Yo me pregunto ¿van a dejar 
a la gente del pueblo vivir?, 
pues todas las medidas van 
encaminadas a suprimir, elimi
nar, cambiar y alterar los hábi
tos de los vecinos. Creo que 
lo mejor que pueden hacer los 
vecinos de Alpera va a ser “vi
vir en una rulot”, por cuanto 
qu.e se van a ver en la necesidad 
de utilizar la carretera más de 
una vez y todos los días.

¿Cómo puede ser bueno que 
los chavales tengan que hacer 
cuarenta kilómetros diarios 
para recibir sus clases?; ¿cómo 
puede ser bueno que coman 
fuera de su domicilio todos los 
días?; ¿cómo puede ser bueno 
que se levanten antes y que 
vuelvan después a sus casas que 
sus mismos compañeros de cla
se que residan en el lugar don-

de radica el Centro de Ense
ñanza?

Toda esta situación confirma 
lo que he manifestado en otras 
ocasiones: los políticos y pode
res públicos nos consideran a 
la gente de los núcleos rurales 
“ciudadanos de tercera”, les 
molesta la gente de pueblo, no 
les somos rentables desde el 
punto de vista electoral y por 
tanto adoptan medidas enca
minadas poco a poco a que 
la gente abandone los pueblos 
y se marchen a vivir a núcleos 
urbanos; lo dicho, el pueblo en 
unos años se convierte en una 
zona residencial, sin vida y sin 
identidad propia como la ha 
tenido toda la vida.

¿Esto es la cultura del 
desarrollo? En Alpera ha habi
do más manifestaciones, movi
lizaciones y acciones de pro
testa en los últimos tres años 
que en toda su historia y la 
realidad nos demuestra que no 
ha mejorado ni uno solo de 
los servicios que se pretenden 
cambiar; todos los “abortos 
administrativos” en las presun
tas mejoras de los servicios 
públicos han tenido igual 
comienzo e idéntico final: han 
intranquilizado, cabreado y 
movilizado a casi la totalidad 
de los vecinos, las mentes pen
santes de las administraciones 
educativa, sanitaria y de trans
portes no han acertado “ni de 
casualidad”.

Pánico me da el pensar que 
se esté estudiando en alguna 
otra “mejora” de los servicios 
públicos del pueblo. Señores de 
las diferentes administraciones: 
dedíquense a trabajar más por 
el desarrollo real de nuestros 
pueblos en vez de adoptar 
medidas de “laboratorio” que 
llevadas a la realidad cotidiana 
de los ciudadanos se convierten 
en auténticas “chapuzas” admi
nistrativas.

Audelino Carrión Gil

Enfermería: en 
tomo a la 
Licenciatura

Si el señor Antonio Rodrí
guez, Presidente del Colegio de 
Diplomados de Enfermería de 
Albacete, considera tal como 
manifestó en su artículo publi
cado el 10 de mayo en este

periódico, que oponemos a su 
proyecto de Licenciatura en 
Enfermería eliminando la 
Diplomatura, es un “ataque” y 
un “comportamiento radicali
zado” ante la organización que 
representa, se me presenta la 
ocasión de advertirle que limi
tar la libertad de expresión y 
opinión es un comportamiento 
antidemocrático. Si además, 
utiliza un medio de comuni
cación para confundir y desin
formar al colectivo de enfer
mería y a los lectores en gene
ral con informaciones erróneas 
y falsas, el calificativo de “ma
nipuladores” con que nos obse
quió tiene en él un receptor 
mejor prep'arado.

Él Sindicado de Enfermería, 
como organización profesional 
que representa legalmente a 
más de 60.000 enfermeros/as en 
nuestro país, nunca tuvo cono
cimiento oficial, al contrario de 
lo que el señor Rodríguez afir
ma, del proyecto de Licencia
tura del Colegio en el cual esta
ban trabajando. A ninguno de 
nuestros representantes se les 
informó ni puntual ni detaUa- 
damente de ningún paso que 
estaban dando en su concep
ción. No puedo entender como 
se va a enviar un acuse de reci
bo de una documentación que 
nunca llegó a nuestro Sindi
cato.

El representante de la Orga
nización Colegial afirmó en su 
artículo que “en un tema de 
tanta importancia para el futu
ro de la profesión nos parece 
que la vía adecuada es la del 
diálogo y el consenso”. ¿A qué 
viene esta demagogia si nuestra 
organización se enteró del pro
yecto por vías extraoficiales una 
vez elaborado? Un vistazo al 
Diccionario de la Real Acade
mia de la Lengua nos ofrece 
el significado del término con
senso, por el cual se entiende 
un consentimiento y, más par
ticularmente, el de todas las 
personas que componen una 
corporación. Si consideramos 
corporación al conjunto de los 
profesionales de enfermería, el 
modelo del Colegio no es váli
do para una parte importante 
del colectivo: ni para los miem
bros del Sindicato de Enfer
mería, ni para la Asociación 
de Enfermería Docente, ni 
para muchos directivos de 
Enfermería a'nivel nacional, de 
lo que se deduce que el men
cionado “consenso” es irreal.

El poco sentido común que 
se desprende de las palabras 
de Rodríguez al acusamos de 
insultar, confrontar y dividir a 
la enfermería, se agrava cuando 
él mismo descalifica sin argu
mentos a aquellas voces que 
democráticamente nos hemos 
alzado oponiéndonos a un 
modelo de Licenciatura con el 
que no estamos de acuerdo.

Si queremos la Licenciatura, 
pero no la que defiente el Cole
gio. Nuestra posición mantiene 
conservar la Diplomatura en 
Enfermería: un primer ciclo de 
3 años, con una titulación final 
de Diplomado y un segundo, 
de dos años, en el que se con
siga la Licenciatura. Esta posi
bilidad sería una forma de pro
gresar en el conocimiento de 
la profesión además de formar 
a la Enfermería en gestión, 
investigación y docencia. La 
enfermería asistencial no pre
cisa de un grado formativo 
equivalente a la Licenciatura, 
ya que, entre otros males, los 
puestos de trabajo peligrarían 
con la propuesta del Colegio.

Vuelvo a reiterar que nadie 
puede tildar de “ofensa” los 
argumentos de nuestro Sindi
cato contrarios a un modelo 
de Licenciatura propuesto por 
uno de los representantes de 
la Enfermería. Que SATSE no 
esté de acuerdo con la postura 
del Colegio en cuanto al aspec
to de la Licenciatura, no tiene 
por qué traducirse a términos 
beligerantes. Por el contrario, 
creemos que posturas divergen
tes pueden ayudar a enriquecer 
las propuestas que buscan 
mejoras en nuestra profesión, 
siempre y cuando estas postu
ras se den a conocer y se deba
tan entre todos los que algo 
tenemos que decir respecto a 
la Enfermería.

Esther Reyes. Secretaría de 
Imagen y Comunicación Sin
dicato de Enfermería -SATSE-

Mi querido concejal
Mi querido concejal, sepa 

usted, que me es imposible ver
lo, es por ello que aprovecho 
este espacio, espero que tenga 
usted a bien leerlo.

Desde hace algún tiempo, 
me da la sensación que me evi
ta en la medida de lo posible, 
¿sí?

Pues si sigue usted leyendo

o es quizá el momento 
de la crítica. Por el 
contrario. Por el con

trario, es el de la unión. Unión 
del Consejo de Administración 
del Albacete Balompié. Del 
cuerpo social que forman los 
accionistas todos. Y de todos 
ellos con la afición.

Del primero al último. Un 
voto es un voto, y detrás de 
él, siempre existe una persona. 
Más o menos culta, pero per
sona. Que no lo olviden eso 
quienes poseen la mayoría de 
acciones.

Poseer la mayoría de accio
nes es un peligro del que nadie 
nos libra. Y no iba a ser menos 
el actual Consejo de Adminis
tración del Albacete Balompié.

Es el momento de escuchar 
todas las voces que pueden 
decir algo. El Consejo de 
Administración no puede dar 
digerido a su masa social, lo 
que cree que es mejor. Cuatro 
ojos siempre ven más que dos.

Todos a una. Como Fuenteorejuna
de toda la vida.

La nefasta Ley socialista del 
Ex-Secretario de Estado para 
el Deporte Navarro, que con
vierte a los clubs de fútbol en 
sociedades anónimas, es un fra
caso desde antes de nacer, y 
eso lo puede decir quien algo 
sabe de deporte.

El actual Consejo de Admi
nistración del Albacete Balom
pié, ha fracasado por dos años 
consecutivos, incluido Rafa 
Candel por el que siento un 
gran aprecio. Pero como tan
tos, se ha equivocado, se dice 
que nunca segundas partes fue
ron buenas. La realidad del 
Albacete, hace bueno una vez 
más el refrán castellano:

Si han fracasado, deben irse.

JOSE LUIS GARCIA VAZQUEZ

Así, sin más.
En los momentos actuales, 

ahora, en el Albacete, y para 
el Albacete Balompié, existen 
dentro de su masa social per
sonas, pequeños accionistas, 
capaces de llevar las riendas 
de nuestra primera sociedad 
deportiva, de mejor y más efi
caz forma. No son los tiempos 
de Femando Navarro, en el 
argot deportivo “Fernán”, que 
tenía año tras año que seguir, 
porque no habían personas que 
estuviesen dispuestas a hacerse 
cargo de las deudas del Club, 
y también el poco prestigio que 
da la Preferente, la tercera divi
sión, incluso la segunda B.

Albacete y su Albacete 
Balompié, necesita de un Pre

sidente que ame y sienta Alba
cete y su equipo. Señores del 
Consejo de Administración: 
Márchense. Y antes de que sea 
tarde para hacer una progra
mación en regla, con el pres
tigio futbolístico alcanzado de 
la mano de Rafael Candel y 
Benito Floro. No me duelen 
prendas reconocerlo a Candel 
lo conseguido en su día. Hoy 
son otros tiempos y corren 
otros aires.

Si se quiere hacer un equipo 
con garantías, que de nuevo 
nos lleve a la división de honor 
del fútbol español, deben dejar 
la poltrona ya. Y dar paso a 
la savia nueva, que existe, tras 
el estrepitoso fracaso, que ha 
llevado a descender al equipo.

verá como no es tan to 
león como lo pintan. ,

Si me permite le voy a os ; 
algo, aunque a estas ale ’ 
usted seguro que sasabe,® 
do un político se libera' 
coloca un buen sueldo, ® ‘ 
es su caso, desde mi o® 
punto de vista es más quei J > 
ciente, para que realice 
buen trabajo, pero si apar" 
eso, miente, como usted lo 
hecho con nosotros, puea“
perdones pero así no va ’ 
Y si encima empiza a i* 
subvenciones para sacar®
ros rojos de asociaciones, í
por casualidad estaban bah 
presidencia, pues sigue 
mal. Pero lo realmente - 
empieza ahora, cu^*^
persona sea uei g 
que sea, no toma 
solicitudes y para colmo®
digna en responoer, i ▼ j 
todavía no lo ha hec _ 
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Las Cámaras de Comercio se 
comprometen a adaptar las cuotas 
camerales que deben satisfacer las 
empresas a los límites existentes en 
los principales países europeos METE

tribunal Constitucional ratifica la afiliación obligatoria de las empresas

hn a la incertidumbre sobre
:Í2l¿ 
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[presidente de la Cámara 

f Comercio de Albacete, 
Reos Montero, manifestó 
F su satisfacción tras 
pise pública la sentencia 
F Tribunal Constitucional 
[ofinnando la legalidad de 
Ikv de Cámaras de 1993, 
P'3 que se contempla la 
r'^eión obligatoria y el 
p® líe cuotas camerales-

00’ 

plSl^

Marcos Montero, presidente de la Cámara de Comercio de Albacete.

^^ícos Montero afirmó no 
pWe que se desconoce 
r*^ el total contenido de

P°^ ^^ ‘^^^ podría p algún voto particular, 
lo importante es que 
de Cámaras está sal- 

^^ta forma Montero afir- Í W tras la sentencia se 
p W nueva etapa ilusio- 
p^paralas Cámaras, ya que 

ampliar sus servicios en 
se refiere a ventanilla 

'ienso único y otras ges- 
'lae redundarán en una 
'•ampetitividad para las 

y una mayor coor- 
con éstas y con las lU^’^^^®s empresariales. 

L 'abanto a las repercusio- 
ha tenido este parén- 

y f^^^^ Montero dijo que 
Fio^^^^^^ '^^ Albacete han 

'^’^a gran conciencia 
Va^ P ^^'^do la Cámara 

F "'^^ ^'^ S^^^ impacto 
Ho ^'^'^^ co^ ^as cor- 
■ ^ ''^^ de otras provincias, 
u^mc de la Cámara 
1^ ^^^ al no existir gran-

des empresas en la provincia 
las cuotas camerales son 
pequeñas y en este sentido la 
recaudación en los últimos tres 
años ha estado en un 65%, 
lo que ha provocado ajustes 
presupuestarios y la paraliza
ción de proyectos pendientes.

Sobre estos últimos se refirió 
al proyecto de ampliar las ins
talaciones de la Cámara, cons
truyendo bien en el jardín o 
en unos solares anexos, nuevas 
depedencias que alberguen 
aulas de formación y otros ser

vicios de administración y ges
tión, ya que el edificio actual 
a pesar de su inmejorable 
entorno empieza a ser poco 
funcional, y con el nuevo mar
co legal que garantiza la finan
ciación podrá volver a reto
marse.

Asimismo Marcos Montero 
manifestó su esperanza de que 
a partir de la sentencia, el 
cobro de cuotas vuelva a recu
perarse, eliminándose los esca
sos recursos presentados tam
bién en Albacete, ya que “no 

es lo mismo una Ley que está 
en el aire que la certeza de 
estar incumpliendo la Ley en 
el caso de rechazar las cuotas 
camerales”.

Adaptación de cuotas

Por otra parte el Consejo 
Superior de Cámaras de 
Comercio, Industria y Navega
ción ratificó ayer su compro
miso de adaptar las cuotas 
camerales que deben satisfacer 
las empresas a los límites exis

tentes en los principales países 
europeos.

El máximo organo de repre
sentación de las instituciones 
camerales aplaudió ayer la sen
tencia del Tribunal Constitu
cional, en la que se confirma 
la plena constitucionalidad del 
sistema español de Cámaras de 
Comercio, regulado por la Ley 
de Cámaras de 1993, al avalar 
la adscripción forzosa de las 
empresas.

Según este Consejo, la sen
tencia supone la consolidación 
en España de un “modelo de 
Cámaras como corporaciones 
de derecho público, similar en 
su naturaleza, estructura y 
objetivos al existente en todos 
los países de nuestro entorno 
cultural y económico”.

Tras esta favorable sentencia 
-apunta en un comunicado- las 
Cámaras de Comercio inten
sificarán las acciones que están 
acometiendo para mejorar sus 
servicios y poner en marcha 
nuevas actividades con el fin 
de ayudar al desarrollo y mejo
ra de la competitividad de las 
empresas y lograr una mejor 
coordinación y cooperación 
con las organizaciones empre
sariales.

Al ser obligatoria la adscric- 
pión a las Cámaras, las empre
sas están obligadas a satisfacer 
a aquéllas el pago del deno
minado recurso cameral per
manente, consistente en un 2% 
de la cuota del Impuesto de 
Actividades Económica que 
paga cada empresario y en un 
0,75% de la cuota líquida del 
Impuesto sobre Sociedades.

Pitilla-La Mancha fue una de las 
^Siones más inflacionistas en mayo

li'’

Mancha fue una' 

autónomas ^^^ subió el Indice-, 
^^^'^^^ (IPQ< y ^^^ de mayo con'.

^^^ ^’^ P*^^ ciento; 

^^^ déd-, st^^^^^nvcdla nacional 

en el b3%- \ 
subieron en la. 

t ^'^^ "^^ de año' 
^^ ̂ ’^ de media \ J d Inter anual se sitúa-

en un 4% frente al 3,8%, según 
los datos del Instituto Nacional 
de Estadística (INE).

Evolución regional

Respecto a la evolución 
regional, Albacete registró en 
mayo una subida de precios 
igual a la media nacional 
(0,3%), con lo que en lo que 
va de año el IPC ha subido 
un 2,7% y en su variación inte
ranual se coloca en el 4,2%.

Por otra parte el Indice de

Precios al Consumo (IPC) 
subió en mayo de forma espe
cial en Guadalajara y Toledo, 
que registraron un incremento 
del 0,8 y 0,7%, respectivamen
te, por lo que fueron las pro
vincias más inflacionistas en el 
conjunto del Estado el mes 
pasado junto con Avila (0,7%) 
y Segovia (0,8%).

Por otra parte en cuanto a 
la evolución de precios la ali
mentación, con un incremento 
del 1,2% con respecto al mes 
deabrihjueelsector que expe

rimentó una mayor inflación en 
mayo en Castilla-La Mancha, 
donde los precios no registra
ron variación alguna sobre 
abril en vivienda.

De esta forma los precios 
de la medicina crecieron un 
0,6 por ciento, los del capítulo 
de “otros” (turismo, hostelería 
y artículos de uso personal) un 
0,5 por ciento, los de vestido 
un 0,3%, los de cultura un 
0,2% y los de menaje y trans
porte un 0,1 por ciento en cada 
caso. La alimentación, lo más caro.

ARMETS
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Todos los recursos presentados en relación con las Hoces dd Cabríel serán retirados Aznar y Bobí 
reunirán el Ii 
La MoncloaAEDENAT atribuye a los ciudadanos 

el éxito del acuerdo de la autovía
I.M.

La asociación ecologista 
AEDENAT, que ayer festejó 
en la Plaza de la Constitución 
con representantes de diferen
tes partidos y de los principales 
sindicatos el acuerdo adoptado 
el miércoles entre el Gobierno 
central y el castellano-manche
go, aseguró que este acuerdo 
es “un éxito de los ciudadanos, 
de los movimientos ecologistas 
y sociales; de su afán y per- 
serverancia por defender la 
naturaleza frente al empecina
miento de algunos técnicos y 
políticos y la soberbia de José 
Borrell”.

En este sentido el portavoz 
de esta asociación ecologista, 
José Manuel Pérez Pena, que 
se mostró satisfecho por esta 
victoria, recalcó que “nosotros 
no sabemos si esta obra va a 
ser más cara o no, pero ya 
va siendo hora de que se 
empiecen a cuantificar los 
daños que se están haciendo 
a la naturaleza y que las obras 
injustificadas dejen de plan
tearse”.

Este ecologista, para quien 
va a existir un antes y después 
del 12 de junio y no descartó 
el aprovechar esta fecha para 
crear un premio que galardone 
el respeto o no al medio 
ambiente, agradeció el papel 
que han desempeñado los 
medios de comunicación y la 
postura mantenida tanto por 
el ejecutivo de Bono, como por 
el PSOE e lU-ICAM, al tiem
po que acusó al líder regional 
del PP, José Manuel Molina, 
y al presidente murciano,

“El acuerdo ha sido gracias 
a la opción del PP del 95”

IU: “El acuerdo es fruto de 
la firmeza política y jurídica”

LT

El presidente regional del 
PP, José Manuel Molina, cree 
que la rapidez del acuerdo 
sobre el cierre de la autovía 
de Valencia ha sido posible 
porque el Gobierno central ha 
tenido en cuenta la opción pre
sentada en marzo de 1995 por 
su partido, que había sido igno
rada por el anterior Ejecutivo 
y la Junta.

Según señaló ayer en rueda 
de prensa Molina, el 29 de 
marzo de 1995 el PP presentó 
en Cuenca la llamada opción 
D, que fue la primera que con
templaba el trazado al norte 
del embalse de Contreras, pro
puesta que nunca fue estudiada 
por el MOPTMA y que el 
Gobierno regional no defendió 
aunque la aprovechó de cara 
a las pasadas elecciones gene
rales.

“Sólo con la llegada del nue
vo Gobierno hace casi mes y 
medio se comenzó a estudiar 
la opción D -afirmó Molina-,

Los ecologistas festejaron ayer en Albacete el triunfo logrado. JESUS MORENO
■

'denat i

EL CABRIEL

Eduardo Zaplana, de no haber 
sabido estar a las alturas de 
las circustancias y “haber que
dado como auténticos peleles”.

Por su parte, Cipriano Escri
bano, que criticó la irrespon
sabilidad del ex-ministro de 
Obras Públicas y de los inge
nieros, anunció que tanto 
AEDENAT como el resto de 
los partidos políticos y la pro
pia Administración regional 
van a retirar los diferentes 
recursos que tienen presenta
dos antes las diversas Audien
cias por dos motivos principal
mente: por una parte, la nece
sidad de dar este paso para 
que el Ministerio de Fomento 
inicie los trámites del actual 
proyecto y por otra, al quedar 
la opción C modificada en “un 
simple recuerdo”.

No obstante, entre tantas 

muy parecida a la que final
mente se ha aprobado, y gra
cias a la eficacia del nuevo Eje
cutivo central y la coherencia 
que ha mantenido el Partido 
Popular en todos sus niveles 
territoriales se ha podido llegar 
a un acuerdo tan rápidamen
te”.

Un triunfo

Asimismo subrayó que el 
acuerdo alcanzado había sido 
en especial un triunfo del nue
vo Gobierno de la nación, que 
ha mostrado su disposición a 
trabajar de manera eficaz.

Por último, el líder regional 
del PP reiteró que no se reti
rará la demanda de anulación 
de la declaración de las Hoces 
como reserva natural presen
tada por los alcaldes del PP 
en Minglanilla y Villalpardo 
porque no está relacionada con 
la autovía de Valencia, ya que 
se refiere a “filosofía sobre sis
temas de protección ambien
tal”. 

muestras de alegría no faltó 
el recuerdo de aquéllos 
momentos que resultaron más 
difíciles y tensos, y las ame
nazas que han recibido Cipria
no Escribano Anguis y su com
pañera, Mari Carrasco, en los 
cinco años de lucha que llevan 
en pro de las Hoces.

Amenazas por teléfono o en 
persona para él y su familia 
e incluso la quema intencio
nada de la nave de su negocio 
familiar. Por todo ello y des
pués de haber estado viviendo 
16 años en Villalpardo dentro 
de un par de meses tiene pre
visto desplazarse a vivir a Villa- 
malea ante la “situación insos
tenible en la que está mi fami
lia y el miedo que hay en mi 
hogar, no en vano, mi mujer 
lleva más de un año sin salir 
del domicilio familiar”.

LT

El diputado regional de IU, 
José Molina, cree que el acuer
do alcanzado entre el ministro 
de Fomento, RafaekArias Sal
gado, y el presidente de Cas
tilla-La Mancha, José Bono, 
sobre el cierre de la autovía 
de Valencia se ha debido a 
la firmeza política y jurídica 
de todos los colectivos e ins- 
tituciones 
tido que 
intereses 
cha.

En su

que no han permi
so retroceda en los 
de Castilla-La Man- 

opinión esta combi-
nación ha sido decisiva para 
alcanzar el acuerdo, y en espe
cial la presión por vía jurídica, 
que no ha dejado más posi
bilidad al Gobierno de, Aznar 
que aceptar el cierre pór fuera 
de las Hoces si quería terminar 
la autovía en poco tiempo.

Felicitaciones

Molina, que ofreció ayer una 
rueda de prensa en Toledo

Borrell admite la 
victoria pero duda 
de los beneficios

El ex ministro de Obras 
Públicas José Borrell admi
tió ayer que el acuerdo 
sobre el trazado de la auto
vía Madrid-Valencia es un 
triunfo político del presi
dente castellano-manchego, 
José Bono, pero dudó de 
que beneficie ni a los con
tribuyentes, ni a los auto
movilistas ni al medio 
ambiente.

Borrell anunció que invi
ta al ministro de Fomento, 
Rafael Arias Salgado, a que 
en verano de 1998, conclui
do el plazo de ejecución de 
la obra, visiten juntos la 
autovía para ver cuántos 
kilómetros están sin termi
nar.

Para el ex ministro, la 
solución adoptada no bene
ficia a los contribuyentes, 
que pagarán más, ni a los 
automovilistas, que usarán 
la autovía más tarde, ni al 
medio ambiente, porque la * 
variante que él defiende no 
afecta negativamente a las 
Hoces del Cabríel.

Admitió que “es sin duda 
un éxito político del señor 
Bono, porque ha consegui
do que antes de que los jue
ces dieran su opinión, el PP 
aceptara un cambio impor
tante en el trazado”.

El presidente dclfl 
José María AznarJ 
por primera vez c®! 
ponsable del Ejecuti®’ 
tilla-La Mancha, Josí’ 
próximo lunes, 17 de^ 
La Moncloa, en un^ 
en el que el modelo* 
ciación autonómica 
de los principales p® 
debate.

Así lo anunció ayer® 
de prensa el consef' 
voz del Gobierno • 
Emiliano García^ 
calificó esta reumon 
primera toma de coa 
la que el preside'i 
expondrá a AznarJ 1 
mas e intereses de 
nidad castellano-mal^

No obstante.^ 
temas “estrella 
encuentro será el 
financiación auton^ 
cesión del 30 peí 
IRPF, al que se J 
comunidades 
gobernadas por e j 
tilla-La Mancha, 
Extremadura), .j

En este sentido,^ 
comentó que aun 
cómo se concre 13 
punto de yi^^^.^i 
tema de fíi^^^^^.jp el 
mica que 
expuso sus idu j[j. 
modelo, aunque 
“no entraremos jjj 
hasta que no

para valorar el acuerdo, felicitó 
a la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha por no 
“atrincherarse” de manera soli
taria en la defensa de las Hoces 
del río Gabriel y aceptar “en 
su bando” a todos los que 
defendían la misma postura, y 
anunció que su formación reti
rará todos los recursos presen
tados en relación a este polé
mico asunto.

Recriminación

En este sentido el diputado 
regional de lU-ICAM recrimi
nó al Partido Popular por no 
retirar la demanda presentada 
por sus alcaldes de las loca
lidades conquenses de Mingla
nilla y Villalpardo en la que 
denuncian la declaración de 
reserva natural de las Hoces 
del río Cabríel.

Dos años de polémica en 
tomo al trazado de la autovía 
Madrid-Valencia terminaron 
con el acuerdo alcanzado el 
miércoles.

Aprobado d 
proyecto de ^ 
variante sur'
Munera

Este lunes ‘leu 
General, de ^i 
Ministerio de r 
el proyecto de ¿e 
de Munera, A 
a Valencia P^ 0 
p,k.455.0 igtal3' 
proyecto. co< en 
Norte, ejeenJ3^^5 f 
solucionara t d , 
mas del pe 
recorrido a i^ujitoj 

que actual^, ^j t 

p“®“r<s»* f ¡1* 
y sus eurv ij 
como la 
Toros, 
escolar, ®^^. j{,ie i”^!^ 
to, una sensm* 
seguridad via^ pree^ 

en 891 ?una longidid

mero,.sit^joBS- 
la variante ^1)- .

^®’^nte enn 
variante gi / 
CM-3133^^ el3^k 
ra-El

lavariante^ plets 
“trompa 

enlaces, 
estructuré

sición de
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IdÍBiinar Ias subvenciones a fondo perdido a los adquireates

‘El PP pone obstáculos 
11 acceso a las VPO”

UGT intentará consolidar 
su estructura regional

Miguel Angel CATALAN

E.P.
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fechando su visita a 
para la firma de dos 

Ros con el Ayuntamien- 
Iconsejero de Obras Públi- 
sidro Hernández Perlines, 
•expresar su total oposi- 
i rechazo al Decreto Ley, 
ido a la vivienda, que se 
w dentro del paquete de 

idas que el Gobierno cen- 
jnunció la pasada semana. 
1 consejero aseguró que 
f Í^ecreto dificultará apre- 
r^ente el acceso a las 
r^de protección oficial 
Irenes.
Ho traslado del conteni- 

Decreto, Hernández 
H señaló que las subven- 
r ^ fondo perdido que 
W el Estado y las Comu- 

^\ Autónomas para la 

r^® '^'^^ VPO no se 
^^^ adquirentes sino 

amortizar 
Hipotecarios con-

JESUS MORENOEl consejero junto al delegado de la Junta.
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El consejero Portavoz, Emiliano García-Page, recomendó 
ayer al PP castellano-manchego que se deje de “demagogia 
barata” y se dedique a hacer una “oposición seria” en lugar 
de lanzar sospechas “infundadas” sobre las contrataciones de 
obras llevadas a cabo por la Junta.

Page criticó la postura de los “populares”, quienes tienen 
intención de acudir a la Consejería de Obras Públicas para 
recabar datos sobre las obras contratadas por la Junta el año 
pasado, ya que, según el PP, un 66 por ciento de las 
adjudicaciones correspondieron a doce empresas, diez de 
ámbito nacional.

En este sentido, el Portavoz del Gobierno regional pidió 
al PP que se aparte de esta línea de “infundios 
desproporcionados”, pues en Castilla-La Mancha “impera una 
transparencia máxima en las contrataciones de obras, muy por 
encima de la que existe en las comunidades autónomas que 
ellos gobiernan”.

“Si tienen una simple constatación de irregularidades que 
se dirijan a los tribunales y no a los medios de comunicación. 
Esto es lo serio en política”, agregó Page, quien sugirió al 
PP que no se “deje llevar por corrientes que anteriormente 
han contribuido a crispar la vida política del país”.

En esta misma línea se pronunció el consejero de Obras 
Públicas, Hernández Perlines, quien añadió que las 
contrataciones de su consejería están fiscalizadas y controladas 
por el Tribunal de Cuentas.

EI sindicato UGT pretende 
consolidar su estructura regio
nal y para ello está celebrando 
en todas las provincias caste- 
llanomanchegas, con la excep
ción de Toledo una serie de 
jornadas sobre organiozación y 
administración, con el fin de 
elaborar una serie de propues
tas que serán sometidas al 
comité regional el próximo día 
27.

De esta forma y desde el 
pasado miércoles, la organiza
ción albaceteña se ha reunido 
en sesión de trabajo para ana
lizar estos aspectos, en el que 
participan el secretario regio
nal, Fernando Campos, el 
secretario provincial, Rufino 
Galiano y el secretario confe
deral responsable del tema de 
finanzas del sindicato, Antonio 
Retamiro.

Según Retamiro estas joma
das persiguen el fortalecimien
to y crecimiento del sindicato 
y la organización en cuanto a 
la afiliación, delegados, presu
puesto, cuotas y servicios jurí
dicos.

Por otra parte según mani
festó Femando Campos, tras 
el último congreso regional de 
UGT, celebrado en abril del 
94, está pediente dotar al sin
dicato de una estmctura cen
tral, por la cual se va a cen
tralizar la gestión de los ser
vicios en Toledo y el resto de 
las provincias estarán concec- 
tadas vía módem.

Respecto al tema de finan
zas aseguró que el modelo a 
seguir es que cada provincia 
elabore su presupuesto y que 
a su vez se incorporará al pre
supuesto regional.

En este sentido apuntó que 
el sindicato realizará auditorías 
externas de cada presupuesto 
provincial y también de la 
comisión ejecututiva regional.

Actitud dubitativa del 
Gobierno

Antonio Retaniiro.

9 POR 
4.719 PTS. 

AL MES 
EL 1^ AÑO, 
YA PUEDES 
EMPEZAR 
AIR EN 
COCHE*.

14 CUOTAS AL AÑO. 
ENTRADA 240.000 PTS.

Por otra parte el secretario 
confederal de UGT, Antonio 
Retamiro, calificó de dubita
tiva la acción del Gobierno, ya 
que dice cosas distintas según 
en los foros que interviene res
pecto a las relaciones laborales, 
por lo que los sindicatos “to

davía estamos en un compás 
de espera”.

No obstante señaló que los 
sindicatos tienen abierta dos 
vías de negociación, una de 
ellas con el Gobierno y otra 
con la patronal, a través de 
distintas mesas.

En este sentido el respon
sable sindical adelantó que 
UGT se opondrá a que se arbi
tre un IPC especial para las 
revisiones de las pensiones, tal 
y como ha anunciado el secre
tario de Estado de Economía, 
Cristóbal Montoro, o medidas 
de corte similar como el abar- 
tamiento del despido o el 
recorte en la duración del 
seguro de desempleo.

“UGT -dijo- no va aceptar 
una bajada encubierta de las 
pensiones, además de denun
ciar esta medidas como una 
claro incumplimiento electoral 
del PP”.

Por otra parte afirmó que 
“no tiene sentido el plan de 
privatizaciones barajado por el 
PP tanto para las empresas 
rentables como las que no, ya 
que en este último caso parece 
que el PP no sabe nada de 
la realidad económica y social 
de este país”.

Antonio Retamiro afirmó 
por último que “si el Gobierno 
prosigue en la línea de aba
ratamiento del despido o 
recortes en el seguro de 
desempleo encontrará una res
puesta adecuada con la con
vocatoria de movilizaciones”.
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Tras la aportación económica de la Junta, la responsabilidad recae ahora en el Ayuntamiento

Firmado el convenio que permite 
acabar la obra de la red de agua

E.P.

Tras varios meses de con
versaciones en los que tanto 
el Gobierno regional como el 
Ayuntamiento han puesto de 
manifiesto en varias ocasiones 
su voluntad de llegar a un 
acuerdo, las dos instituciones 
firmaron ayer un convenio que 
posibilitará de una vez por 
todas concluir las obras de 
remodelación de la red de 
aguas.

Cabe recordar que en una 
inspección realizada se detectó 
que las obras que se ejecutaron 
bajo la dirección de la Junta 
presentaban múltiples deficien
cias que previamente a la pues
ta en marcha de la red debían 
ser subsanadas.

El convenio de colaboración 
fue suscrito en la mañana de 
ayer por el alcalde de Albacete, 
Juan Garrido, y el consejero 
de Obras Públicas, Isidro Her
nández Perlines. En dicho con
venio se establece que el objeto 
del mismo es la acción con
junta y coordinada para rea
lizar las obras de reparación 
que según valoración de los 
técnicos son necesarias ejecu
tar para que la red de agua 
pueda entrar en funcionamien
to.

El presupuesto estas obras 
se estima en 92.797.390 pese
tas, de los cuales, la Junta 
aportará el 75%, casi 70 millo
nes, y el Ayuntamiento el 25% 
restante.

El consejero de Obras Públi
cas recordó que en la remo- 
delación de las redes de sanea
miento y distribución de agua

El consejero de Obras Públicas y el alcalde firmaron ayer el convenio de la red de aguas. JESUS MORENO

La biblioteca dd 
Depósito del Sol 
deberá estar 
terminada antes] 
que finalice el®

El alcalde, Juan Gan- 
el consejero de Obras 
Isidro Hernández Pefl®^
marón ayer una addesí 
convenio que fue sus®®, 
dos años para convej 
Depósito del Sol en una
teca pública.

Esta prórroga ha sidí” 
sano firmaría puesto <1
obras mencionadas 
haber finalizado el pas^ ‘
de noviembre.

el ^l*Sin embargo, el - 
miento de Albacete P 
concocimiento de la Go ■ 
de Obras Públicas 135 
del retraso producidos
cución de las obras, » 
una prórroga del ^^^ 
cucion y el man 
íntegro de la aporta 
nómica de la Junta-
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la Junta ya ha invertido del 
orden de 1.500 millones de 
pesetas y que si se ha dete
riorado se debe en gran medi
da a su no utilización, aspecto 
que reconoció posteriormente 
el alcalde.

Aunque la Junta aporta su 
colaboración económica, la 
gestión y ejecución de las obras 
corre por cuenta del Ayunta
miento, que será el responsable 
de hacer la contratación.

En este sentido, el concejal 
de Urbanismo, Agustín Fer
nández, indicó que el primer

paso será elaborar el proyecto 
para a continuación sacar las 
obras a concurso.

En cuanto a cuál podría ser 
la fecha de terminación de las 
obras, el concejal de Urbanis
mo señaló que aunque aún no 
están fijados los plazos, se esti
ma que a finales de año pue-
dan ponerse en marcha 
inversión realizada.

Presupuesto desglosado

la

El monto más importante 
del presupuesto corresponde a

la remodelación de las ventosas 
y desagües, sustitución de los 
codos, remodelación de arque
tas, etc., actuaciones que se lle
varán más de 54 millones.

Otra partida importante es 
la correspondiente a la repa
ración de las fugas que fueron 
detectadas, con la posible sus
titución de tubos, lo cual cos
tará del orden de los 10 millo
nes. Asimismo, las pruebas de 
presión y estanquedidad y la 
limpiezaq y desinfección de las 
tuberías necesitarán otros 3 
millones.

El Ayuntamiento y la Coordinadora San 
Pablo podrían alcanzar hoy un acuerdo

E.P. partes.

El alcalde y el concejal de 
Urbanismo se reunirán esta 
tarde con los representantes de 
la Coordinadora del barrio San 
Pablo con el objeto de encon
trar un solución al conflicto 
que se ha desencadenado como 
consecuencia de la solución 
urbanística que se le pretende 
dar a la plaza situada frente 
al Instituto n- 8.

El concejal de Urbanismo, 
Agustín Fernández, indicó que 
se mostrará a la Coordinadora 
los planos que reflejan cómo 
quedará plaza una vez cons
truido el bloque de viviendas 
y las zonas verdes de las 
inmediaciones.

Pese a las tensiones que el 
Ayuntamiento y la Coordina
dora han mantenido en las últi
mas semanas, algunos rumores 
apuntan que hoy podría alcan
zarse un acuerdo entre ambas

En este sentido el concejal 
de Urbanismo indicó que, al 
parecer, la propuesta que plan
teará hoy la Coordinadora será 
reducir el volumen del edificio 
rebajando alguna altura más de 
las que se suprimieron ante las 
indicaciones de la Comisión 
Regional de Urbanismo.

En el supuesto caso de que 
esta fuera la propuesta de la 
Coordinadora, el Ayuntamien
to estaría dispuesto a atender
ía, lo que supondría eliminar 
del orden de 20 viviendas.

Esta nueva pérdida de volu
men edificable se sumaría a la 
compensación que el Ayunta
miento le tiene que dar a la 
empresa promotora por las 
otras dos alturas que hubo que 
quitar con respecto al proyecto 
inicial.

Por otro lado, una vez que 
tenga lugar la reunión entre 
el Ayuntamiento y la Coordi-

El Ayuntamiento mostrará cómo quedará la plaza.

1
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JESUS MORENO

nadora, está previsto mantener 
contactos con el delegado de 
la Junta de Comunidades, para 
trasladarle el resultado de la

misma.
No obstante, el concejal de 

Urbanismo indicó que el edi
ficio se hará en la plaza.
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l^iferentes miembros de la 
Rsión que promueve la 
nstitución del partido demo- 
K Nueva Izquierda 

explicaron ayer en 
, ^ ae prensa los sectores 

í n ^^ dirigen, el tipo 
partido que quiere ser y 
orígenes de este proyecto 

^'^^^^do hoy por hoy 
^^ ^^^ personas en 

p-M^rovincia.
^^^ respecta a su 

pueden resumir 
motivos ?^^nales: fin de la etapa 

!cesi(i9,j”!?y°’^^® absolutas, 
“ívosn '^ adpatarse a los 
f la :f^?®®tros y retroceso 

Zurito a nivel 
racional, “con 

^osunm^^^ ^^^^ haber ago- 
* optadn y^^^^ rnodernizador 
CdV°^ ^"^idas regre- 

^tud n poder con una

j ’ '^ctima de la 

**^^0 v ^^ consenso 
'^ L ®^^^^a hacia una 
’^alist? g^^te frente a los 
Í^tierica ’ ^^heó José Félix 

aclaró que

* ''*n'a n '"’ hubiese naci- 
V "’ que haberío inven- 

tieniQp Pjnral del socia- 
SS??^ y de otras 
?ÍW'T®“’. ‘que la 
Í ^i^do vapí^^ ^^ izquierda 

un^ ^ ^° hacemos

Fuerte 
señ^ H^ económico 

K ’ señalo María José 

^^^ “no fe*nda?‘‘é^’ la 5^ 

(Í''ario“’“‘®fda sino, ^r 

“por ^^^°” ’ y ^ña- 
< ^^ Se H' -^^^ Nueva 

*««C a todos

aquellos sectores sociales que 
estén sincerainente interesados 
en que en España, predominen 
los valores de libertad, solida
ridad y justicia, por citar 
algunos”.

En este sentido, Nueva 
Izquierda, que cree en la rique
za que aporta el diálogo entre 
los distintos sociales y pretende 
ser una formación abierta a 
todo el mundo y sobre todo 
profundamente democrático a 
nivel interno y flexible en cuan
to a su organización, sé dirige 
en particular a los jóvenes, a 
las Organizaciones Ño Guber
namentales, a los empresarios 
“progresistas, es decir, creado
res e innovadores”, a los pro
fesionales, funcionarios, traba
jadores y personas de la cul
tura.

“En definitiva a todos aqué
llos que no han tenido mili
tancia política y están por el 
cambio en este campo”, con
cluyó María José Aguilar.

Varios de los miembros promotores de la constitución de Nueva Izquierda en Albacete. JESUS MORENO
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Comisión promotora: 
^ Ausencias signifícativas

Entre los miembros que 
componen la comisión 
promotora en Albacete de 
este partido en proceso de 
formación hay ftincionarios, 
sindicalistas, profesores a 
distintos niveles, miembros de 
ONGs y estudiantes, pero 
también lo están algunos de 
los más destacados miembros 
de Izquierda Unida en 
Albacete, tal y como es el 
caso de tres de los cuatros 
concejales con los que está 
coalición cuenta en el 
Ayuntamiento, es decir José 
Eduardo Martínez Valero, 
Selia Puñal y Francisco

Tierraseca. De esta formación 
provienen igulamente el 
“histórico” José María López 
Ariza y su actual coordinador 
de organización, Joaquín 
Moreno.

No obstante, en la lista ayer 
facilitada por dicha comisión 
hay ausencias tan significativas 
como la de José Molina, 
diputado regional de 
lU-ICAM, Ramón Sotós, 
coordinador provincial de esta 
coalición, y de la concejala en 
el Ayuntamiento en Almansa, 
Mari Carmen Valmorisco. A 
nivel sindical se nota la falta 
de José Antonio Mata.

Tres años por 
delante para decidir 
su participación 
electoral

Sobre lo que se avecina en 
cuanto a su futuro más inme
diato y según adelantó José 
María López Ariza, el proceso 
de formación culminará en 
otoño con la celebración de un 
congreso constituyente.

Previamente a esta reunión 
sus componentes tienen previs
to mantener a nivel provincial 
diversas reuniones sectoriales, 
a fin de conocer sus ideas y 
perfilar las propuestas que lle
varán por Albacete a dicho 
Congreso.

López Garrido, en Albacete

Asimismo el 23 de junio está 
programada su “presentación 
oficial” a nivel nacional en el 
Retiro madrileño con diversos 
dirigentes, entre ellos Diego 
López Garrido; quien, por otra 
parte, se desplazará tres días 
después a nuestra capital con 
el mismo fin.

En cuanto a las líneas que 
van a seguir de cara a su par
ticipación en los próximos 
comicios electorales, José 
María López Ariza, que recal
có que “Nueva Izquierda no 
es aún un partido hecho y aca
bo”, aclaró que “lo primero' 
que había que hacer, pasar de 
corriente a partido, se ha 
hecho. El siguiente paso a dar 
es configurar nuestro tejido 
social, atraer afiliados, simpa
tizantes y colaboradores”.

“En teoría tenemos tres 
años para nuestro asentamien
to y lo que es más importante, 
para decidir si en los próximos 
comicios vamos como partido 
independiente, dentro de 
Izquierda Unida o pactamos 
con alguna otra formación”.

£
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Sesún Juan Luis Avila, ¡a odontolosía ¡a hace cara el paciente por su abandono

“Es inviable para la Seguridad
Social asumir los gastos dentales

El próximo 28 iF 
junio finaliza elP 
plazo para resti 
stand en 
FARCAMA if

Teresa ROLDAN

^2

Cerca de 250 congresistas 
participan en la XXIV Reu
nión Anual del Centro de 
Estudios Estomatológicos de la 
III Región, que se celebra des
de ayer y hasta el próximo 
sábado día 15 de junio en 
Albacete.

Según informó el presidente 
del Comité organizador, Juan 
Luis Avila Alexandre, los par
ticipantes en el Congreso son 
todos dentistas de las distintas 
provincias que integran el Cen
tro de Estudios Estomatológi
cos de la III Región, compues
to por Albacete, Alicante, 
Valencia, Castellón y Murcia, 
aunque también se ha permi
tido la asistencia a este Con
greso a los alumnos de último 
curso de la carrera de Odon
tología, siendo más de 40 los 
estudiantes inscritos.

Avila Alexandre explicó que 
el objetivo de esta reunión 
pasa por la actualización de 
esta disciplina puesto que los 
cambios que se producen en 
cuanto a materiales y técnicas 
se suceden vertiginosamente, 
“y cuesta un enorme esfuerzo 
mantenerse al día, de ahí que 
para esta reunión se hayan bus
cado conferencias de temas 
muy actuales, como puede ser 
temas de adhesión, de implan
tes, de tratamiento de nervios, 
etc”.

Respecto a la posibilidad de 
que la Seguridad Social cos
teara los gastos dentales más 
allá de la pura extracción, el 
presidente del Comité organi
zador de la Reunión anual ase* 
guró que económicamente es 
inviable para la Seguridad 
Social hacer frente a los gastos 
de la odontología.

Abandono

Avila Alexandre manifestó 
que “la odontología es cara, 
pero la hace cara el paciente 
por su abandono, porque el 
98% de los problemas de la

Recibimiento en la Diputación a
las autoridades de las embajadas

LT

Las autoridades de las 
embajadas participantes en las 
Jomadas Internacionales que 
organiza Cultural Albacete 
fueron recibidos ayer, a las 
12:00 horas, en la Diputación 
Provincial por su presidente, 
Emigdio de Moya.

Alemania, Cuba, Chipre, 
Francia, Italia, Paraguay, Polo
nia, Rusia, Rumania y Repú
blica Checa, son las embajadas 
representadas en este primer 
día de las Jomadas Intema-

Los artesanos interesé

Sí 1

I

9

Cerca de 250 congresistas participan en la XXIV Reunión Anual de Estomatólogos que se celebra en Albacete.

'ni

5»
-

participar con sus pro¿- 
FARCAMA, asentadas - 
una de las ferias de y 
más importantes de c pía
tendrán hasta el día 28

3M Denta

I 1

para solicitar su part^j J? 
el nrimero» ,W(Este fue el primero 

acuerdos sobre la f® 
tados por el Consejo 
de FARCAMA que se* , 
en Toledo. , . ?

La fecha de celebra»

‘ C 
est

esta decimosexta cíl^ 
ha fwFARCAMA se _, 

entre el 5 y el 13
como es ya tradición ■ > 
Recinto ferial toledano^ • c 
Peraleda. El consejos 
de la feria adopto M 
decisión respecto a* ‘ 
con la convocatoria 
FARCAMA, loqueé « 
sigo, igualmente, i ^
a los concursos í ^,
ferial, carpas, y los

boca son debidos a la caries 
y las caries si se diagnostican 
a tiempo se pueden tratar con 
un sencillo empaste cuyo costo 
no va más allá de las 5.000 
ó 6.000 pesetas. El problema 
es que la gente es tan aban
donada que cuando llega a la 
clínica tiene tales desastres que 
la industria y la técnica se han 
visto obligados a desarrollar 
una serie de biomateriales y 
de técnicas que son de alto 
coste”.

El presidente del Comité 
organizador del Congreso afir
mó que en los últimos tiempos 
se ha producido un gran incre
mento del volumen de odon- 
toestomatólogos a nivel de 
toda España y en Albacete en 
particular.

Juan Luis Avila indicó que 
de 30 colegiados que había en 
la provincia de Albacete hace 
ocho años se ha pasado a 110 
que hay actualmente.

cionales.
Las Jomadas Internaciona

les se desarrollarán también a 
lo largo del día de hoy, en 
el que se espera la visita tam
bién de la representación de 
la embajada de Bélgica, a tra
vés de su agregada cultural, 
Giselle Dau.

Las mesas de trabajo versan 
sobre los siguientes temas: en 
Bellas Artes (pintura, escultu
ra, arquitectura, vídeo, cine, 
restauración, patrimonio y 
monumentos); en arqueología 
(excavaciones, restauración.

MI
me
mi

* ‘Aquí se están haciendo 
^ tratamientos punteros”

T.R. Durante el desarrollo dél

1

El presidente del Comité 
organizador de la XXIV Reu
nión Anual del Centro de 
Estudios Estomatológicos de la 
III Región, Juan Luis Avila 
Alexandre, manifestó que “hoy 
día cualquier dentista de Alba
cete puede estar ofreciendo en 
su clínica tratamientos que no 
tienen nada que envidiar res
pecto de lo que se está hacien
do no ya sólo en el resto del 
país, sino en todo el mundo, 
puesto que aquí se están 
haciendo tratamientos punte
ros de la última generación”. 

investigación); en música (so
listas, orquestas de cámara y 
sinfónicas, corales, ópera, 
ballet, jazz, etc); en teatro 
(compañías estables, festivales 
espectáculos, montajes); en 
folklore (etnología, arte popu
lar, baile, danza, canción, tra
dición, etc); en letras y huma
nidades (publicaciones, confe
rencias, mesas redondas, semi
narios, etc). También se estu
diará la posibilidad de circuitos 
internacionales de artes y 
espectáculos, y de intercambios 
de viajes culturales.

D

Congreso, que se celebra en 
el edificio de la Obra Social 
de la Caja Castilla-La Mancha, 
y con la colaboración de esta 
entidad financiera, la Cámara 
de Comercio, la Diputación y 
el Ayuntamiento, se debatirán 
diversas ponencias sobre “Cri
terios actuales de tratamiento 
de las lesiones proximales de 
caries”, “Implantes unitarios”, 
“Posibilidades actuales de la 
cirugía ortognática”, etc.

Asimismo, hoy viernes ten
drá lugar la asamblea general 
del Centro de Estudios Esto
matológicos de la III Región.

dientes stands.
Sin embargo, con 

prioritario se abre 
urgente de rese^¿jü' 
de Stands por part 
sanos que deberán .»h5.d.^ 

ticipar en PARC , 
ó diapositivas de sü^. 
transferencia l^oocat i. 
reserva y su docut^ ^^ 
ficación de empt 
(DCEA). Paulen»* 
posean este 
imprescindible tr 
citud de partimpadO'’ 
de su asociación. 1 ^p

El cuero y la P 
año el sector artes^fl 
drá la imagen de .¿ ;< 
nes deseen tom» Jjfi- 
campaña de i^ag „.
CAMA, que * - j- nie^ 
paña publicitaria 
ediciones de jjiKH

ta en Ff^^ ?Hicipaf 
voluntad de P .
concurso. ^pse?;

Asimisino, e |i3r
tivo de 
en marcha la , ^üei 
ofertas para e ^^^di • 
pabellones y ‘, 
feria de artesa

Ayer se formó la mesa
de trabajo de las jomadas to^®

.C.D.2022
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pl^o de presentación de solicitudes finalizará el día 27, a ¡as 13:00 noras

onvocadas 65 plazas para la 
esidencia “Giner de los Ríos”

Entregados los 
premios del III 
Concurso Literario 
de la Agrupación 
Cultural 
“Alcandora”

^ ^
 3

 S

LT

I
ación ha convocado 
para la residencia 
del Centro Socio-E- 
’rovincial “Giner de 
en régimen de pen- 
pleta y alojamiento. 
3tal, diez se reservan 

ines deportistas de 
ualificación.

1 acogerse a esta con- 
> todos los jóvenes de 
cía que estén cursando 
a cursar estudios de 

igundo ciclo de ESO, 
módulos profesionales 
líos universtiarios, en 
calidad de domicilio, o 
acia razonable que per- 
1 desplazamiento diario, 
de la comisión de selec- 

ao exista posibilidad de 
^cs a cabo. Asimismo, 
® acceder a estas plazas 
'*us jóvenes de Castilla-La 
cha

^'^e estén cursando o
cursar estudios en

<Z)

® C

u una distancia
—%zUVV iC*capital que ®^3s localidades de su pro- 

le se impartieran los 
estudios.

Diez plazas se reservarán para jóvenes deportistas de especial cualificación.

1

Las solicitudes se presenta
rán en el Registro General de 
la Diputación, y el plazo de 
presentación de las mismas 
finaliza el próximo día 27 de 
junio, a las 13:00 horas. La 
estancia en la residencia com
prenderá desde la fecha fijada 
por el MEC para el inicio del 
curso académico, hasta el 26 
de junio del 97. La cuota será 

la siguiente: por la pensión 
completa y el alojamiento se 
establece una cuota de 270.000 
pesetas por curso, a pagar en 
nueve mensualidades de 30.000 
pesetas cada una. La adjudi
cación se efectuará por el órga
no competente previo dicta
men de la comisión informativa 
de Educación, Cultura, Juven
tud y Deportes.

El lunes, reunión 
del jurado de 
Barcarola

Este lunes se reunirá el 
jurado del XII Certamen 
Internacional de Poesía y 
Cuento Barcarola. Dicho 
jurado, que contará con la 
presencia de Antonio Buero 
Vallejo, estará formado por 
José Manuel Caballero 
Bonald, Clara Janés, 
Andrés Trapiello, Antonio 
Beneyto, Manuel Vasco, 
Juan Bravo Castillo, José 
Manuel Martínez Cano, 
Javier del Prado y Faustino 
Marín Romero.

Este año han participado 
16 países en este certamen 
(Alemania, Argentina, Aus
tralia, Bélgica, Bolivia, Bra
sil, Colombia, Cuba, Ecua
dor, España, USA, Francia, 
Italia, México, Polonia, Rei
no Unido y Suiza) y se han 
presentado 390 narraciones 
y en poesía 108 libros.

LT

El pasado sábado se proce
dió en el salón de actos del 
Ateneo Albacetense a la entre
ga de los premios a los galar
donados en el III Concurso 
Literario organizado por la 
Agrupación Cultural “Alcan
dora”.

En esta edición la relación 
de ganadores, es la siguiente:

Gonzalo Martínez Simarro 
(Albacete) y Antonio José 
Ruiz Fernández (Algeciras), en 
prosa y en la modalidad de 
verso, Feliciano Ramos 
Navarro (Montoro) y Eumelia 
Sanz Vaca (Valladolid).

Presentó el acto el presiden
te de la citada Agrupación, 
Francisco González Bermúdez, 
dando lectura al acta del jura
do, Andrés Duro del Hoyo. 
Por su parte, el presidente del 
Ateneo, Tomás Mancebo, tuvo 
palabras de felicitación para 
los organizadores y los autores 
premiados.

Autores que, por otra parte, 
recibieron ejemplares del libro 
de reciente aparición, “Narra
ciones y Cuentos Tropicales”, 
del que es autor, Jesús Gon
zález Contreras, presente en el 
acto.
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Fax Olivetti de papel normal 
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Ya no tienes razones para 
no cambiar.
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tinta a un 
^'^^ Dt*í*\®”^®^te: sólo

prestaciones, como por su precio. 
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de emergencia para los mensajes en 
curso. Modo de Corrección de Errores
(ECM) y una práctica bandeja de 
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modelo OFX 1200 incorpora además 
contestador automático di

empresas y oficinas que necesitan 
mayores prestaciones, disponen de 

multitarea, memorizan hasta 70 páginas, 
tienen una bandeja de papel para 200

eital hojas y pueden transmitir documentos 
—_ cié gran tamaño (A3). Ahora

'^Q «le Olivetti es el punto

y microteléfono.

Una gama completa y 
multifuncional
La gama se completa con 4 
modelos de función múltiple: el
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CONOCER NUESTRA SIE

El casco urbano de Ayna es el centro de una atractiva zona con múltiples posibilidades turísticas.

I

'’'^
f.ii

Ayna, capricho de la naturalez
July GARCÍA

Desde Elche de la Sierra 
tomamos carretera en direc- 

• ción a Ayna, después de dejar 
el cruce con Liétor continua
mos por la vía de la izquierda, 
entre tierras de labor, almen
dros y algún que otro bosquete 
de pinos. Proseguimos nuestra 
ruta hasta encontrar la aldea 
del Ginete, antes de las pri
meras casas nos dirigimos a la 
derecha por una pista forestal 
que asciende al camping muni
cipal de la Fuentezuela a tan 
sólo 11 km. de Elche de la 
Sierra. Su estratégica posición 
y agreste encuadre, constituye 
un incomparable balcón al 
valle del Mundo. Aquí sobre 
un paisaje abrupto tenemos 
sobre nuestros pies un abismal 
descenso hasta el fondo del 
valle, por donde discurre sose
gado, el río Mundo.

En esta cima dominadora 
del camping, un magnífico bos
que de pinos carrascos (Pinus 
halepensis) se extienden por 
esta umbría hasta el fondo del 
valle. Enfrente, la vegetación 
en la solana es menos frondosa 
y destaca la visión del pueblo 
de Ayna que se reparte esca
lonado al refugio de un míni
mo recodo que forma el río, 
entre peñascos y a media lade
ra sus blanquecinas casas de 
rojizos tejados contrastan con

CAMPING 

WBOM

Magníficas instalaciones en
paraje de extraordinaria belleza, 
situado a 13 km. de Los Chorros.

Intormación y reservas 
tel. y fax: 43 32 30

un

los canteros parduscos que 
encierran a esta localidad 
serrana, verdadero capricho de 
la naturaleza.

Inmensidad pétrea

Proseguimos en carretera 
nuestro itinerario para en las 
inmediaciones del monte de la 
Albarda (1.256 m.), comenzar 
un pronunciado descenso a tra
vés de enrevesadas curvas que 
nos asoman a trepidantes cor
tados, para seguir esta sinuosa 
carretera que serpentea por 
entre imponentes peñascos y 
desniveles de vértigo. A ambos 
lados de esta vía los pinos se 
agarran a las piedras y en oca
siones suministran a esta vía 
reconfortables sombras. Al 
poniente se abre una espec
tacular panorámica; el intenso 
verdor de los grandes bosques 
de pinos tapiza todos los pro
fundos desniveles que mueren 
en el mismo fondo del valle.

Algo más abajo, un mirador 
nos ofrece la posibilidad de 
contemplar toda la inmensidad 
pétrea que circunda este valle. 
El río progresa encajonado 
entre grandiosos farallones y 
espectaculares cortados que se 
erigen en protagonistas abso
lutos del entorno.

Valle arriba, en la lejanía 
se encuentra uno de los rin
cones más atractivos de esta 

PENSION - BAR 

HABITACIONES CON BAÑO 

Y CALEFACCION

COMIDAS CASERAS • TAPAS VARIADAS
C/Jardines, 3
Telf.43 50 78 RIOPAR (Albacete)

tierra,; se trata del recóndito 
caserío de los Cárcavos, situa
do en la misma base del río 
y coronado por su pintoresco 
embalse. Antes de llegar a Cár
cavos, la aldea de Royo-Odrea 
se eleva en la solana con pre
tensiones de escalar la cima, 
pues desde sus últimas casas 
nacen espectaculares moles 
rocosas, que desde nuestra 
posición en el valle, parece que 
“tocan” el cielo. Sobre estos 
canteros se abren interesantes 
bocas de cueva, sobre las que 
no es infrecuente observar — 
con prismáticos- la bella silue
ta en vuelo plácido de una 
pareja de halcones peregrinos.

Asrícultura serrana

Desde el grandioso puente 
de Royo-Odrea, que es una 
interesante obra de ingeniería, 
anclada sobre la roca, desde 
aquí se comprueba cómo el río 
como se escabulle furtivamente 
entre abundante matorral y 
grandes árboles compuestos 
por chopos, nogales y fresnos...

Ahora la carretera desciende 
a la par de la corriente del 
río; en la parte de abajo los 
bancales se apiñan en torno 
al valle, y aquí los ayniegos 
trabajan con ahínco y esfuerzo 
como ellos sólo saben para 
sacarle a la tierra sus excelen
tes productos y donde los cul
tivos hortícolas (tomates, cebo
llas, pimientos, etc.) regados 
con el agua de este generoso 
río Mundo son muy solicitados 
y tienen renombre en toda la 
provincia. También es desta
cable en su paisaje agrícola que 
en zonas más alejadas delvalle, 
se concentran diminutas terra
zas entre las rocas y plantadas 
de olivos desafiando las fuertes 
pendientes de las laderas adya
centes al valle, toda una máxi
ma expresión de agricultura

Ejemplar macho de cabra montés.

tradicional serrana.
Arriba los altísimos farallo

nes ponen límite y encajonan 
a esta tortuosa vía; más ade
lante, un par de túneles exca
vados en la piedra viva nos dan 
aceso al pueblo de Ayna. En 
la entrada de la población, un 
grupo de jóvenes escaladores 
se cuelgan y pretenden coronar 
por su cara más difícil la impo
nente pared de una altísima 
rosa; desde luego, la zona tiene 
cualidades extraordinarias para 
la práctica de este deporte.

El pueblo es bello y limpio, 
sus casas se agarran a los gari
tos y en muchas ocasiones se 
hacen hueco en la misma roca. 
Es reseñable que todo su casco 
urbano se extiendo práctica
mente sobre la calle más 
importante. Se trata de una 
céntrica travesía que nos trans
porta a través de este atractivo 
pueblo de poniente a saliente 
y sobre ella desembocan mul
titud de callejuelas que se pier
den en rincones de especial 
belleza.

(Pasa a la pág. siguiente)

Especie 
representativa

En la fauna * * J 
Ayna la ®spec>® ® ^(ÍI 
tica es la cabra 
pyrenaica
tada ya por nue . |,yJ 
dos en la Cueva ^J 
la verdadera ’^®?jjjjoíd 
y un depurado esc 
extraordinario te ¿ I 
ñoso. La cabr ^^^^^^fid 
pelaje grisáceo y 
manchas o l«nar^J 
extremidades y i^^^ja j 

nudosos y j
de crecimiento» 5 5,. 1 
hembras los ^..^afj 
finos y cortos. J
entre cincue«^ es >1

La cabra J ] 
dadera remu ^jjiii^ J 
de Ayna, ^‘^fldor^'-’ 
¡nsuperaWe^J 
a la especial con i3fpJ 
pezuñas P^.^V^ical^’ - i rocosas casy ^chn^l 1

Lacazad^i ^>«:í-

zona de ^yj'gjdad^^/J 
cía- cult‘*^hí'M 
sobre ^®\jLciót* niFJ 
Pero esta s>t« gdeíM 
do radicalm^e is^^J 
par de ano ¿Agrá? .■« 
sido atacad jcópt*^j4

este agd 
Desgraciad^ te 
cié es sun^aiue ^^ 
de esta ^1
de Ayna I
cabras.- a
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Rene de la pág. anterior) 
Imibién sobre este centro 
teco urbano se asientan 
principales construcciones 
S y religiosas como son 
Jesia parroquial de Ntra. 
de lo Alto (s. XVII) y 

Meresante ermita de los 
ledios y en la Plaza Mayor 
Kuentra el Ayuntamiento.

fea del Niño

iS
S

La localidad de Ayna se encuentra en un bello y privilegiado enclave, en plena Sierra. JULY GARCIA

• crónica histórica de este 
'° serrano se encuentra 

^. por la existencia en 
rmino municipal de “La 

tu ^' l^iño”. Desde este 
siguiendo valle arriba 

irial ^°^^ aledaña al río, 
«mente abrupta y soli- 

®sta cueva 
rin luargen derecha 

y constituye la huella 
'^^^'8ua de la 

"°’^^.^^''erja en 
saoiiP ^^«^ ^^^ ^^ evitar 
to? ‘‘“útiles” de los 
•o su y ^^ritro traspa- 
®s a Potrada acce- 
•edadn- espacio interior 
"*csencont^‘ ^^^^"^ algunas 
'’nes fan ^ ’^^rnos represen- 
^tre v ^'^^’^^s de pintura 
•Hilan a ^“® ^°s expertos 

*S? <'"^ 15.000 y

“’^^S, *®®’ cubras
^^'’oiidos "“°" y ®^os 

HCCe?n

^ElPn ^’’^'^es de 
zona de ^ para llegar 

^^arcón^x^ controlada

'Anillo ‘uí'omo por

’ tral! ^^^cza y las 
? unturales
fano, dificultad este 

*<*¿2? ^ del

un anti-

Remedios, aunque actualmen
te es la iglesia de Ntra. Sra. 
de lo Alto (S. XVII) el templo 
parroquial que celebra culto.

Sin duda el medio natural 
de Ayna es su mayor riqueza, 
así en su término municipal 
encontramos zonas de ensue
ño, lugares aislados en los que 
la naturaleza se puede contem
plar su máxima manifestación. 
Todo el valle del río es una 
sucesión de encantadores rin
cones ideales para la contem
plación y el relax. Por otro lado 
es un valle escoltado por un 
sugerente y grandioso paisaje 
pétreo que le dota de un con
junto panorámico impresio
nante y especialmente atractivo 
a los amantes de la naturaleza 
en su expresión más abrupta 
y salvaje. Aquí el agua y vege
tación, en conjunción perfecta 

'Si eza

M privíl .'PC J 

%e>stria” d,

" cargó

le con-
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►Camping.-
La Fuentezuela.

Cueva del Niño: Representaciones faunísticas.
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eSPKIñUDRD €N COMIDAS CASCAAS
HABITACIONES CON BAÑO-TELEFONO-T.V.-CALEFACCION 

Y AIRE ACONDICIONADO
Tefnos: (967)41 03 27-41 04 24
PEÑARRUBIA-ELCHE DE LA SIERRA(Albac8to)

con las rocas, se funden en fas
cinante conjunto. Por destacar 
algunos lugares tenemos: Los 
Cárcavos, Royo-Odrea y los 
alrededores de Ayna.

Vesetación y fauna

Esta “Suiza Manchega” tam
bién cuenta con un área 
recreativa denominada Cam
pamento de la Fuente de la 
Parra, a 10 km. de esta pobla
ción y a sólo seis de la aldea 
de La Dehesa, es un buen lugar 
para practicar diversas activi
dades al aire libre.

En nuestro recorrido por sus 
montes es manifiesto que se 
hallan dominados por la piná- 
cea más común en el ámbito 
mediterráneo, es decir el pino 
carrasco y como vegetación 
arbustiva destaca la sabina 

negra y el enebro de la miera 
que junto a las aromáticas son 
las especies más adaptadas a 
estos terrenos de fuertes pen
dientes, escaso suelo e intensa 
insolación en el estiaje.

En contraste con estas zonas 
tenemos la verde y fresca ribe
ra fluvial que acompañan al 
río a su paso por este término 
municipal, esta formación 
vegetal se denomina “bosque 
galería” y está representado 
por los chopos, nogales, taray, 
sauces, cañas comunes, mim
breras e innumerables trepa
dores. Y si nos adentramos en 
el curso más alto y solitario 
de este río entre sus sobre- 
cogedores cañones y hoces que 
forma el Mundo, es probable 
andar por la tierra de las últi
mas nutrias que habitan estos 
alejados parajes.

Agenda útil 
de Ayna
►Cómo llegar.-

Desde Albacete-Peñas 
de San Pedro-Ayna. 
Desde Elche de la Sierra 
a Ayna. Desde Alca- 
raz-Molinicos-Ayna.

►Habitantes.- 1.111 h.

►Aldeas que componen 
su término.-
La Dehesa, El Pozuelo, 

El Ginete, El Griego, 
Moriscote, La Navazue
la, La Noguera, Royo-O- 

/ drea. El Rubial, La Sar
guilla y El Villarejo.

►Altitud.-
673 m.

►Extensión territorial.-
146,1 km2.

►Alcalde.-
Perteneciente al Partido 

Popular, desde las últi- 
, mas elecciones locales es 

D. Dativo Martínez.

Lugares para visitar

Cárcavos, Fuente de la 
Parra, Cueva del Niño, 
Royo-Odrea, Camping 
la Fuentezuela, Casco 
antiguo de Ayna y alre
dedores.

Fiestas y 
tradiciones

Fiestas Patronales, 
entre los días 5 al 7 de 
septiembre Fiestas del 
Bolo Santa Lucía el día 
12 de diciembre.

Establecimientos para 
comer y pernoctar

►Restaurantes.-
Hotel Felipe II, Corral 
de Ramas

►Alojamiento.-
Hotel Felipe, Corral de 

Ramas.

►Casas Rurales.-
Tanto en el casco como 
en algunas aldeas.
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Rosa Díez recorrió ayer el nacimiento del río Mundo y visitó el centro de “La Dehesa”

La consejera de Turismo 
vasca visitó la provincia

LI

La consejera de Turismo del 
Gobierno vasco, Rosa Díez, 
inició en la mañana del pasado 
miércoles una visita de dos días 
a la Sierra del Segura, tras 
haberse entrevistado en Tole
do con el presidente de la Jun
ta de Castilla-La Mancha, José 
Bono.

Díez, que a su llegada a 
Albacete fue recibida por el 
delegado de la Consejería de 
Industria y Turismo en la pro
vincia, José Luis Moreno, se 
desplazó a Letur, para visitar 
el casco histórico y las casas 
rurales de la localidad, y a 
Elche de la Sierra, donde pasó 
la noche.

Ayer la consejera vasca tenía 
previsto recorrer el nacimiento 
del río Mundo, en Riópar, y 
visitar el Centro de Educación 
Ambiental “La Dehesa”.

Visita a Cuenca

Posteriormente, y tras comer 
en la zona, Rosa Díez se des
plazó a Cuenca, para visitar la 
capital y distintos municipios 
conquenses.

5^
* »

a*
y^
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La consejera vasca se desplazó ayer al nacimiento del río Mundo, en Riópar.

Asamblea 
general de la 
Asociación 
Española 
Contra el 
Cáncer de 
Albacete

Dentro del programa previs
to en la visita a la provincia 
de Cuenca, la consejera vasca 
tiene previsto desplazarse hoy 
a la localidad de Cañete para 

visitar distintas instalaciones 
hosteleras y de ocio, como un 
picadero de caballos y un área 
recreativa.

Asimismo, se celebrará, a las

14:30 horas, una comida en la 
Hostería de Cañete, y después 
la consejera de Turismo del 
Gobierno vasco partirá hacia 
Madrid.

El próximo día 181, 
junio, a las^19:004 
se celebrará en el 
de actos de la Junta W 
vincial de Albacete ■ 
Asociación Espaa® 
Contra el Canee' p 
Asamblea ge®®^l 
esta asociación, B 
reunión del Comí w 
Acción Social. 1

En dicha Asa^ 
tratará de todos 
que la Asociacion^l 
ñola Contra el C^ 
Albacete ha org 
durante el último ■ 
como sobre la J 
del Programa*J-1] 

San»! 

Mama, que^K* 
está desarrollan^ 
colaboración con 
sejería de sanidad

Durante el > 
dei acto tan>»3 
>“8» '“ 'f ^1 
los nuevos low a 
centro. >■

Guía

EXPOSICIONES 

* Exposición de fotografía de Sebastián Bellón 
“El paisaje de las Lagunas”.

- A partir del 5 de junio en el Museo Municipal 
de Albacete.

* Exposición “Atlas” de Juan de Guelbenzu orga
nizada con motivo del 10 aniversario de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha.

- Hasta el 15 de junio en el Museo Muncipal 
de Albacete.

* Exposición “Popeye en Pompeya” de Rafael 
Armengol.

- Del 24 de mayo al 15 de junio en el Centro 
Cultural La Asunción.

* Exposición colectiva de pintura en la Galería 
“Bellas Artes Alba”, sita en la calle Zapateros, 
7:

- Del 29 de mayo al 28 de junio. El horario 
de visita es de 10 a 14 horas y de 18 a 21 horas. 
Sábados tarde cerrado.

Participan: Juan Amo, Godofredo Jiménez, 
Miguel Cano, Antonio Argudo, Margarita Pérez, 
José Cano, Juan Landete, Alfonso Gallego, Paco 
Rodríguez, Juanjo Jiménez, Rosario Felipe, Agustín 
Lozano, José María Valero, J. Felipe Coy, F. Del
gado Romero y Juan Miguel Rodríguez.

* Exposición de pintura de Rita Garteiz a bene
ficio del Cotolengo.

- Del 1 al 15 de junio en el Ateneo de Albacete.
El horario de visita de la muestra es de 7 a 

9 de la tarde, incluidos los festivos.
* Exposición de dibujos del artista almanseño 

Paulino Ruano, ganador, entre otros, del Premio 
Penagos de Dibujo en-el 89.

- Del 6 al 27 de junio en e[ Museo de Albacete. 
Esta muestra cuenta con el patrocinio de la Junta 
y está compuesta por 75 obras en color y en blanco 
y negro.

* Exposición de trabajos del curso 1995-1996 
y de acuarelas del Círculo “Amigos del Arte”, orga
nizada por el Club de Jubilados de la Caja Cas
tilla-La Mancha.

- Del 18 al 29 de junio en la sala de exposiciones

de la Caja regional, sita en la calle José de Calasanz, 
s/n.

El horario de visita es de 6 a 9 de la tarde 
excepto festivos y domingos.

* Exposición de Luis Toledo en la sala cultural 
de Caja España, sita en la calle Gaona, n-24.

- Del 10 al 21 de junio. El horario de visita 
es de lunes a viernes de 18:30 a 20:30 horas.

* Exposición de pintura de Monroy.
- Del 17 al 29 de junio en la Delegación Pro

vincial de Educación y Cultura. La inauguración 
será el 17 a las 20:30 horas.

MUSICA

* Conciertos de la Banda Municipal de Música 
bajo la dirección de Manuel Calero García.

- Día 24 de junio. Concierto de San Juan “La 
zarzuela y el pasadoble”, a las 12:00 horas, en 
los Jardinillos de la Feria.

- Día 11 de julio. Concierto de verano, a las 
20:30 horas, en el Templete del Parque de Abelardo 
Sánchez.

* Concierto extraordinario de presentación de 
la Orquesta Sinfónica de Albacete, bajo la dirección 
de Femando Bonete Piqueras.

- Día 14 de junio, a las 20:30 horas, en el 
Auditorio Municipal. Las entradas cuestan 1.000 
pesetas.

* Concierto organizado por Juventudes Musicales 
de Albacete con la colaboración del Instituto Bachi
ller Sabuco y su Asociación de Padres de Alumnos.

- Día 20 de junio, recital de Jesús Rogelio 
Cebrián Ballesteros, a las 20:00 horas, en el salón 
de actos del Instituto Bachiller Sabuco.

* Concierto a beneficio del Fondo de Inves
tigación de la Lucha contra la Ceguera, organizado 
por la Asociación de Afectados de Retinosis Pig
mentaria de la comunidad.

- Día 21 de junio, a las 20:00 horas, en el 
Auditorio Municipal. Correrá a cargo de Arturo 
Moya y su Liceo.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, otg^^yj^j de 1 
Centro para la Promoción de la I 
Cámara de Comercio: siet^H

- Todos los “jueves-calidad” a las 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

CURSOS

bre* Cursos de enseñanzas propias so j 
de la información e INTERNET ofg^^

- El Departamento de Informática^^ 
dos cursos de enseñanzas propias oc 
de Castilla-La Mancha, cuyo P’’^^^Pro<lac'C!| 
aproximar las nuevas tenologías fgsioi’^ 
la mano de INTERNET a los pr 
empresarios albaceteños. rácó^^^

Estos dos cursos son totalmente p ^^ ¡mpí’^. 
una duración de 25 horas cada uno y ^^ jg 1 
en Albacete durante el próximo

El primero de ellos trata con’'’.5 
de los recursos de INTERNET” y ^^ . g| 
cipal objetivo mostrar al profesion^^ ^p^^a 
utilizar eficazmente los recursos ‘í^pdian3'^ 
red, familiarizándole con su -

El segundo versará sobre “^’l®, * de 
tenimiento de servicios WWW”. revol^'í'j 
sos de INTERNET que más estáis Jany 
los hábitos a todos los niveles (
nómico, personal) son los servicio
Wide Web).

INFORMACION CULIVR^ . * H

* Punto de Información Cm jg h» 
Junta de Comunidades. Consejer i
y Cultura. j

- De lunes a viernes, en n ir 
horas. Teléfono: 23-84-54. jq,

En la Biblioteca Pública 348^^ ’jil^ 
de Calasanz, 14, 5^ Planta. Tel^^íü^Hn

* El Centro Coordinador * J
tecas cuenta con las siguientes A
léfono) y 522965 (fax). J
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£ La Junta Central de Regantes 
recuerda a Maraver que Albacete 
y Cuenca representan el 75% del 
territorio de la cuenca vertiente del 
Júcar y el 43% de su población
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g. Comunidades de resantes de la resión se pronuncian contra las Confederaciones

araver escucho las razones
e los regantes del Jucar

^^^ero de Agricultura, Mariano Maraver, 
<lirecíor general del Agua, Alejandro Gil, 

ayer con un total de 35 comu- 
^^otes de Castilla-La Mancha, don- 

^{^tícas a la gestión realizada por las 
Confederaciones Hidrográfícas con

competencias en la r^ón (Tajo, Guadiana y 
Júcar, Segura) fue uno de los denominadores 
comunes de la reunión y punto de coincidencia 
entre la Administración regional y los usuarios. 
Entre las comunidades de regantes asistentes 
se^ncontj^b^ las repre^ntaciones de los Acuí-

fero 23 y 24 y de la Junta Central de Regantes 
de La Mancha Oriental, que en estos momentos 
representa la comunidad de regantes más grande 
de España con 51.000 hectáreas afíliádas. Los 
regantes coincidieron en el anacronismo que 
representan las Confederaciones Hidrográfícas.

^teS^^d CATALAN

2í^ de la Junta 

Francisco 
1”* i¿J’“^*^^óayer jun- 
k tá ’^’^ntantes de 

^®®^nidades de Pt* ®Í«W4. Man- 

‘'3ver voltura, Mariano 
^«ii¿^'“®8» ayer a la 

regional la 
^iliva '^^ negociación 

*^ ^nnta y la 

^*^ m ^^rechos de los 
dK^ anchegos en esta

'^'fe b A uL^^^ra obli- 
^ a 01 ^’f^'^^ración es 
^deu ^Ministrados 

de ^L^rario siempre 
'|L^ de ^ hacen 
>5^te r^^^ ’ abajo”.

el ^rdó al conse- 
encuentro 

dí»c ^® ^“ nna 

1 "'os Vil _? ^e en estos

RUCANTES5 |UNTA CEMRAL DE

Peticiones de los 
regantes a la 
ministra Tocino

i*í' 

luf’*

_ de los pvo-’^nwi para poder abor-

demandas planteáis' la Junta Central se 

31 titular de Agócol- 
desde 1986 la Con-

Hidrográfica del 
v ^ 1*4 aprobado ni una 

en Albacete 
qa^ ^o existen 

orando la propia 
hidráulica y el 

^ Espa- con datos que des- 
^  ̂tesis.

ñutido Belmonte 
^\ ^'^ cuenca ver- 

p "^® es a la
t atenerse el plan

’Jispone de unos 
TllMJ hm^ y cuenta 

actuales de

B Júcar-Turia
contemplarse 

^. ^1^ cuenca”. 
1^' derecho a 

Castilla-La 1 genera en el Júcar,

Dt lA MANCHA ORIENTAL

Regantes de La Mancha Oriental, Francisco Belmonte.
El presidente de la Jnnta Central de

1

EI director general del 
Agua, Alejandro Gil, ase
guró ayer que “hasta el 
momento, la gestión de las 
Confederaciones respecto al 
agua ha sido bastante nefas
ta y, sobre todo, poco par
ticipativa para los regantes”.

cuando respecto a esta cuenca 
vertiente, Albacete y Cuenca 
representa el 75% del total de 
su territorio y el 43% del total 
de su población, por lo que 
no estamos demandando el 
agua de Valencia.

“Con estos 1.400 hm^ tene
mos hasta para regar todas la 
viñas de La Manchuela con 
dotaciones de 15 hm^, aunque 
otro tema sea su rentabilidad”.

Belmonte recordó al conse
jero que en la zona de Bala- 
zote-La Herrera existen 6.000 
hectáreas de regadíos “muertas 
de risa”, o el problema de los 
regadíos de iniciativa pública 
en la zona Aguas Nuevas y 
Salobral, donde se está regis
trando un descenso de tres 
metros anualmente en los nive
les de sus pozos.

“El peso de nuestros recur
sos, territorio y población res
pecto a la cuenca del Júcar 
-añadió- son los parámetros de 
la negociación de un Pian 
Hidrológico Nacional y del 
Plan de Cuenca del Júcar en 
la que se debe sentar la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha con Valencia y con la 
Confisderadón del Júcar”.

V La Asociación del Agua pide 
^ la retirada del PHN

LT

La Asociación Española del 
Agua, entidad constituida en 
su mayor parte por empresas 
de sondeos, ha pedido a la 
ministra de Medio Ambiente, 
Isabel Tocino, que retire el 
Plan Hidrológico Nacional a 
través de su presidente, José 
Maria Gálvez.

La Asociación Española del 
Agua rechaza, no sólo el Plan 
Hidrológico Nacional, sino 
toda la Ley de Aguas, porque 
considera que fue elaborado en 
exclusiva por un grupo de inge
nieros de caminos.

Para esta asociación la 
explotación de las aguas sub
terráneas, continúa siendo una 
asignatura pendiente que debe 
contar con un mayor peso en 

iJas^iturasplanificaciones. Isabel Tocino.

Gil manifestó que los 
órganos de gobierno han 
sido “organismos de papel 
que ni han funcionado ni 
han tenido poder de deci
sión, por lo que ahora pedi
mos que se tenga en cuenta 
a los ususarios y a las 
autonomías”.

Gil y el consejero de 
Agricultura y Medio 
Ambiente, Mariano Mara
ver se reunieron ayer con 
unas 35 comunidades de 
regantes de Castilla-La 
Mancha, tras lo que acor
daron dirigir una carta a la 
ministra de Medio Ambien
te, Isabel Tocino, para plan
tearle las demandas de los 
agricultores de la- región.

Asimismo, señaló que 
pedirá a Tocino que para
lice los expedientes sancio
nadores de los pozos ilega
les “como medida de pre
caución, con el fin de revi- 
sarios y estudiarlos para ver 
los que se han realizado 
para especular con el agua 
y.los que tuvieron que exca
varse para salvar plantacio
nes de interés social”.

Además, solicitarán que 
se resuelva el proceso de 
las concesiones de agua, 
pues hay más de ocho mil 
recursos interpuestos sin 
resolver y comunicarán a la 
ministra el derecho de los 
regantes castella
no-manchegos a captar las 
aguas superficiales que son 
de región y no tener que 
estar limitados a las aguas 
subterráneas.
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La ministra establece ¡a disyuntiva entre ¡a rápida modernización o la ruina para el sector

Loyola de Palacio critica la 
herencia agrícola socialista

Miguel Angel CATALAN

La primera comparecencia 
en el Congreso de los Dipu
tados de la ministra de Agri
cultura, Pesca y Alimentación, 
Loyola de Palacio, ha servido 
■para descalificar la herencia 
socialista de catorce años en 
este sector, asegurando que 
“no es nada buena”.

Loyola de Palacio trazó un 
panorama sombrío atendiendo 
a la evolución de las princi
pales macromagnitudes que en 
su opinión desmonta “triúnfa- 
lismos pasados”.

De esta forma afirmó que 
durante el período 1986-1995 
la evolución del valor de la 
producción final agraria a pre
cios constantes de 1980, sig
nificaba en 1986, 1,55 billones 
de pesetas, mientras que en 
1995, ascendió a 1,57 billones, 
lo que reresenta un incremento 
de tan sólo el 0,01%, es decir 
“un claro estancamiento”.

De igual modo explicó que 
si se utiliza el valor añadido 
bruto a precios de mercado el 
estancamiento se convierte en 
un descenso del 0,10%, al 
pasarse de 829.600 millones en 
1989 a 804.800 millones en 
1995.

El problema de acuerdo con 
la exposición de Loyola de 
Palacio es que “a finales del 
siglo XX y cuando la agricul
tura española, inserta en el 
macro molde de la Política 
Agraria Común, necesita for
zosamente modernizarse para 
sobrevivir todavía el lastre de 
las perezas y. egoísmos ante
riores nos ofrece un cuadro

UPA pide más ayudas para afrontar 
las repercusiones de las “Vacas locas”

El secretario de Produccio
nes Ganaderas de UPA,. 
Román Santalla, ha criticado 
“el cambio de actitud” que, a 
su juicio, ha mostrado la minis
tra de Agricultura, Loyola de 
Palacio, respecto a la suspen
sión parcial del embargo para 
la gelatina, sebo y semen de 
vacuno procedente del Reino 
Unido.

Santalla mostró su oposición 
al levantamiento del embargo 
al bovino británico al conside
rar que no existen garantías 
suficientes que aseguren que 
no incidirá en un futuro sobre 
la cabaña ganadera española.

Explicó que la cabaña bri
tánica está afectada en un 15 
por ciento en su ganadería de 
carne y en un 60 por ciento 
en la de leche, lo que supone 
unos cinco millones de anima
les afectados por la enferme

■ 1

Loyola de Palacio.

dual, donde junto a proyectos 
innovadores y punteros se 
mantiene una realidad literal
mente anacrónica que debe
mos modernizar en plazos de 
tiempo sumamente cortos si 
queremos salvar un sector 
indispensable para la vida 
nacional. Es decir, o los agen
tes activos de la política agraria 
entendida como en su máxima 
extensión se unen para trabajar 
juntos, o el sector se hundirá 
en la ruina arrasado por la 
competencia extranjera”.

Tras explicar las carencias 
recibidas de la administración 
anterior, explicó que en los cul
tivos de los herbáceos pasarán 
300.000 hectáreas de superficie 
base de secano a regadío “para 
corregir los errores de una 
negociación mal calculada”.

Durante su intervención 

dad de las denominadas “vacas 
locas”.

El sector vacuno sufre, a su 
entender, una de las mayores 
crisis de la historia, “que se 
está enquistando y si no se 
remedia podría convertirse en 
permanente”.

Pérdidas nacionales

Santalla calificó de “insigni
ficantes” las ayudas adicionales 
concedidas al sector, que son 
de 3.469 pesetas al ternero 
macho y de 4.129 pesetas a 
la vaca nodriza, ya que, según 
dijo, las pérdidas en el con
junto del Estado superan los 
50.000 millones.

En este sentido, agregó que 
con estas ayudas lo único que 
se puede conseguir a nivel 
nacional son 10.000 millones 
de pesetas adicionales, lo que, 
a su juicio, no permitirá esta
bilizar el sector.

hizo hincapié en que su política 
estará basada en el diálogo y 
en consenso con las organiza
ciones agrarias, con las con
sejerías y con los partidos polí
ticos en el parlamento.

La ministra destacó la nece
sidad de evitar la ruptura entre 
los habitantes de las ciudades 
y los del campo para conseguir 
que cese el abandono de los 
pueblos.

/Asimismo se declaró con
vencida de que el sistema de 
seguros agrarios es el método 
más adecuado para la protec
ción de daños catastróficos, 
considerando urgente la inclu
sión de producciones como la 
patata, la fresa, remolacha o 
almendro en los seguros de 
forma progresiva, así como agi
lizar el control de tasaciones 
para lo que propondrá la crea

La UPA propondrá en la 
reunión que mantendrá el 
próximo día 19 en Madrid con 
representantes del Ministerio 
de Agricultura que se cubran 
la totalidad de las pérdidas de 
los ganaderos, se asuma el 
incremento de la cuota nacio
nal de terneros hasta un millón 
de cabezas, y la inclusión en 
el cobro de ayudas adicionales 
a todo el censo ganadero 
afectado.

Degustación de carne por 
ASAJA

Por otra parte ASAJA, en 
colaboración con productores 
de vacuno y el municipio ciu- 
dadrealeño de Agudo, ha orga
nizado un acto de degustación 
de carne de vacuno para pro
mocionar el consumo de este 
producto ante la bajada de pre
cios y disminución de deman
das ante el conflicto de las “va

ción de la figura del defensor 
del agricultor asegurado.

Creación de un núcleo duro

La modernización del sector 
y los contactos interprofesio
nales entre la industria agroa
limentaria y el sector agrario 
para crear solidas agrupaciones 
que tendrían un tercer eslabón, 
la distribución, con el objetivo 
de crear un “núcleo duro de 
la economía agraria del futu
ro”, fue otra de sus propuestas.

Loyola de Palacio explicó 
que hay que adecuar el marco 
legal vigente a las nuevas nece
sidades derivadas de la perte
nencia de España a la Unión 
Europea y para ello dijo que 
se iba a elaborar una ley de 
bases de denominaciones de 
origen, se impulsarán las refor
mas necesarias para favorecer 
la creación de organizaciones 
interprofesionales agrarias y 
otras para el fomento de la 
mejora de las condiciones de 
transformación, comercializa
ción y etiquetado de los pro
ductos agrarios, pesqueros y 
alimentarios.

También se adoptarán medi
das que permitan la renovación 
de los consejos reguladoras y 
se coordinará la labor de las 
comunidades autónomas para 
que actúen contra los posibles 
fraudes.

Por último señaló su preo
cupación por el poco éxito del 
cese anticipado de la actividad 
agraria, por lo que aseguró que 
se incrementará el incentivo a 
la jubilación.

Eliminación de penalización»

■LOS 
Bres 

Bha 
¡ele 
ha( 

sec9

La UE propone 
quitar una sanci» * 
a España de **'•*

«sa

cior

millones por 
rebasamiento de 
superficie a o** 
de la sequía

Trí
adr 
dus

1 
h 
la 
an: 
ICIK 
les

U Comisión B<, * 
propuesto elnmn"^ 
cialmente Í^|o¡(ií >, 
que recaen sobre ^ , 
tores de cultivos ^ 
(oleaginosas ce^ *
ginosas) cuan*¿,í ^ 
superficies de bas ,j, ^^
secuencia de cata®
máticas. gpiicaí»

Esa medida se r uj

hs

Sí
la cosecha de '^ 
supondría para 
supresión de una r. ^^ 
de 23.722 millón^ Ííi' 

que tendrían ujepa.'^, &

No obstante, ®siP 
comunitario 1
puesta que la .^x 
las sanciones jonal.v^ s 
de “forma exee^ ^^^.-i^ 
do el presupuest > 

lo permita apoU^
Enelcasoesp jpK

[fe

cas locas”. -
A este acto, está prevista la 

asistencia del presidente nacio
nal de ASAJA, Pedro Barato, 
el secretario general de la 
organización en Ciudad Real 
y otras autoridades de la pro
vincia manchega, según ha 
informa esta organización 
agraria en un comunicado de 
prensa.

El acto tendrá lugar en el 
mercado regional de la loca
lidad de Agudo y consistirá en 
la matanza de una res para 
su posterior preparación culi
naria.

Con esta degustación se pre
tende prestar apoyo a los gana
deros de carne de vacuno espa
ñol “que están sufriendo las 
consecuencias de una situación 
ajena a la realidad de la gana
dería española, cuya calidad y 
garantía sanitaria está fuera de 
toda duda”.
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El Ejeefis iitdp, 
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para que l^^eljv : 
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-^productores acusan a la industria de incumplimiento de acuerdos

íontinúael conflicto 
lobre el vino de mesa

mes.

1US>

W productores de vino 
pBMtados por las organi- 
MB agrarias y cooperati- 
han valorado negativamen- 

cumplimiento del acuerdo 
Mo hace unos meses con 
wor industrial para reac- 
k el mercado de vino de 
p español con compras a 
^operativas, como conse- 

de las masivas impor- 
pones de vinos de países ter- 
Reomo Argentina.
pas la reunión celebrada en 
F^ód entre productores e 
I^tñales, el presidente de 
| ^nión de Cooperativas 
^^as de Castilla-La Man- 
r (ACAMAN), Gregorio 

Zarco, calificó este 
^®otro como “uno más”, 

cada una de las partes 
^Soido defendido sus pos-

de UCAMAN.
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La Lonja Agropecuaria 
para La Mancha informa

PRECIOS INDICATIVOS Semana 24 (13-Junio-96)

OVINO Ptas./Kg. Diferencia

^Was los productores 
^cn que los industriales han 
^wado ya el suficiente vino 

^üs necesidades, gracias 
^ 'Aportaciones, éstos últi- 
r ^guran lo contrario y se 
Someten a elaborar un 
r^Aento para reflejar las 
panelas de vino en las bode- 
L • ^ cantidad que necesita 
1^01 comercial, para acer- 
P pisturas sobre precios 
Facíoucs de compra. y

^^n del MAPA

r^cmbaigo, el sector píO" 
quiere, y asi se lo pedirá 

r Mistra de Agricultura,
<lc Palacio, que la 

^®^ación tome cartas en 
i^to y actúe de árbitro

Gregorio Martín Zarco, presidente 

para hacer cumplir la norma
tiva que existe en materia de 
importaciones y comercializa
ción de los mismos.

Por otro lado, en Madrid 
también se ha celebrado una 
reunión de la Mesa para la 
Defensa de la Viña y el Vino 
que preside Gregorio Martín 
Zarco, y cuyo objetivo era 
reactivar el funcionamiento de 
este foro que estaba “parali
zado” desde que se “aparcó” 
la negociación de la reforma 
de la Organización Común de 
Mercado del Vino.

Martín Zarco destacó que la 
Mesa elaborará un documento 
sobre la postura española de 
cara a la reforma, y además 
solicitará una entrevista con 
Loyola de Palacio para expo
nerle la necesidad de modificar 
el documento inicial de la 
Comisión Europea.

Por otra parte a última hora 
de la tarde esta previstó que 
la titular de Agricultura, Loyo
la de Palacio, mantenga una 
entrevista con los integrantes 
de la Mesa para la Defensa 
de la Viña y el Vino, integradas 
por las Confederación de Coo
perativas Agrarias de España 
(CCAE) y las organizaciones 
agrarias ASAJA, UPA y 
COAG, con el fin de inter
cambiar criterios respecto a la 
próxima presidencia irlandesa 
de la Unión Europea a partir 
del próximo día 1 de julio y 
que podría reactivar la reforma 
de la OCM del Vino, después 
de encontrarse prácticamente 
paralizada casi un año en las 
instancias comunitarias, sin 
que se hayan cumplido las pre
visiones sobre su aprobación 
bajo la presidencia italiana.

Corderos de 10,5 a 15 Kg...... ........................................... 525-535 +15
Corderos de 15,1 a 19 Kg...................................................445-455 +10
Corderos de 19,1 a 23 Kg.................................................. 400-405 +5
Corderos de 23,1 a 25,4 Kg...............................................375-385 =
Corderos de 25,5 a 28 Kg. (CORDERO I)..............345-355 =
Corderos de 28,1 a 34 Kg. (CORDERO II)............320-330
Corderos de más de 34 Kg................................ ................ 280-290 =
Oveja Extra..................................................................................100 =
Oveja Primera............................................................................80 =
Oveja Segunda...........................................................................60 =
Industrial.......................................................................................55 =
Lana................................................................................................ 35-45 +10
Leche de oveja con D.O. (para junio).........................16,50/18,50
Resto leche de oveja (para junio)..................................16,00-17,50
Leche de cabra (para junio)..............................................12,50-13,50

CEREALES

Cebadas para cervecería (Maitena)..............................
Cebadas-pienso de más de 62 Kg./hl................................ s/c
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg./hl.......................... s/c

Trigos blandos............................................................................
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.).... 30,00

Extensibles:.............................................................................
Chamorro y Aragón............. .......................................
Alcalá....................................................................................30,00

Panificables (Astral, Anza, Sevillano)....................27,00-28,00
Forrajeros (Tipo Pané)....................................................26,50

Avena..............................................................................................
Centeno.........................................................................................
Triticales........................................................................................
Mafe secadero............................................................................29,00

LEGUMINOSAS

Colza (9,2,40).............................................................................
Heno de alfalfa (20-22% Hdad. paca grande)...................17,00

SiaSEladoso^^

‘cimeras ayudas regionales 
‘ara agricultura ecológica

PORCINO
Selecto............................................................................................255 +5
Normal.............................................-........................................... 250 +5
Graso...............................................................................................245 +5
Lechón de 15 Kg. (pesetas/unidad)............................. 6.300 -400

CONEJOS

Conejo joven de 1,800 a 2,200 Kg.................................. 220-230 -10
Conejo desvieje.........................................................................60 =

NUEVA BASE DE DATOS
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^^^blemo de Castilla-La 

ha puesto en marcha 

medidas para, la agneultura eco- \ 
leglón, donde tan', Lb hectáreas cnltl-' 

^ agricultores con i Wt^^ ^^ producción \ 

^^^^^^^ aprobadas', 

^^ Agrlcul-' ^^dlo Ambiente esta- : 
^ ^'Zydas y la forma-^ 

para los agrl-\ laderos y íoresta-\ 

acogerse a^ ^^’^'icdón. \
por agricultural V ^^ utiliza en\ 

pH(iA^V^’^^^^^os natura-’ \ ^mos para el medio.

ambiento, como abonos orgá
nicos, la plantación de varie
dades autóctonas más resisten
tes a las plagas y la ausencia 
de productos fitosanitarios y 
hormonales.

A juicio del consejero 
Mariano Maraver, “aunque la 
rentabilidad de la agricultura 
ecológica es menor que la 
intensiva, con las ayudas esta
blecidas, será mayor”, que basó 
su aseveración con el ejemplo 
de Cataluña, la autonomía 
donde más extendida está la 
práctica de la agricultura eco
lógica.

Para poder acogerse a estas 
ayudas -que establecen un tope 
anual por agricultor de un 
millón de pesetas- los requi
sitos imprescindibles son haber 
sido instruidos en algmio de|

los cursos que comenzarán a 
impartirse a partir del mes de 
octubre y comprometerse a 
practicar esta actividad al 
menos durante cinco años.

La orden establece ayudas 
para ocho tipos de cultivos con 
ayudas que van desde las 
15.000 pesetas por hectárea 
para pastos y dehesas y para 
un mínimo de superficie de 
quince hectáreas, hasta las 
75.000 pesetas por hectárea 
para los de invernadero y los 
cultivos bajo plástico, mientras 
que para el olivar y viña la 
cantidad fijada está en 45.000 
pesetas por hectárea y año.

El primer año se concederán 
el 100% de las ayudas, que 
se reducirán al 80% el segundo 
año y al 60% entre el tercero 
y el quinto año de producción.

Teleloiijas
Base de datos de precios agrícolas, gana
deros e información agraria en tiempo real. 
Producto diseñado para satisfacer las nece- 
sidades del mercado agropecuario.__________

Instituto Técnico Agronómico 
Provincial, SA.

NECESIDADES PE AGUA (mm.)

SERVICIO DE 
ASESORAMIENTO 
DE RIEGOS

S EA R
Semana 

064UNI0 11 A 
V §

A t I ^

12-JUNIO MAYO L y
A

Jueves 3,2 2,2 5,7 4,7 6,9

Viernes 3,0 2,0 5,3 4,4 6,1

Sábado 2,5 1,6 4,4 3,7 4,8

Domingo 3,2 2,0 5,5 4,6 5,7

Lunes 3,2 1.9 5,6 4,7 5,5

Martes 3,1 1,8 5,4 4,6 5,0

Miércoles 3,5 2,0 6,1 5,2 5,4

TOTAL 21,8 13,5 37,9 32,1 39,4
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EI Comisario de Asrícultura añade nuevas incertidumbres sobre e¡ futuro de ¡a PAC

“El futuro de la política agrícola 
es suprimir las subvenciones”

UPA solicita
adelantar unm 
intervención el
cereales ante ai - 
previsión debí Cj 
precios

LT

El comisario de Agricultura 
y Desarrollo Rural, el austríaco 
Franz Fischler, ha afirmado en 
Bruselas, que el futuro de la 
Política Agraria Comunitaria 
(PAC) pasa por la “supresión 
de las subvenciones a los 
productores”.

En un discurso ante el Pleno 
del Comité de las Regiones 
(CDR), Fischler señaló que 
“en el futuro no nos podremos 
basar en las subvenciones, ya 
que no ayuda a la competi
tividad de los productos agrí
colas de la Unión Europea 
(UE)”.

El eurocomisario añadió que 
“si seguimos por el camino del 
apoyo a los precios agrícolas 
nos encontraremos con las 
montañas de mantequilla del 
pasado y los almacenes llenos 
de grano”.

Fischler fue invitado por el 
Comité de las Regiones al ple
no de junio para que informase 
sobre el futuro de la Política 
Agraria Común y el papel que 
puede desempeñar el Comité 
con sus dictámenes sobre la 
reforma de las Organizaciones 
de Mercado de Frutas y Hor
talizas y del Vino.

El responsable de la Agri
cultura comunitaria hizo hin
capié en la necesidad de que 
la Unión Europea “cumpla cori 
la responsabilidad creciente en 
el desarrollo del comercio agrí
cola mundial”.

“La Unión Europea no pue
de ni debe mantenerse al mar
gen de este comercio y tiene 
que defender y afianzar su pos-

El sector remolachero espera una 
cosecha de 690.000 tm. en la región

polilla

Miguel Angel CATALAN

La Mesa de Seguimiento de 
Remolacha de la zona Centro, 
integrada por el sector produc
tos e industrial se reunió el 
pasado miércoles en Albacete 
para realizar la revisión de los 
primeros aforos realizados 
atendiendo a la semilla 
empleada para este cultivo 
para la campaña 1996-97.

Por parte del sector indus
trial estuvieron presente los 
representantes de las fábricas 
azucareras de Ciudad Real y 
de Linares, mientras que por 
el sector productor asistieron 
los responsables de las provin
cias de Albacete, Ciudad Real 
y Toledo.

Según los datos manejados 
por la Mesa de Seguimiento 
respecto a la semilla utilizada 
la superficie cultivada en la 
provincia de Albacete y parte 
de Cuenca para la presente

JOB
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1

Según el comisario europeo las subvenciones no ayudan a la competitividad.

La organización i 
UPA ha solicitado 311 
general del Fondo 
Garantía Agraria 
Lorenzo Ramos, una 
urgente con el & 
que negocie ante la 
Europea un adelan 
período de tot®*** 
cereales en España.

La UPA avala esta 
ante la previsión e ■

or 
tói

tura, para así poder exportar 
sin las subvenciones”, señaló 
Franz Fischler.

“No quisiera dar la razón 
a los que abogan por la supre
sión de la Política Agraria 
Común”, sentenció.

El comisario relacionó la 
necesidad de reformar “a fon
do” la Política Agraria Común 
con la ampliación de la Unión 
Europea a los países del centro 
y del Este de Europa, cono
cidos como el grupo de los 
PECO.

Asimismo Fischler señaló 

campaña asciende a un total 
de 6.468 hectáreas, mientras 
que en Ciudad Real, la super
ficie senlbrada representa un 
total de 2.367 hectáreas y Tole
do, 1.543; lo que representa 
una superficie cultivada de 
remolacha en Castilla-La Man
cha de 10.378 hectáreas.

En cuanto a las previsiones 
de producción en el caso de 
la provincia de Albacete las 
estimaciones arrojan una pro
ducción por valor de 465.000 
toneladas. Ciudad Real, 
139.000 toneladas y Toledo, 
86.000 toneladas, lo que supo
ne una primera producción 
regional de 690.000 toneladas.

Por último respecto a la con
tratación de remolacha está 
fijada una producción de 
medio millón de toneladas 
para Azucareras Reunidas de 
Jaén, en Linares y otras 
295.000 toneladas para la fac
toría de Ciudad Real. 

que estos países se encuentran 
con dificultades en las zonas 
rurales, que en algunos casos 
“son muy difíciles de resolver”, 
mencionando entre ellos, la 
falta de capital y los escasos 
recursos propios, la necesidad 
de modernizar las capacidades 
productivas y de obtener gran
des créditos y el “mal funcio
namiento del mercado de la 
tierra en esos países”.

El comisario de Agricultura 
abogó por “ayudar masivamen
te a que estos países puedan 
modernizar sus estructuras 

j.
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La superficie sembrada en Albacete asciende a 6.468 hectáreas.

f

agrícolas y conseguir industrias 
de productos transformados 
similares a los de la Unión 
Europea”.

Por otra parte el vicepresi
dente del Comité de las Regio
nes, Jacques Blanc, señaló que 
la política agraria es “funda
mental para el futuro de las 
regiones de Europa” y pidió 
que los dictámenes del orga
nismo de consulta comunitario 
“sean tenidos en cuenta a la 
hora de elaborar los documen
tos sobre la futura reforma de 
la PAC”.
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izquierda unida ha señalado que 

puede romper ^ P^ PSOE si no 
gobernabilidad «"/J^Xo 
Ibtierie, a cambio de su apoyo, 
beneficios
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^'•""'Jx^íirmen Fustagueras y
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las gestiones de organización .

r^ i/uinabiUda^

k “No apoyaremos al PSOE
F s¡a obtener beoettaos

f situación
pu^^^^Í5ración

I *>SSi9>«Ka en
1 ""“Wn de los

^^ “en 

Dolores Clemente asegi^ ¿puestos a ¿andes
izq^rfa unida no estam^^¿X pod^^ programa 

pitido Socialista sin que figuran e
íStóSí^l^^ de izquierda unid^ ««g^

va alecto a P^d^^^Xdi^^^'^e d

Dolores Ce'emente descartamos^® convierta en
desde Izquierda Unida do ^^^g ^ ,ompa y 
nabilidad existente con
papel mojado .

ZÓ las declaraci s ^^^
pañera se decía
T dTlU^no son amontas 

nn clara advertencia al 
sino una _™os dispues- 
SS^í-í^íaK

s^ ís:v^z 

cosas, tendrán q dis-

’SconcejaUdeIUa^g.;d, 

‘’“j “ Sir^a'gobernabilidad, 
todavía por la g ¡as se
“’’""'"hsdo en esm ciudad y

TpSOE debe de darse 
*’* ,t nueesnecesatioelcon- 
‘'S Xs guste o no nos guste

JdSe- estamos con- 
Í*’° aSconsenso y el futuro 
^"^ d entendimiento de

el malestar producido 
los pocos resultados favo

rables a la coalición obtenidos 
a trXés del pacto en vigor^ 

“No estamos contentos, 
estos momentos, transcurrido 
Si añ? desde las elecciones 

mirinales y con unos cuantos 
m" pacto a las espaldas, 

el PSOE debería de dar mués 
Íasmícreíblesdequequiere

‘’^aemente se refirió a los 
mSs con el PSOE diciendo, 
Que aunque no tenían tuerza 
como para que produjeranun 
rompimiento del pacto, 
gmves por lo que en el fondo 
significan de incomprensión y 
dt no querer avanzar con un 
proyecto en común; asi es 
como nosotros lo interpreta

mos”. ,
“Esto es grave -anadio-, por 

que por mucho que nosotros 
queramos avanzar en un 
gobierno conjunto, si desde a 
PSOE no lo ven del im 
color que nosotros y no lo 
aceptan así, al menos en los 
gestos públicos, no podremos 
avanzar nada .
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►
 EI pasado miércoles el pleno del 

Ayuntamiento aprobó, con los 
votos del PSOE, la resolución del 
contrato de ejecución de las obras 
de la pista de atletismo

Va

ii

ír
 

t 
fe

La instalación para atletismo continúa en estado ruinoso

Rescisión del contrato

te

de ejecución de la pista
EI pleno del Ayuntamiento aprobó el miércoles, con los 
votos afírmativos del Grupo Socialista, la resolución del 
contrato de ejecución de las obras de la pista de atletismo. 
El equipo de gobierno y la empresa constructora acordaron 
finalizar su relación contractual, ante la imposibilidad

para solucionar los problemas detectados en la instalación 
hace tres años. El portavoz del Grupo Popular, Bernardo 
Cabañero, definió la pista de atletismo como un “cebadero 
deportivo para ganado”, en el que se han invertido ya 
más de 117 millones de pesetas.

We 

^U 
fea»

Francisco Segovia.

Juan MARTINEZ

La pista de atletismo con
tinúa dando quebraderos de 
cabeza a los responsables 
municipales, que no acaban de 
encontrar las soluciones ade
cuadas al grave problema téc
nico que padece la instalación. 
La pista debía inaugurarse 
durante el verano de 1993, 
pero el hundimiento de una 
zona de la instalación impidió 
que entrase en funcionamiento 
en la fecha prevista. Han pasa
do casi tres años y la insta
lación ha sufrido un proceso 
de deterioro continuo, no sólo 
en su estado técnico, sino tam
bién en su aspecto. La insta
lación, pese a haber sido valla
da por decisión municipal, sir
ve para que transite en su inte
rior el ganado ovino, que acce
de a la pista por un portón 
situado frente a una de las 
puertas del cementerio.

El portavoz popular declaró 
*que la pista es un “cebadero 
deportivo para ganado”, 
durante su intervención en el 
pleno. Cabañero indicó que 
ésta “es una historia vieja, en 
la que nos hemos gastado más 
de 117 millones de pesetas”. 
El líder de la oposición incidió 
en la necesidad de realizar una 
investigación de los hechos, 
porque “tiene que haber res
ponsables políticos y económi
cos” de esta situación. Además, 
el Grupo Popular expresó sus 
dudas sobre la legalidad del 
acuerdo alcanzado entre el eje
cutivo municipal y la empresa 
constructora que, a a juicio de 
Cabañero, podría “contravenir 
la Ley de Contratas del Esta
do”. El Grupo Popular pidió 
al alcalde un informe de los 
servicios técnicos del Ayunta
miento sobre esta resolución 
del contrato.

Por otra parte, el portavoz 
popular recordó que “la obra 
se hizo sin tener en cuenta los 
datos de tipo técnico, que desa
consejaban la edificación en 
esa zona”. Cabañero se refería 
al estudio geotécnico que rea
lizó, a petición del Ayunta
miento, la empresa CEMAT 
en el año 1992, y que desa
consejaba la cimentación sobre 
rellenos, al detectarse en esa

zona movimientos de tierra. 
Por lo que respecta al acuerdo 
suscrito entre Ayuntamiento y 
empresa, el portavoz popular 
resaltó el punto dos, “en el 
que se exime de culpa a la 
constructora”. Cabañero seña
ló que el Grupo Popular “no 
exime de responsabilidad a 
ninguna de las partes hasta que 
no se realice una investigación 
de los hechos”.

Comisión informativa

El líder popular destacó la 
negativa del equipo de gobier
no a crear una comisión infor
mativa o de investigación sobre 
las irregularidades detectadas 
en la pista de atletismo. Hay 
que recordar que el Grupo 
Popular instó hace meses, en 
sesión plenaria, al equipo de 
gobierno a poner en marcha 
una comisión de este tipo, pro
puesta que desoyó el ejecutivo 
socialista. “No se ha querido 
iniciar una comisión de inves
tigación por parte del Ayun
tamiento”, dijo Cabañero, que 
acusó al Grupo Socialista de 
“actuar irresponsablemente en 
este tema”. A su juicio, “si esta 
situación se produce en la obra 
de sus casas si buscarían a los 
responsables entre el construc
tor y el técnico autor del pro
yecto”.

Por su parte, el concejal de 
obras públicas y responsable de 
deportes en la pasada legisla
tura, José Antonio Romera, 
defendió la resolución del con
trato con la empresa construc
tora, subrayando la negativa de 
ésta a iniciar la reparación de 
la pista. El Ayuntamiento cer
tifica el final de la obra, abo
nando a la constructora un 
cantidad de 4.300.000 pesetas. 
Romera aseguró que, tras pro
ducirse los rehundimientos. 
Ayuntamiento y empresa 
alcanzaron, en dos ocasiones, 
acuerdos para continuar la 
obra. “Por razones desconoci
das, la empresa no inició la 
reparación tras llegar a estos 
acuerdos”, declaró el edil 
socialista. Romera dijo que la 
pista “nació gafada, y nos está 
costando sangre, sudor, lágri
mas y un poco de dinero 
finalizaría”.

ÍbÍíiÍsÉ 

lililí®

Bernardo Cabañero, portavoz del Grupo popular de Villarrobledo.

^ Entrega de premios del XII 
Festival de Teatro Escolar

La directora general de cultura de Castilla-La Mancha, 
Angeles Díaz Vieco, y el delegado provincial de la Consejería 
de Educación y Cultura, Federico Pozuelo Rumbo, 
acompañarán mañana al alcalde en el acto de entrega de 
premios y clausura de la decimosegunda edición del Festival 
Regional de Teatro Escolar, en el que han participado alumnos 
de varios centros de enseñanza de la Comunidad Autónoma.

Por otra parte, indicar que el primer edil entregará mañana 
una placa de reconocimiento a sus méritos deportivos a los 
miembros del Club Amigos del Balonmano de Villarrobledo, 
que esta temporada se han proclamado campeones de la 
segunda división autonómica. El acto se celebrará a las dos 
de la tarde en el pabellón polideportivo del barrio Asturias.

Modificación 
puntual del Pli' 
General de 
Ordenación 
Urbana

La Corporación 
bletana aprobó t^j^i 
"delPUnOe^ 

Ordenación 
convertir en suela .? 
nal sanitario los ^^. j|ii,f 
los que se construí^ ; 
vo centro sanita^j, ce- 
localidad. El P 5 s¡r> 
templa esos terreno ^ ^, 
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inminente oomi^^ 
obras de const .^j^ 
centro obligo j^jSif^, 
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al pleno. El 
votó en contra de 
ficación, por ^^^ón^of^j 
“el sitio no es e .^^ ►• 
construir un^ 
Salud, y ademas 
futura ampliaoi q^^^''^ 
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Herminia Ruiz y Pura Artaga 
obstentan responsabilidades, pero 
desde el Ayuntaimiento no se ha 
dicho quién se ocupa de la 
dirección de la Casa de la Cultura HELLIN

Se áesconoce quién obstenta este cargo,

in dirección en la

PI#

asa de la Cultura
e/ equipo de Gobierno del Ayun- 

no se ha llegado a confírmar 
1 ocupa la dirección del Centro Socio- 

“Santa Clara” y si bien en un 
r foto todo parecía apuntar a que Puri- 
|^<^)on Arteaga volvía a su antiguo cargo.

tras bastantes años de dejarlo, por otra 
parte se hace alusión a que Herminia Ruiz, 
una vez retomada a la Casa de la Cultura, 
se encalca de su dirección, mientras que 
Purifícación ocupa un área bastante limi
tada.

^MMOMERO GARCIA

^^^^ '^^^^ 
^1^^^^ ®®^^^ mismas 

nónAÍ °^^^°® Purifi- 
^ Cent ^o^^ como directora 
lOay^ocultural^San- 
Lentn’ ^^^ ®” aquellos 
Rida u ^^^ parecía estar 
pkio^ito ^y^^‘ 
kento a ^g?. ®“ ningún 
^'^ación ?^^‘^^c^rse dicha 

^'’^s ^‘gnnas informa- 
^^” llegado 

t^'cac¡6n ^P^ntan a que 
tal ^^^^ dirigiendo

P^lelirttí j ^® encuentra 

k "^ciitai Í^ ^^ Gobier- 
Vera ’^esfenestró el 

Ruiz a Her-
se h hasta ese 

Ic^Dora ocupado de

‘l”® Herm'^^® Popular 
^®sto n ^^^^ abandonase 
^lividtíH P^^ar a rea- 

^<^entes en 

Pas^^ Orificación 
'^^es en Desempeñar 

Ko-^^ificio ’^cntro social 
r- Matilde Izquier-

correspondiente decreto de 
nombramiento, mientras que 
para Herminia Ruiz se dejaba 
la dirección de la Universidad 
Popular, aspecto que fue reco
gido por LA TRIBUNA en su 
momento y posteriormente no 
ha sido desmentido.

Sin embargo en la práctica 
parece que la cosa no ha sido 
tan sencilla y hasta el momento 
no se tiene certeza más que 
en el caso de que las dos afec
tadas se encuentra en el anti
guo convento de las Clarisas, 
pero no se ha confirmado ofi
cialmente quien lo dirige.

Según algunos rumores Pura 
Arteaga contaba en un prin
cipio con el beneplácito de 
Izquierda Unida, uno de los 
socios gobernantes en el Ayun
tamiento para que se ocupase 
de la dirección de “Santa Cla
ra”, mientras que era por un 
sector del Partido Socialista 
desde donde se apoyaba en for
ma más importante a Herminia 
Ruiz, que parece ser quien en 
definitiva tiene más áreas de 
poder en la Casa de la Cultura.

Sia confírmación

A pesar de ello en ningún 
momento y de manera oficial. 

b Í ^®"sura que 

R?^^y«>«nipo 

remodela- 
Í^ectó de Í? ^^’^^cipa- 

lí^entos 5 Z^^dores de

VieTr?^”^‘®^®ÍÓn 
también

* la Pla^a ¿^

IÍS*en'^i 'nayor'^^‘^'”P^nar 

l5>* h**«o se ír ” ° 
* sallen 'a máa „ “®80 a 
:X^F4L'‘'‘\Posibi- 
L ''ttbiese'?'> Vicente

► IV Jomada de Alcohólicos Rehabilitados 
A.R0MER0 T

La Asociación de Alcohólicos Rehabilitad celebración 
helli) ha programado para el próximo doming Alcohólicos 
de la IV Jornada de Asociaciones y Familiares
Rehabilitados de Castilla-La Mancha, activi ^^
de convocatoria importante y por la que ®® P regional,
asistencia desde diversos puntos de la g g mañana.

El programa de la jomada se miciara a las mentación.
con la recepción de participantes y ®”^f®®? ® ^«1 en el que 
A las diez y media tendrá lugar el acto i g ’ ^^^ ^^^^
estará presente el Ayuntamiento hellinero. p ^^j.^j^ las 
comenzarán a desarrollarse j ^
distintas asociaciones de alcohólicos rehabi ^^ ' reunión

Posteriormente, a las once y media se celebra a
con los presidentes de dichas asociacione . Regional
lugar la clausura con lis actividades fina-
sobre Drogas, de la consejería de Sanida .
lizarán a las dos y media con una comida._________ _

Jornadas en Hellín.

el Ayuntamiento ha llegado a 
confirmar quien de las dos ocu
pa el puesto de la dirección, 
es más, ni siquiera se ha infor
mado cuales son las tareas que 
cada una desempeña, aunque 
parece que es Herminia Ruiz 
quien tiene más poder deci
sorio, a la hora de programar 
y coordinar actividades. Como 
apartados concretos podemos 
referimos a la organización de 
la próxima Feria, que a pesar 
de no tener mucha relación 
directa con la Casa de la Cul
tura, parece que es uno de los 
aspectos en los que Herminia 
Ruiz (como ya ha relizado en 
el pasado) se está ocupando 
en estas fechas de manera pre
ferente, junto al concejal del 
área, Roque García, lo^^ que 
pueda dar una idea de la “con
fianza” en ella depositada por 
el equipo de Gobierno, mien
tras que según nuestras infor
maciones, Pura Arteaga parece 
estar relegada a coordinar 
algunos aspectos (al parecer no 
todos) de las actividades cul
turales.

Labor especifica de cada una

Independientemente de que 
sea una u otra persona la que

Se desconoce quién se ocupa de la dirección de la Casa de la Cultura.

se encargue de la dirección del 
Centro Sociocultural “Santa 
Clara”, ya que ello depende 
exclusivamente de un posicio
namiento más o menos polí
tico, sí que puede ser impor
tante de cara a los ciudadanos 
el conocer de uria forma cla- 
rificatoria qué labor especifica 
realiza cada una de las nomi
nadas, ya que por un lado nos 
encontramos con el caso de 
Purificación Arteaga, cuya 
catalogación profesional ocupa 
uno de los estatus más altos 
del funcionariado y lo normal 
sería que desempeñase apar
tados acordes con dicha cla
sificación y sueldo, sin que 
estuviese realizando únicamen
te actividades que podrían lle
var a cabo trabajadores muni
cipales de menor nivel fun
cionarial.

La catalogación 
de Herminia Ruiz 
a efectos 
funcionariales es 
inferior

En el lado contrario de 
todo este asunto tenemos a 
Hermnia Ruiz, cuya catalo
gación a efectos funciona
riales es inferior a la Pura 
Arteaga, aunque si ostenta 
la dirección del Centro 
Sociocultural “Santa Clara”, 
lógicamente deberá tener 
unas retribuciones económi
cas acordes con su cargo.

Esperemos que la situa
ción se clarifique y quien 
corresponda informe sobre 
las responsabilidades de 
cada una y que puestos ocu
pan realmente en la Casa 
de la Cultura para acabar 
con esta situación de incer
tidumbre que reina en estos 
momentos sobre el mencio
nado tema.

Espectáculo teatral infantil

Por otra parte, a las siete 
y media de esta tarde, en 
programación a cargo de los 
servicios culturales munici
pales, se ofrecerá en el Tea
tro Victoria la obra “Pira
tas”, dedicada a los más 
pequeños, consistente en un 
espectáculo de colorido, 
acción dinamismo, movi
miento y relato de una his
toria que hace a los espec
tadores convertirse en parte 
activa de la misma.
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Conferencia sobre “Prensa y
actualidad en pequeños municipios”

La Diputación 
Provincial 
subvenciona coi 
375.000 pesetas 
‘‘Casas Ibáñez 
informativo”

F.G.B.

En el salón de actos del 
Hogar del Jubilado de la loca
lidad de Barrax y con dedi
cación a la Asociación de 
Amas de Casa, pronunció el 
pasado martes una interesante 
conferencia el director de LA 
TRIBUNA de Albacete, 
Dimas Cuevas.

El tema de la misma estuvo 
relacionado con “Prensa y 
actualidad en los pequeños 
municipios”, expresando la 
atención minoritaria que des
piertan los periódicos con la 

■ excepción de los deportivos, lo 
que sucede también en pobla
ciones de categoría superior y 
por lo que, como se sabe, en 
España y más concretamente 
en nuestra región, el índice de 
lectores es en la actualidad 
mínimo.

Del mismo mixtoJI®^

11
 F

Corresponsal vocacional

Momento de la conferencia sobre “Prensa y actualidad en los pequeños municipios”.

años anteriores, la um^^ 
Popular ibañesa se ha 
a la convocatoria de aya® 
publicaciones locales f*^ 
ofertando la Diputa<^ 
vincial de Albacete y PL 
su proyecto de consol* 
“Casas Ibáñez Intor®^ 
Fmalmente, según ha 
do la misma publicáis. 
será subvencionada po* 
titución nrovincial co 
importe uv 
Según los responsables*® 
publicación entre

t»
:

En cuanto a los pueblos 
pequeños la causa principal 
puede estar en la poca aten
ción que la prensa les dedica 
y a lo que coopera en casi 
todos ellos la carencia de un 
corresponsal vocacional.

Este aspecto se acentúa des
de que los prófesionales de las 
distintas actividades se limitan 
a residir en las localidades 
pequeñas el tiempo estricto de 
su jomada laboral, no dedican
do su tiempo libre a colaborar 
en actividades socio-culturales, 
como antes se efectuaba, y con 
lo que infundían acontecimien
tos de relieve para superar la 
monotonía rural.

En un amplio coloquio res
pondió Dimas Cuevas a dife
rentes aspectos relacionados 
con la prensa y los distintos 
medios informativos. También 
se aprovechó la ocasión para 
informar de su reciente viaje 
a París y Bélgica de la pre
sidenta y secretaria de la Aso
ciación Local de Amas de 
Casa, Encamación Sánchez 
Molina y Carmen Reolid Ruiz, 
respectivamente, en unión de 
otras representantes de la 
provincia.

Fin del acto

otrosí "e 
puouvaciou 03
tivos, esta ayuda P^^^ 
tar varios números * 
16 páginas y ®®i°?|5í 
aspectos

El mencionado f feo 
comenzó a P^^^’^^anjii ^^^ 
y llegó al número 1 ^ rj 
mes de dicienibre. j 
una publicación en . ¡^
negro, de tamaño f* f ■ 
dicidad mensum J^ ni 
amplio contenido ^j 
laopinion.SuprW^

se
las

Sf
f
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Noticias preferentes

No excusó en patentizar un 
mea culpa en la parte que en 
ello tiene la prensa al conceder 
casi exclusivamente sus colum
nas y titulares destacados a los 
temas nacionales y a las noti
cias preferentes de poblaciones 
donde se producen en mayor 
número.

El conferenciante fue pre
sentado por el cronista de la 
villa que suscribe y cerró el 
acto con su felicitación y 
desarrollo del tema, Eugenio 
González Bermúdez, en su 
calidad de distribuidor de 
prensa, poniéndose de relieve 
la organización del acto a car
go de Natalio G. Carretero.

La Junta entrega un autobús 
en Nerpio para viajar a Hellín

LT

El delegado provincial de 
Obras Públicas de Albacete, 
Angel Galán, entregó el pasa
do lunes un autobús al Ayun
tamiento de Nerpio para poner 
en marcha ima línea de trans
porte que unirá a esta loca
lidad y sus pedanías con Hellín, 
prestando también servicio a 
los municipios de Letur y sus 
pedanías, Férez y Elche de la 
Sierra.

Con la entrega de este vehí
culo y la concesión de la licen
cia pertinente para que el 
Ayuntamiento de Nerpio pue-

da ejercer como empresa de 
transportes en el citado 
recorrido, la Junta pretende 
facilitar la comunicación entre 
estos municipios, bastante ais
lados entre sí por las condi
ciones geográficas de su ubi
cación.

Días de servicio

Inicalmente, el autobús 
recorrerá esta línea 3 días a 
la semana (lunes, miércoles y 
viernes) aunque está previsto 
que este servicio se convierta 
en diario si la demanda de los 
usuarios así lo aconseja.

^ Restauración de la ermita
^ del Cristo del Perdón

F.G.B.

Se encuentra en fase de res
tauración y ampliación la enni- 
ta del Cristo del Perdón, obra 
que se hacía inaplazable ante 
su ruinoso estado.

La techumbre ha tenido que 
ser sustituida en su totalidad, 
asi como se está pavimentando 
toda la superficie y nueva car
pintería interior y exterior, con 
porches laterales para su 
ampliación. Estos suponen cin
co metros más a cada lado por 
lo que su fachada medirá ahora 
sobre treinta metros.

Su inauguración está previs-

ta para mediados del mes de 
septiembre próximo y podrá 
ser reintegrada la venerada 
imagen del Crucificado, que 
actualmente se encuentra en 
el templo parroquial desde la 
pasada Semana Santa.

El presupuesto de estas 
obras de restauración y amplia
ción de la ermita del Cristo 
del Perdón se calcula en unos 
ocho millones de pesetas, 
recaudados por medio de 
donativos de los fieles, con la 
confianza en que la generosi
dad de éstos, presentes y 
ausentes, cooperen a su cul
minación.
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Clemente Auger y José Aranda 
informaron que se habían 
constatado deficiencias en los 
sistemas de seguridad de la 
Audiencia Nacional NÁCIONAl
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l , A infPrior tras el atentado que sufrió el magistrado José Antonio Jiménez Alfaro. 

Mayor Oreja se reunió con Clemente Auger en la sede de Inten ,

actualizarán.
Estas observaciones alcanza

ban al sistema de seguridad del 
edificio, al sistema de seguri
dad de las calles de alrededor 
del mismo, al de los vehículos 
y al de seguridad en las casas 
donde viven los magistrados, 

’ít

AS ^ Jiménez Alfaro evoluciona
^ favorablemente de sus heridas

El magistrado José Antonio Jiménez Alfaro se encuentra 
en buen estado y la evolución de sus heridas es corree a, 
informaron ayer fuentes del hospital madrileño Oregón 
Marañón, donde permanece ingresado. Jimenez Al a , q 
intervenido de las heridas sufridas en la mano derec 
consecuencia de la explosión de un paquete bom 
encuentra con “buen estado general y sus 
normales”, según el último parte médico, de las , T«vier 
firmado por el jefe del departamento ^® pvninción
Rodríguez. Aunque “persiste la gravedad local , 
de sus heridas es “correcta”, no presenta fiebre Y P 
sus naturales molestias en situación anímica ^^^^ ’ _
el parte facultativo. El magistrado, que ingreso a y 
el Gregorio Marañón, fue intervenido durante c perdió, 
para reparar los daños sufridos en los tres dedos q P

sometidos a dosis de nesgo 
superiores a lo normal por la 
naturaleza de los asuntos que 
tratan.

Auger afirmó que “los pro
blemas de funcionamiento son 
problemas generales, que no 
tienen que ver exactamente 

con el atentado, como lo acre
dita el hecho de que los infor-
mes sobre esos servicios se h^ 
hecho con anterioridad al mis
mo y están recogidos en el 
Ministerio del Interior, en los 
archivos de la Audiencia 
Nacional y a ellos se alude, 
aunque no con literalidad, en 

^M la Memoria Anual de^ la 
Audiencia del pasado año’.

Fallo del escáner

Por otra parte, el paque
te-bomba que produjo la 
amputación de tres dedos al 
magistrado de la Audiencia 
Nacional José Antonio Jime
nez Alfaro fue revisado en el 
escáner de la Audiencia Nacio
nal pero, previsiblemente, el 
aparato detector falló por cau
sas que se desconocen.

Según informaron fuentes 
de la Audiencia Nacional y de 
la investigación policial, el 
paquete-bomba pasó los con
troles habituales que la corres
pondencia sigue al llegar a la 
sede judicial sin que fuera 
detectado.

La explicación, en principio 
y a falta de que culminen las 

investigaciones, sería un fallo 
del aparato más que un fallo 
humano de la persona encar
gada de su manejo.

De hecho, el escáner, de la 
marca “Caerocom”, modelo 
avión-x IV, ha sido precintado 
por el juez Carlos Dívar que 
es quien ha abierto diligencias 
para el esclarecimiento de los 
hechos.

Las fuentes indicaron que en 
alguna de las pruebas que se 
realizaron con el aparato, éste 
había tenido fallos.

Las sacas que llegaron ayer 
a la Audiencia con correspon
dencia se trasladaron al cer
cano edificio del Tribunal 
Supremo para pasar los con
troles de seguridad.

En cuanto a la autoría del 
envío las fuentes indicaron que 
la policía no descarta ninguna 
hipótesis, incluida la de ETA, 
aunque ésta parece poco pro
bable, por lo que los trabajos 
se dirigen más hacia otras vías 
de investigación, entre ellas la 
de la mafia que ha remitido 
paquetes bombas desde hace 
varios años a distintas personas 
sin que se identificara o loca
lizara a los autores.

I\>
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Niños de España
PILAR CERNUDA

Esa es una 
España tan 
real como la 
España de 
Garzón y el 
Cesid

os políticos y periodistas 
andan muy ajetreados 
presentando y explican

do los planes del nuevo gobier
no y buscando respuesta a las 
muchas preguntas que se plan
tean dentro y fuera de la 
Audiencia Nacional, tanto en 
la comparecencias judiciales 
como en todo lo que gira en 
torno a la extraña bomba que 
explotó en las manos del 
magistrado Jiménez Alfaro. Y, 
con tanta insistencia en cues
tiones políticas y jurídicas, se 
nos escapan historias que lla
man con urgencia que alguien 
dedique unos minutos a ana
lizar qué ocurre en sectores 
marginales de la población.

Si nos estremece el terro
rismo, que nos estremece y nos 
angustia, estremecen también 
dos sucesos que han encontra
do hueco en los periódicos en 
los últimos días, y que hacen 
pensar que son muchas más 
las situaciones parecidas que 
se dan y que todavía no han 
salido a la luz: el niño de Mur
cia, de once años, que se abra
za a un policía para pedirle 
que le ayude a salir del “mono” 
de la heroína, que lleva en el 
mundo de la droga desde los 
seis años, y al que han detec
tado anticuerpos en el centro 
de rehabilitación en que ha 
sido ingresado; y los siete her
manos, de uno a trece años, 
encontrados en un bosque del 
Puerto de Santamaría, desnu
dos, desnutridos, y abandona
dos por su familia.

Esa es una España tan real 
como la España de Garzón y 
el Cesid, la España de los pla
nes de choque o de Jesús Gil 
y Gil, y que merece mucha más 
atención de la que está reci
biendo.

Perdemos el tiempo con rue
das de prensa en las que se 
tratan de justificar decisiones 
políticas de escasísima reper
cusión social pero de gran rele
vancia para los medios de 
comunicación, y olvidamos que 
existe una España marginal en 
la que se dan historias que 
obligan a unos segundos de 
reflexión. Y que por supuesto, 
obligan a mucha más atención 
de la que reciben.

Hoy temblamos todos con la 
bomba de la Audiencia, segui
mos los careos de Roldán, 
andamos a vueltas con el hecho 
de que Mariano Jaquotot tra
bajaba para la policía y dedi
camos muchas páginas a los 
relevos en el mundo oficial del 
Teatro. Y no nos damos cuenta 
de que en barriadas superpo
bladas, hay niños que a los 
once años se adentran en las 
aguas turbias de la droga, o 
se echan al monte, aún sin 
saber andar, porque sus padres 
les han abandonado a su 
suerte.

ANTONIO GUERRA

La indignación de Aznar
a hecho bien el pre
sidente del Gobier
no en preguntarse 

desde Alemania: “¿Cómo es 
posible introducir un paquete 
explosivo en la Audiencia 
Nacional? Y ha hecho bien 
gn añadir que él mismo se 
hace la pregunta como tantos 
otros ciudadanos. Eso tam
bién es acercar el poder a 
los subordinados, ponerse a 
la altura de las circunstancias 
y los fallos, no tirar balones 
fuera y hacerse solidario y 
eco de la indignación de los 
de abajo, asumiendo la mayor 
responsabilidad que corres
ponde al de arriba. En este 
gesto que ha recubierto de 
ira -se supone que santa- el 
presidente Aznar, subyace 
todo un compromiso de que 
las investigaciones se llevarán 
hasta el último extremo, y 
rodarán cabezas, en forma de 
cargos y cesantías, de los res
ponsables directos o indirec
tos de esta dejadez y este 
descuido.

Efectivamente, media 
España -porque la otra 
media ya no quiere saber 
nada del terrorismo, escép
tica y entretenida como está 
en hacer las maletas para la 
estampida veraniega- se pre
gunta hoy, con la mayor de 
las indignaciones, cómo es 
posible que a pesar de los 
tres controles que existen 
para la revisión de cartas y 
paquetes, y Tos tres en per
fectas condiciones de funcio
namiento, ninguno de ellos 
haya podido detectar esta 
bomba en forma de libro -la 
pacífica forma del camuflaje 
aún hace más criminal la 
acción- que ha mutilado a

un magistrado cumplidor y de 
reconocidas cualidades 
humanas.

Llueve sobre mojado. Hace 
unos meses, todavía en el 
otro Gobierno, se advirtió de 
la falta de seguridad en la 
Audiencia Nacional. Más de 
una vez se ha comentado lo 
poco idóneo de su ubicación, 
en una zona colapsada de trá
fico de Madrid, y con unas 
dependencias amontonadas 
por falta de espacio en un 
bloque de pisos más apropia
do para una residencia de la

tercera edad que para alber
gar una institución tan con
flictiva y polémica como la 
Audiencia Nacional. Todos 
esperamos que la indignación 
presidencial tenga su respues
ta en una investigación a fon
do y con resultados positivos. 
Todos deseamos que el per
manente rumor de que en la 
Audiencia Nacional existe un 
topo chivato y/o asesino al 
servicio de una o varias orga
nizaciones mafiosas, deje de 
ser un rumor, tras la con
veniente investigación, con la

declaración e^^'^'^L(lí
es un bulo por P® ^ 
ministerios <^®®P u::* 
bien que el ^^PP (gsmí 
y sus correspondí ._. 
sean
la Justicia a q ^- 
Cualquier
pero sena y ^51^^^ 
para borrar 
impresión del ^jj;.- 
que aquí los a 
cómplices ‘^^^Lpios^L 
lares y fueros p ^^ fí 
Perico por 
Miquelarena.

Patatas y vacas locas
MAITE VAZQUEZ DEL RIO

as tres décimas en que 
ha subido la inflación
en mayo no son un 

buen dato, sino que pone en 
peligro el objetivo de que a 
finales de año nos encontremos 
próximos al 3 por ciento, para 
que en 1997 sea fácil lograr 
el 2,6 pro ciento exigido por 
la Unión Europea para poder 
converger. Desde el ministerio 
de Economía nos aseguran que 
lo ocurrido en el quinto mes 
es algo pasajero, y hasta nos 
explican cuáles son los culpa
bles: las vacas locas, porque 
han subido el precio del resto' 
de las carnes (pollo, ovino y 
cerdo), y los problemas fito
sanitarios de las patatas. Claro 
que se olvidan de los carbu
rantes que también han subido 
la nada desdeñable cantidad de 
un 0,6 por ciento.

Esta vez no hay motivo para 
que el Ejecutivo se pueda colo
car ninguna medalla, como 
ocurrió el pasado 6 de junio 
cuando se dieron a conocer los 
datos del paro y el responsable 
de Empleo nos aseguró que 
el descenso obedeció a la con
fianza que ha dado la llegada

del PP al Gobierno.
Por supuesto que el nuevo 

Gobierno no es culpable de lo 
que ha pasado en Inglaterra 
con las vacas locas, pese a que 
nuestra ministra de Agricultu
ra, Loyola de Palacio, haya ple
gado velas y se haya incorpo
rado al grupo de países euro
peos que no van a poner trabas 
a los británicos, pese a que 
otros seis Estados no estaban 
de acuerdo.

Tal vez, el mercado que lleva 
desde principios de año evo
lucionando a rienda suelta, 
porque en los cinco primeros 
meses ni el Gobierno anterior 
ni el nuevo adoptaron ninguna 
medida, ha hecho aflorar los 
problemillas que tenemos. Lo 
que parece evidente es que 
pese a que desde el Estado 
se pueden adoptar mecanismos 
de control, la elaboración 
urgente de las medidas eco
nómicas ha provocado una 
relajación en este apartado. En 
cinco meses tenemos la mitad 
de inflación prevista para todo 
el año, es decir, corremos el 
peligro de no cumplir con 
Europa.

La conversión ecológica ^^^'
ANA VAZQUEZ

or fin en algo más de 
dos años Madrid y 
Valencia, estarán uni

das por una autovía. Levante 
era la única zona junto con 
Galicia a la que le faltaba una 
vía de gran capacidad para unir 
dos zonas de vital importancia 
económica y social. Él PP ha 
logrado con José Bono un 
acuerdo al que se había negado 
el anterior ministro de Obras 
Públicas José Borrell, que con
tó con el respaldo de Felipe 
González en su lucha sorda 
con el presidente castellano 
manchego, algo lógico porque 
un presidente del gobieno no 
puede desautorizar a un minis
tro sin ponerle en la picota 
inmediatamente.

El acuerdo alcanzado entre 
el ministro de Fomento, Rafael 
Arias Salgado, y Bono con la 
anunecia del presidente valen
ciano, Eduardo Zaplana, que 
era el pagano de la situación 
del desacuerdo socialista, pre
serva además una zona de alto 
valor ecológico.

No está claro que la variante 
ahora aprobada sea más cara 
que la propuesta inicialmente

13 
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Federico Trillo.

f

*' Ejecutivo, José María Aznar, recibió ayer en Moncloa al presidente del CGPJ, Pascual Sala.
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cumplir es la legalidad vigente, 
y la Ley Orgánica del Poder 
Judicial es clara al respecto”, 
apuntó.

Durante la entrevista, se tra
tó, además, la “urgente prio
ridad” de reformar la Ley de 
Enjuiciamiento Criminal y la 
Ley de lo Contencioso Admi
nistrativo con el fin de actua
lizar un proceso que, según 
Sala, se encuentra a mitad de 

► EI Consejo de Ministros pedirá ias extndiaón 
de Nagore Múgica y Barruatiabengoa Zabarte

El Consejo de Ministros aprobará en su 
reunión de hoy la petición de extradición de 
los presuntos miembros de la banda terrons a 
ETA Eugenio Barruatiabengoa Zabarte, que 
se encuentra en Venezuela, y María Nagore 
Múgica Alvarez, detenida recientemente, 
informaron a Europa Press en fuentes 
solventes.

La extradición de Barruatiabengoa^ 
formula por el presunto asesinato el 23 de 
diciembre de 1980 del delegado de Telefónica 
en Guipúzcoa, Juan Manuel García Cordero. 
Según las fuentes citadas, Barruatiabengoa, 
compañía de otra persona llevaron a jarcia 
Cordero a un descampado disparandole va 
veces en la cabeza, hasta causarle la muerte, 
cuando los terroristas pertenecían a los 
Comandos Autónomos Anticapitalitas.

Barruatiabengoa, que vive en Venezue a 
desde abril de 1984, tras ser deportado a ese 
país por Francia, fue detenido el pasado 2U

camino.
Sala, que hizo unas breves 

declaraciones a un grupo de 
periodistas en las mismas puer
tas de La Moncloa, dijo que 
había visto a Aznar muy bien 
informado de cuáles eran las 
prioridades que se debían lle
var a cabo en el terreno 
iudicial. .,

Aznar y Sala también 
comentaron los fallos que se

deprodujeron en los sistemas 
seguridad de la Audiencia 
Nacional y que propiciaron que 
un libro bomba estallara en las 
manos del presidente de la 
Sección Segunda de lo Penal 
de la Audiencia Nacional, José 
Antonio Jiménez Alfaro.

Así, Sala comentó que le 
parecía “inconcebible” que el 
paquete no hubiera sido detec
tado los servicios de seguridad.

de mayo de 1996, en Caracas, pero fue de 
nuevo puesto en libertad por problemas de 
forma. El Gobierno de ese país comunico que 
España debía solicitar su extradición. 
Audiencia Nacional había pedido en el mes 
de febrero su inmediata detención como paso 
nrevio a la extradición.

El Consejo de Ministros pedirá también la 
extradición de María Nagore Mugica Alvarez, 
Sida en la madrugada del 30 de mayo en 
el aeropuerto parisino de Roissy.

U petición de extradición esta basada en 
en el descubrimiento el 26 de julio de 1993 
de una autocaravana, estacionada en calle Jose 
Marfa Segarra de Castelldefels (Barcelona), 
tras dos avisos telefónicos recibidos en el diario 
“Eain” y transmitidos por el rotativo a la 
ErLintea, En el interior del vehículo fueron 
encontrados 24 kilos de material explosivo, asi 
como notas sobre horarios y otras 
informaciones manuscritas por Nagore Mugica.

25

Trillo pide 
dignifícar la figura 
del diputado y 
anuncia subida de 
sueldos

MADRID. (Efe).- El pre
sidente del Congreso, Federico 
Trillo, pidió ayer la compren
sión de la sociedad para dig
nificar la figura del diputado 
frente al “virus del antiparla
mentarismo” y aseguró que la 
Cámara no se parará en cues
tiones de oportunidad a la hora 
de plantear la reforma del sis
tema retributivo.

Trillo, quien 
constitución de 
encargada de 
Reglamento de 

presidió la 
la ponencia 
reformar el 

la Cámara,
mostró su voluntad de que la 
misma esté concluida a final 
de año, e insistió en la nece
sidad de desarraigar de algunos 
sectores de la sociedad la idea 
de que los parlamentarios 
españoles “trabajan escasa
mente y cobran grandemente”.

El presidente insistió en la 
falsedad de ese planteamiento 
y aseguró; “el parlamentario 
español trabaja mucho y bien”.

Los diputados tienen una 
asignación constitucional de 
395.040 pesetas mensuales, 
además de unas dietas de 
100.000 pesetas al mes, en caso 
de haber sido elegidos por 
Madrid, y de 220.000, para los 
del resto de las circunscrip
ciones.

Estos sueldos sitúan a los 
parlamentarios españoles 
cómo los que menos cobran 
dentro de la Unión Europea.

Uno de los principales obje
tivos, que en opinión del pre
sidente del Congreso deben 
perseguirse con la reforma, es 
acercar a los parlamentarios a 
los problemas de la sociedad 
y para ello explicó que serán 
precisos muchos más medios 
jurídicos y materiales.

“No son temas menores”, 
afirmó Trillo, quien explicó 
que dignificar la figura del 
diputado comportará también 
facilitar su mayor presencia en 
la vida oficial y social de su 
circunscripción, y regular cla
ramente sus derechos y obli
gaciones, así como que estén 
sometidos a un régimen de 
sanciones más riguroso.

Justificó la necesidad de 
modernizar el funcionamiento
de la Cámara para “dinamizar, 
revitalizar y dignificar 
titución en la que se

la ins- 
asienta

la soberanía popular”.



LaTríbuaa
Viernes, 04

Junio de tó kit26 NACIONAL

Nesó haber hablado del atentado contra García Goena con el ex director de la Benemérita

Vera se negó a mantener
un careo con Luis Roldán

MADRID. (Efe).- El ex 
secretario de Estado para la 
Seguridad Rafael Vera se negó 
ayer a mantener un careo con 
el ex director general de la 
Guardia Civil Luis Roldán, 
para confrontar sus diferentes 
versiones sobre las acciones de 
los GAL, aunque aprevechó su 
presencia ante el juez para pre
cisar dos extremos.

Vera, que había sido citado 
para el careo por el instructor 
del “caso GAL” en el Supre
mo, Eduardo Móner, explicó 
a su salida del edificio judicial 
que había querido aclarar que 
no mantuvo ninguna reunión 
con Roldán para informarle de 
que el atentado contra Juan 
Carlos García Goena, última 
acción de los GAL, había sido 
obra de Amedo y Domínguez.

El pasado día 29 de mayo, 
en una comparecencia volun
taria ante el juez, Luis Roldán, 
en prisión por orden de la juez 
que investiga su presunto enri- 
quecimniento ilícito, aseguró 
que tras el asesinato de García 
Goena, perpetrado en Henda
ya el 24 de julio de 1987, Vera 
les dijo a él ^ al ex ministro 
Barrionuevo durante una reu
nión que había sido una acción 
personal de Amedo y Domín
guez.

Vera explicó ayer ante el 
juez que no pudo participar en 
esa reunión inmediatamente 
después del atentado porque 
en esas fechas, entre el 24 y 
el 28 de julio se hallaba en 
un viaje de trabajo en París 
y supo del atentado por las 
autoridades de Interior fran
cesas.

MINISTERIO DE DEFENSA
MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE 
SECCION ECONOMICO-ADMINISTRATIVA 

NEGOCIADO DE CONTRATACION 

ANUNCIO DE CONTRATACION
Hasta las 14 horas del día 28 de Junio de 1996, 

en el Negociado de Contratación de Maestranza Aérea 
de Albacete, se admiten ofertas para la contratación 
por Procedimiento Negociado de los expedientes que 
más abajo se indican.

Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, y cuanta infor
mación se precise, se encuentran a disposición de los 
interesados en el citado Negociado de Contratación 
de 09.00 a 14.00 horas.

Y CALIBRE

EXPTE.N OBJETO Y TIPO IMPORTE

960145 SUSTITUCION VENTANAS EN ALUMINIO 4.999.600.-

960146 SUSTITUCION VENTANAS EXTERIORES 1.796.248.-

960147 SUSTITUCION Y COLOCACION 
ACCESOS A LOS QUEMADORES

1.523.312.-

960156 OUTIL DE SERTIS 1.890.570.-

960157 MICROMETROS, COMPARADORES 766.000.-

NOTA: El presente anuncio irá por cuenta de los 
adjudicatarios.

GimnAflo TERCERA C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21

JSlJAlJ ALBACETE

Albacete, 12 de Junio de 1996

JUNTA TECNICO-ECONOMICA, DELEGADA DE LA 
JUNTA CENTRAL DE COMPRAS DE LA MAESTRANZA 

AEREA DE ALBACETE

GIMNASIA MANTENIMIENTO ESPECIAL 
REUMA - ARTROSIS - PROBLEMAS DE COLUMNA 

REHABILITACION POST INFARTO-OBESIDAD

DIRIGIDAS POR FISOTERAPEUTA ESPECIALIZADO 
SAUNA - HIDROMASAJE - SAUNA DE VAPOR

PRECIOS ESPECIALES PARA JUBILADOS

Vera señaló que sí hay criterios objetivos para aceptar la recusación que ha presentado contra el juez Garzón.

Según el abogado de Rol
dán, José Luis Rodríguez Por
to, su cliente ratificó ante el 
juez su versión y explicó que 
no puede precisar la fecha 
exacta de la reunión con Vera 
y Barrionuevo pero sí tiene la 
certeza de que ésta se produjo 
a raiz de la muerte de García 
Goena.

Vera también precisó que las 
visitas a su despacho del magis
trado del Supremo José Augus
to de Vega, actual presidente 
de la Sala Segunda, se debían 
a “una preocupación personal 

respecto a un familiar suyo”, 
su hija, que es funcionario 
policía.

Roldán había afirmado 
su anterior declaración que 

de

en 
en

al menos dos ocasiones acudió 
a visitar a Vera y encontró en 
su despacho a De Vega, que 
en aquellas fechas era el 
ponente de la sentencia contra 
Amedo y Domínguez. Según 
Roldán, Vera le dijo que ese 
magistrado, “afín al partido”, 
iba a informarle sobre la mar
cha de las deliberaciones y 
había conseguido que en la 

EXPOSICION DE PINTURA

Horario:
Mañanas: de 12 a 14 horas

Tardes: de 17,30 a 20,30 horas

Festivos: de 12 horas a 14 horas

Delegación Provincial 
de Educación 

y Cultura
Avda, de la Estación, 2 

Albacete

Inauguración:
El lunes, día 17 a las 

20,15 horas.

MONROY

S

sentencia no se calificara a los 
GAL como “banda armada”.

Una vez hechas esas dos 
matizaciones. Vera expresó al 
juez su deseo de no carearse 
con Roldán y no entró en los 
más de diez puntos de discre
pancia que aparecieron entre 
las declaraciones de ambos.

Al término de la breve com
parecencia, Vera explicó que 
ha demostrado que no tiene 
problema en carearse con Rol
dán pues ya lo hizo en la 
Audiencia Nacional en el “caso 
Lasa-Zabala”.

Garzón aplaza al 
lunes la declarad 

Ut

de Gamboa por el IC 
atentado de la Pla' 
de la República 
Dominicana
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MADRID. (Europa Fres) 
El juez Baltasar Garzón ti 
dió aplazar al próximo 1 
la declaración del etarra an 
pentido” Juan Manuel Soa 
Gamboa, como testigo en 
causa abierta por el atenta 
en la plaza de la ReP , 
Dominicana de Madrid, 
de julio de 1986, en el <| 
resultaron muertas 12pe®‘‘^ 
y heridas otras 50. El ju® 
aplazado la comparecencia 
motivos personales. ,

El magistrado ¡nterrog ' 
que fuera miembro de 
mando Madrid”, y 
hace meses está colabora^ 
con la Justicia, sobre la 
sunta responsabilidad a 
máximo dirigente de b 
Ternera en esta acción 
rista. , M

El pasado 4 de jun* ¡^ 
Ternera, entregado 
autoridades francesas 
de haber cumplid» di» * 
de condena en Francia po 
ciación de malheclwre^ 
ró ante Baltasar Gaia^^ 
nunca tuvo conociniiem ■ ^ 
anterioridad a pro^^So? 
datos relativos al atentado, 
siquiera de referejicm'^ .o

Ternera negó, ^ j^^.^, 
hiciera ante el J^^. |,jfU 
Gómez de Liaño, 
pertenecido a la di 
la banda terrorista t

Gómez de Llano 
comunicó al d®'^ 
Valentín Lasarte^"

el asesinato de 
Gregorio Ordoa^^

MADRID. (E»!2aN<
El juez de la Audi p^t 
nal Javier Góine2^v¿eí 
comunicó ayer al ® sapiied 
tín Lasarte su pr^ ^^^ J a^ 
por su participad 
¡mato del «B^/S* 
Gregorio Ordonez. 
enero de 1995. estilé® «d 

Gómez de Dan ^^ 10 
en las Navidades 
Valentín Lasarte 7^ 
etarras Francisco ^^^j, 
Gaztelu y Juan gealoí^ .. 
Satorre Aldaz, do” 
en un piso del jgcid‘?’L 
tiarra de § tehd^í^ 
entre otras nedo ¿0 
cometer el ^^®®’ jento Í 
cejal del A^nt^¿ 
Sebastián Gregor

Valentín Lasarte^^^ 

según el tabeas de tofo^^i<S 
vida, costumbres y 
tos del dirigente P ^ cü 
de los que 
a Francisco Javier j 
telu, alias Jo ’ , ^ii^< 
Ramón ^arasato f
pata”, <‘W^¿ que e 
el atentado h puese* 
terlo ai medí J* ’J|o”. 
tivo”noera »"

M.C.D.2022
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Bfro de Defensa confía en que el proceso conduya en varios meses

comenzará en otoño su
ión en la OTAN

;on dea i|„_
)yj{ "SELAS, (Efe).-España 

® otoño los primeros 
1 Soare P^ integrarse plena- 

* fin la nueva estructura 
*.‘’f la OTAN, lo

ao
ra “anf

;o en

una

el <1»
^nada la transforma- 

1^ Alianza, anunció 
ministro de Defensa,oersoni 7™“siro de Defensa, 

juezb ‘^Serra,
nciap« Í*sfro dijo que espera

' *'/ParíamI„,oen el 
^^^^ rie otoño
l^’ í Sí ley sobre la inte- 
® 01. ^j^P^a en la nueva

‘'“ra de la OTAN.
S-^ ®" ^1“® la inte- 
gañola se produzca 

®" algunos 
que la Nue- 

^ra Militar (NEM) 
^finali^da, aunque 
jl(j no tiene un plazo

ogará

joranil’ 
lapíf- 
del a 

rAJ<^ 
1 tem>

¡o 1®* 
)or 1^ 
lesp“^

^'
 o-

 ® ^
 ^

 ^ 
^'

 t=>
- S

 ^ !iisa”í?^'^°^ ^*ados de 

°“nisterial 
‘ de “^ ^“’eas gene- 
^■ar a para^ra, ^^r la nueva

Eduardo Sena espera presentar ai Parlamento en de sesiones de otoño este proyecto de ley.el período

I

^^P^‘ñol

^esoe^r^J^.P^ena nte- 
*®’“‘b«^ primero a ver 
' ^da ^^ ^^ direc-

!SSfS!5K

L'^át ““Prome- 
?*'*‘'stoseñ^ “^ro 

^a la cadena

de mandos buscará España, y 
“si contribuimos en las duras 
(Bosnia) también debemos 
recibir en las maduras (los 
mandos)”.

Serra, que asistió en Bru
selas a su primera reunión en 
la Alianza Atlántica, comunicó 
la voluntad española de “par
ticipar plenamente” en la nue
va estructura, aunque de forma 
que la futura estructura de 
mandos “corresponda con la 
importante contribución espa
ñola”, especialmente en Bos
nia.

El ministro quiso evitar 
polémicas internas con esta 
decisión. “Es hora de superar 
prejuicios anacrónicos, mirar 
de cerca a la realidad y ver 
que la paz se consigue con una 
presencia firme y decidida”, 
explicó Serra, quien destacó en 
este sentido el ejemplo que la 
OTAN ha dado en Bosnia.

El titular de Defensa recalcó 
que la Alianza que se está pre
parando será totalmente nueva 
para responder a los decisivos 
cambios que ha experimentado 
Europa en los últimos diez

años.
Tras el final de la Guerra 

Fría y la desaparición del 
enfrentamiento entre bloques 
“hay que adaptar la Alianza 
con métodos apropiados a las 
nuevas circunstancias”, indicó.

Como parte de esta adap
tación, Serra, que fue número 
dos del Ministerio de Defensa 
con gobiernos de la UCD y 
del PSOE, destacó que en la 
reunión de ayer había notado 
que en el seno de la Alianza 
“hay mucha más Europa de la 
que había hace diez años”.
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ANUNCIO • ANUNCIO • ANUNCIO • ANUNCIO '

'‘Natación de seguro de 
r Marque Móvil

abierto, por concurso.
• tn Oficina de Asuntos Generales de la Secretaría

Pronne-^'^cat?^^ias^^-°f^' ^^uómica, conforme al modelo del 
Hg^’D^ación. búdicas y Económico-Administrativas de base 

^^•. Í '^ ^ un plazo de 26 días naturales,
k^ískl^fán rv^^^ ® 1® publicación de este anuncio en el 
'''“^tafite’ ® Por ®” '® Secretaría General de las 10 
bSS? **96016 según formalidades y condiciones de

a Pronn<s¡ •^6* eíi ^‘^®®' A las 13 h. del quinto día hábil 
que se cumpla el plazo de presentación de 

y^Eoan^J^*^ *°® licitadores: Los del Pliego de Cláu- 
^^^'oo Administrativas que sirven de base 

se¿^®^'upos: Durante el plazo de presentación 
^i^fa^ Té^^'^'^ ®u la Oficina de Asuntos Generales 
fSitak®6e o .y.P'ieQo de Bases, para su examen y 

^^*^ai *’*’0av^'*’^®riose el resto de información que se 
^‘'^•0j> P'dzo de^'í^ ‘Í® *®® plazos en vigor.
lu^dcfcLlPudrá ser^^° ^’^s hábiles a partir de su publicación 

61 p^*®minado en la Oficina indicada, a efectos 
d^?^tona ^° ‘^ Bases, condicionándose resoluto- 

el exn^^’ concurso a la no presentación de recla- 
^ ^ ^om^*^^^° plazo, y quedando sin efecto dicha 

*uren tales reclamaciones.
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Ultimas 
viviendas

Avenida Isabel La Católicg,l. D 
Esca lera derecha. 1° D

Tlf.yfaxí967|5212 97 
02005 - Albacete

El Príncipe 
concluyó su viaje a 
Extremadura con 
una visita al 
Monasterio de 
Guadalupe

CACERES. (Europa 
Press).- El Príncipe de Astu
rias, Don Felipe de Borbón, 
finalizó ayer en Guadalupe 
(Cáceres) su visita oficial a 
Extremadura iniciada en Méri
da el pasado lunes, recorriendo 
por espacio de cuatro días las 
principales ciudades de la 
región, tales como Badajoz, 
Cáceres, Plasencia, Don Beni
to, Zafra y Jerez de los Cabja- 
lleros, y las comarcas del Jerte 
y la Vera.

Su Alteza Real fue recibido 
en las inmediaciones del 
monasterio por varios miles de 
personas y por la corporación 
municipal, encabezada por su 
alcalde, Justo Regadera, quien 
le acompañó a descubrir una 
placa que da nombre a la Ave
nida Juan de Borbón en honor 
y homenaje a su abuelo ya 
fallecido, el Conde de Barce
lona.

En el interior de la basílica, 
el heredero de la Corona fue 
saludado por el prior del 
monasterio, fray Luis Blanco. 
Seguidamente recorrió por 
espacio de una hora las depen
dencias del templo y se detuvo 
a rezar ante la imagen de 
Nuestra Señora de Guadalupe, 
Patrona de Extremadura, fir
mando a continuación en el 
Libro de Honor situado al lado 
del camarín de la imagen.

Cumpleaños de Doña Cristina

Fray Luis Blanco dijo con 
motivo de esta visita que “Gua
dalupe ora por la Casa Real, 
por España y Extremadura” y 
dio un mensaje de felicitación 
a la hermana del Príncipe de 
Asturias, la Infanta Doña Cris
tina, en el día de su cumplea
ños. Cristina de Borbón, segun
da hija de los Reyes, cumplió 
ayer 31 años de edad. La Reina 
doña Sofía dio a luz en la clí
nica madrileña de Nuestra 
Señora de Loreto, el 13 de 
junio de 1965, a la Infanta; 
ocho días más tarde fue bau
tizada en el palacio de la Zar
zuela, por el entonces arzobis
po de Madrid, Casimiro Mor
cillo. Como es habitual en la 
Familia Real Española, la 
Infanta Cristina celebró su 
cumpleaños en la intimidad 
familiar.

Volviendo a la visita de Don 
Felipe, antes de abandonar de 
Guadalupe, el Príncipe recibía 
de manos de una vecina del 
lugar una fotografía que guar
daba de sus padres, los Reyes 
de España, con motivo de su 
visita a Guadalupe hace años, 
mientras el público congregado 
ante la basílica coreaba la can
ción “Adiós con el corazón, 
que con el alma no puedo”.

A pie de la escalerilla del 
helicóptero de la Casa Real, 
el Príncipe fue despedido pasa
do el mediodía por el presi
dente de la Junta de Extre
madura, Juan Carlos Rodrí
guez Ibarra, con lo que con
cluyó la visita de don Felipe 
de Borbón a Extremadura.
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Se trata del se^ndo más importante de los intervenidos hasta ahora en España

Incautado un alijo de 121 
kilos de heroína en Madrid

MADRID. (Agencias).- La 
Policía se ha incautado de 121 
kilos de heroína, el segundo

venidos hasta ahora en España, 
y ha detenido a tres personas 
en Madrid, un matrimonio 
pontevedrés y el padre de la 
mujer, en una operación que 
comenzó el pasado mes de 
marzo, informó ayer la Direc
ción General de la Policía.

Los detenidos son Rafael R., 
su esposa, Patricia B, y el padre 
de ésta, Nelson B. La droga 
estaba escondida en un doble 
fondo de una auto caravana 
y había sido traída desde Tur
quía. La heroína, que era de 
gran pureza, habría supuesto 
la circulación de al menos 10 
millones de dosis y los corres
pondientes beneficios para 
cada uno de los escalones de 
distribución del estupefaciente.

‘Operación Burux

La operación, denominada 
“Burux”, se inició en el mes 
de marzo pasado, cuando la 
Policía detectó movimientos 
extraños del matrimonio galle
go, que el 28 de mayo alquiló 
en la localidad de Nigrán (Pon
tevedra) una auto caravana con 
la que empredieron la ruta 
Francia-Italia (Puerto de Brin- 
disi)-Grecia-Turquía (Ipsala), 
llegando el día 3 de junio a 
Estambul. En esta ciudad deja
ron la auto caravana en el 
aparcamiento de un hotel con 
las instrucciones de recogería 
transcurridas 24 horas.

El matrimonio abandonó 
Turquía y siguiendo la misma
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Es el segundo algo más importante de esta droga intervenido en España.
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Una personan# 
y ocho pernianih 
hospitalizadas) ( 
un brote de asi i
causado por la 
descarga de soji

BARCELONA. (E»

ruta en sentido contrario regre
saron a España, entrando por 
la frontera de La Junquera 
(Girona). Después de pernoc
tar en un hotel de Barcelona, 
reanudaron viaje hasta Madrid, 
estacionando el vehículo en las 
inmediaciones de un hotel de

esta capital. Posteriormente 
establecieron contacto con 
Nelson B, que había llegado 
horas antes a Madrid por vía 
aérea procedente de Vigo.

Sobre las 19.00 horas del día 
10, funcionarios de la Unidad 
Central de Estupefacientes,

DON PABLO PARDO AYUSO
(De “Antenas Tecnipar”)

Falleció ayer en Albacete a los 70 años de edad, habiendo recibido los Santos 

Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

Sus hijos, Juan Pablo, M^ Dolores y M^ Car
men; hijos políticos, nietos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA

Y la asistencia al entierro que tendrá lugar, hoy viernes día 14, a las ONCE TREINTA 
de la mañana, partiendo del Hospital General hasta la Parroquia de La Purísima.

Funeraria Albacete S.A. Albacete, Junio de 1996

Miles de personas del 
TERCER MUNDO 

le dan las 

GRACIAS.
Una vez más GRACIAS a todos

De mayo del 94 a abril del 95, hemos recaudado 

5.567 millones de pts., que van a apoyar proyectos de 

Desarrollo en el Tercer Mundo: 

hospitales, escuelas, cooperativas, canalización de agua, 

carreteras, etc..., serán realidad.

Sección II, detuvieron a los 
tres reseñados cuando proce
dían a recoger la auto caravana 
en el lugar en que los dos pri
meros la habían estacionado.

Con autorización judicial, se 
efectuó un registro en el inte
rior de la caravana, donde se 
encontró un sofisticado doble 
fondo practicado en el suelo 
y en cuyo interior había 115 
paquetes de heroína en polvo 
con un peso aproximado de 
121 kilos, y una pistola marca 
F.N., calibre 9 milímetros para-
bellum en perfecto estado 
uso, dos cargadores y 
cartuchos.

“Humorada^^

Los traficantes tuvieron

de 
50

la
“humorada” de imprimir en los 
paquetes la frase “esta es 
mejor para la salud” y rubri
caría con el nombre de “Bal- 
dazar Garsón”, en clara alusión 
al magistrado de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón que 
ha dirigido varias de las ope
raciones contra el narcotráfico 
más importantes.

El mayor alijo intervenido 
hasta ahora fue en una man
sión de la periferia de Málaga, 
donde la policía localizó 128 
kilos de heroína, tambien de 
procedencia turca, el 12 de 
febrero de 1993.

El tercero en importancia 
fue otro alijo incautado en una 
operación llevada a cabo el 15 
de marzo de 1992 en La Jun
quera (Gerona), cuando la 
policía localizó 120 kilos en un 
depósito de combustible de un 
camión.

total de ocho personas ^^ 
nú an hospitalizadas en-------------prg, 
lona tras resultar afew ^j^^^ 
miércoles por un broten jj^j
causado al parecer por» 
de soja liberado en ^^^^^ 
durante una operacij’ -g.^
carga de esta semilla 00
puerto de la ciudad. jjr 

Fuentes del Hospital ^^^^ 
señalaron a Efe qu^.
los afectados están iJF j ^|
en una habitación J -Mj^^ 
normal de este cenj. ^^^^ 
los otros dos h^ ®k, i de 
dados al hospital de ■
nidad. •.

Un anciano de 86^ 
ció y una treintena 
fueron hospitalizó

ejer 
inie

debido a un brote oe^ 
movilizó a las auto 
tariasyque cesj a» . ^^.^^ 
la paralización dejo 
de descarga de la j üj;^

Fuentes muñían ^^^
ron que los expe j^u

para determinar .j m¡^
tículas de polvo ^^j i¿j|

ambiente cuando . {¡^^
brote asmático, j; ut5(.

resultados definí ^ ..^j 
conocerán '
que los análisis t^; 
horas. También ^ 
los barcos “Ma ^^< 
“Meraklis”, q»®^ 
la soja hasta B ^jj; 
tinúan bloquead ^^^, 
de que se les a 
seguir la descarg * j.

El brote «í® ^siií'- 
cidido con un^jopc. ít 
atmosférica un ^ j up^ 
en Barcelona, y ^i): ,Qj 
elevada conce j^^ñí q j. 
no en la ciudad s^J ^ 
unas temperad'”

9
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TIENDA SU MAMOA ^ 

CONSTRUIRA
Gracias a la ayuda de ^. ^-J

l o & ^

AYUDELISA 
CONSTRUIR UN 
MUNDO MAS JUSTO. 
DELES UNA 
OPORTUNIDAD HOY MISMO
Ingrese su ayuda en la cía. cte.
n” 13029103010013255053 de la Caja
Postal de Ahorros (Suc. Andrés Mellado, 96, 
28003 Madrid), o a Jóvenes del Tercer Mundo: Lisboa,
28008 MADRID- Tel. (91) 544 76 20.
Jóvenes del Tercer Mundo es una Organización No Gubernamental i^g 

Servicio de Asociaciones del Ministerio del Interior con el n° 82-71

Nosotros también.
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i mibyArg/ias explicaron a los sindicatos las líneas del Presupuesto para el próximo eierdcio
a» 
as i 
asi enovado el compromiso de
evalorizar las pensiones

El coste de la 
siniestralidad 
laboral fue superior 
al billón de pesetas 
el pasado año, 
según CC.OO.

sonasj 

afed
•ote di

jue 5] 
iM

sido 4

deF 
3(1351 
le así»

^RID. (Fax Press).- El 
íPiesidente segundo y 
ko de Economía, Rodrí- 
F®, y el ministro de Tra- 
?! Javier Arenas, confirma- 
iS ^°^ líderes sindicales

Cándido Méndez, y 
P ’^^’^riio Gutiérrez, 

p Cobierno mantendrá el 
F adquisitivo de las pen- 
F P^a 1997, en la misma 
r d acuerdo que los sin- 

pactaron con el 
| anterior. En la reu-

T^^C ^®^ ministros 
las líneas generales 

IL^^^HPJ^estos del próxi- 
tú?®’ tendrá un 
I^to real “cero”.

reunión, que duró más 
P oras, los dos ministros

Idelnr ^^ lineas maes- 
^teh^T^^^^Q’ t’asado en 
K^ y la restricción 

P’ ?«o y Arenas ase- 
Stizarí I únicamente se 
■ilik poder adquisi-

Rato , Arenas, que se reunieren ren los líderes de CCOO. y UGT, renovaren el eomprennso sobre pensiones.

C

.9
.

5^
^ rar que no servirán para crear 

empleo, y benefian únicamente 
a las rentas más altas.

rice’'
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w
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btii^ , ^’^uentra en sus 
ministros 

lino sindicatos
CHs reunión

P'**'''ll) °°’’'®™O

tsS ®?®“®nto del 
kilSí“<W salario de 

L?’''’r(len?^^ “ tendrá

^nóm^ analizar las 
fe ’p5s ”

Sobre i P°^ ^1 I d^^’érrez ^^® ^én- 1 ^Pierdn ^'^^^^ron no 
por conside-

Diáloso social

Al término de esta reunión, 
el titular de Trabajo reiteró 
que este encuentro no forma 
parte del diálogo social, que 
se había desarrollado en un 
“clima correcto”, se había 
informado a los sindicatos 
sobre las líneas presupuestarias 
y explicado las medidas eco
nómicas.

Arenas reconoció que los 
sindicatos no habían estado de 
acuerdo con algunas de estas 
medidas y que éstos le pre
sentarán algunas propuestas 
sobre las mismas por si se pue
den mejorar en el trámite par
lamentario: “es compatible la 
discrepancia con el manteni
miento del diálogo social”, 
concluyó.

MADRID. (Efe).- El coste 
de la siniestralidad laboral para 
las empresas y la Seguridad 
Social en 1995 fue de 1,13 
billones de pesetas, según las 
cifras facilitadas ayer por 
CC.OO., en las que destaca 
también un aumento de los 
accidentes de trabajo del 2,8 
por ciento en los cinco pri
meros meses de 1996.

El coste directo para las 
empresas es de 661.847 millo
nes de pesetas, de los que 
medio billón corresponde a los 
pagos de las primas de seguro 
de accidentes de trabajo y 
enfermedades profesionales; y 
la Seguridad Social gastó en 
este concepto los 475.994 
millones restantes.

Tras la inauguración de unas 
jomadas sobre el impacto de 
la Ley de Prevención de Ries
gos Laborales organizadas por 
CC.OO., el secretario de Salud 
Laboral y Medio Ambiente, 
Joaquín Nieto, explicó que si 
las empresas dedicaran entre 
un 5 y un 10 por ciento de 
ese coste a prevención de ries
gos, se podrían evitar entre un 
60 y un 80 por ciento de los 
accidentes laborales.

La reunión fue 
^^escasamente informativa'’

Antonio Gutiérrez consideró que la reunión había sido 
“escasamente informativa”, ya que el Gobierno les explico o 
nue había avanzado en las últimas semanas, es decir, que el 
presupuesto será “muy restrictivo” y que el crecuniento del 
nusmo será “cero”. Pero, al igual que Mendez, resalto que 
Rato les confirmó que los presupuestos respetarari el 
compromiso de mantener el poder adquisitivo de las pensiones, 
al tiempo que les descartó que éste se vaya a fijar con un 
“IPC especial”, como sugirió recientemente el director de la

v Arenas sobre las medidas “no han hecho variar nuestra 
posición”, a lo que agregó que “hay que tener mucha fe 

^^^?dS dirigentes sindicales coincidieron tambien en afirmar 
que es necesario “acabar con estas reuniones de altos wck)s, 
aue generan mucha expectación y escasos resultados , y se 
mostraron partidarios de trabajar en las mesas del dialogo.

Pensiones

Además, las pensiones por 
accidente de trabajo (177.600 
al cierre de 1995) suponen un 
gasto para la Seguridad Social 
de 156.394 millones de pesetas 
y las derivadas de enfermedad 
profesional (44.600 pensiones) 
cuestan 19.600 pesetas anuales.

Los costes encubiertos por 
los 14,45 millones de jornadas 
no trabajadas por accidentes 
de trabajo ascienden a 160.000 
millones de pesetas.

Esta cifra lleva a CC.OO. 
a descalificar la actitud de la 
patronal al quejarse del coste 
de las huelgas (por las que en 
1995 se perdieron 1,26 millo
nes de jomadas) puesto que 
por accidentes se perdieron 13 
veces más jornadas.
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Ministerio de Educación y Ciencia 
CONSERVATORIO PROFESIONAL DE MUSICA

EL PLAZO DE MATRICULA PARA EL CURSO 
ACADEMICO 96/97 DE TODOS LOS ALUMNOS 
OFICIALES, SERA DESDE EL DIA 17 AL 28 DE 

JUNIO AMBOS INCLUSIVE.
LAS SOLICITUDES PUEDEN RECOGERSE Y 

ENTREGARSE EN LA SECRETARIA DEL CENTRO D 
12 A 14 HORAS

AVISO IMPORTANTE

SE RECUERDA QUE LAS PRUEBAS DE 'EGRESO 
SE CELEBRARAN LOS DIAS 25 Y 26 UE JUN . 
HORARIO ESTA EXPUESTO EN EL TABLO 

ANUNCIOS DEL CENTRO:

ORGANISMO AUTONOMO PROVINCIAL DE 
GESTION TRIBUTARIA DE ALBACETE

Zona 1® Albacete
Paseo de la Cuba, 15

02005 ALBACETE

SUBASTA DE BIENES INMUEBLES
El próximo día 18, MARTES, a las diez 
horas, se procederá a la subasta de los 
bienes embargados, consistentes en finca 
urbana sita en la c/ C.P. Pastor, 42 - 19 A 
de 113.19 m^.

CONDICIONES: Aparecen insertas en el 
B.O.P. n9 65 del 29-05-96.
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►
 El grupo más inflacionista fue el 

de alimentación, que subió en 
mayo un 0,7 por ciento, más del 
doble del IPC general, seguido de 
los carburantes (0,6)

99

La inflación anual se sitúa en el 3,8%, superior a la subyacente

El IPC subió un 0,3
por ciento en mayo
El IPC subió en mayo 3 décimas y situó la infíación 
anual en el 3,8 por ciento, tasa que por primera vez 
en muchos años supera a la subyacente, que quedó esta
blecida una décima por debajo, según el Instituto Nacional 
de Estadística. La tasa subyacente es la que refleja de

una forma más ajustada el comportamiento de los precios, 
ya que excluye los productos eneigéticos y los alimentos 
frescos, que son más erráticos. Economía opina que este 
crecimiento es un repunte transitorio y no impide la 
continuidad de la tendencia descendente de la inflación.

MADRID. (Efe).- En mayo, 
la inflación subyacente creció 
un 0,1 por ciento, lo que per
mitió rebajar en dos décimas 
la tasa anual, que se situó en 
el 3,7 por ciento. La acumulada 
en los cinco primeros meses 
se colocó en el 1,9 por ciento, 
también inferior al IPC general 
referido a este período (2,2).

El buen comportamiento de 
los servicios y los bienes indus
triales frenó el crecimiento de 
los precios, ya que subieron 
únicamente un 0,1 y un 0,3 
por ciento, respectivamente.

Por el contrario, el grupo 
más inflacionista fue el de ali
mentación, que subió en mayo 
un 0,7 por ciento, más del 
doble del IPC general, en gran 
medida por el alza de los pre
cios del pollo (9 por ciento), 
las patatas (6,2), la carne de 
ovino (5,1) y la de cerdo (4,5). 
Bajaron su coste los huevos 
(2,8 por ciento) y la carne de 
vacuno (0,6).

También la medicina tuvo 
un comportamiento alcista, con 
un aumento medio del 0,5 por 
ciento (el precio de los medi
camentos subió un punto), 
seguido del grupo de otros, que 
incluye los servicios y la hos
telería, con cuatro décimas.
yEn la media del 0,3 por cien

to se situó el menaje, mientras 
que el vestido y la vivienda

Montoro anuncia que los fondos Aumenta un 5.7% el crédito 
de pensiones serán potenciados concedido a empresas y familias

MADRID. (Efe).- Los Pre
supuestos de 1997 y la Ley de 
Acompañamiento, actualmente 
en estudio por el Gobierno, 
“incluirán medidas fiscales 
favorables para potenciar los 
mecanismos de previsión social 
complementaria” (fondos de 
pensiones), señaló ayer el 
secretario de Estado de Eco
nomía, Cristóbal Montoro. 
Montoro afirmó que los tipos 
marginales del IRJPF son “in
soportables”.

Tras señalar que el compro
miso del Partido Popular es 
reformar estos tipos, “a lo lar
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tuvieron un aumento de dos 
décimas, la cultura de una 
décima y el transporte man
tuvo sus precios, en término 
medio.

Los carburantes y combus
tibles se encarecieron un 0,6 
por ciento en mayo y un 5,9 
por ciento en los cinco pri
meros meses.

Por comunidades autóno
mas, las más inflacionistas fue
ron Castilla y León, Castilla-La 
Mancha y Extremadura (0,5 
por ciento) y las menos Astu
rias, Canarias, Navarra y País 
Vasco (0,2).

Mientras que el Gobierno, 
el Banco de España, el PP y 
la CEOE acogieron favorable
mente los datos de inflación 
e insistieron en la buena mar
cha de la tasa subyacente, la 

go de la legislatura y siempre 
que se continúe con el objetivo 
de reducción del déficit públi
co”, Montoro dijo que, de cara 
a 1997, hay que efectuar cam
bios en el Impuesto de la Ren
ta para afrontar las modifica
ciones acordadas en la finan
ciación autonómica.

La bajada de los tipos de 
interés, señaló Cristóbal Mon
toro, “es sustancial para un 
país como España”, y añadió 
que se pueden conseguir des
censos adicionales del precio 
del dinero “reduciendo el gasto 
público”. 

oposición criticó el elevado 
crecimiento del IPC y los sin
dicatos pidieron que todos los 
esfuerzos se pongan ahora en 
el empleo.

Reacciones

El Ministerio de Economía 
opina que el crecimiento de 
los precios en 3 décimas es 
un repunte transitorio y no 
impide la continuidad de la 
tendencia descendente de la 
inflación, que terminará el año 
por debajo del 3,5 por ciento.

El secretario de estado de 
Economía, Cristóbal Montoro, 
ha explicado que en el IPC 
de mayo han influido efectos 
residuales de los incrementos 
de precios energéticos en las 
semanas anteriores y el enca

MADRID. (Efe).- El crédi
to concedido a empresas y 
familias creció en mayo pasado 
un 5,7 por ciento, lo que sitúa 
en 7,1 puntos la tasa corres
pondiente a los últimos doce 
meses, según el Banco de 
España. El crédito a las Admi
nistraciones Públicas, por su 
parte, se incrementó el mes 
pasado un 11,2 por ciento, tasa 
que dobla a la correspondiente 
a las familias y empresas. Sin 
embargo, el crecimiento de los 
últimos doce meses fue infe
rior, del 6,3 por ciento.

El dinero en circulación (ac

recimiento de otras carnes 
diferentes a la del vacuno, tras 
detectarse la enfermedad de 
las “vacas locas” británicas.

El director general del Ban
co de España, José Luis Malo 
de Molina, ha afirmado que 
la inflación subyacente indica 
que “se puede mantener la ten
dencia a la moderación en los 
próximos meses”.

El PP considera que el 
aumento global de precios 
oculta la verdadera tendencia 
descendente de la inflación y 
destaca como lo más signifi
cativo que la tasa subyacente 
sea inferior al IPC general, 
porque refleja un comporta
miento muy positivo “que per
mite confirmar las previsiones 
para final de año”.

La patronal CEOE ha des
tacado como “altamente alen
tadora” la evolución de la 
inflación subyacente y ha rei
terado su confianza en las últi
mas medidas económicas apro
badas por el Gobierno que, en 
su opinión, van en la buena 
dirección para que continúe la 
caída de precios y de tipos de 
interés.

Los sindicatos mayoritarios 
UGT y CC.OO. han coincidido 
en que la inflación ha dejado 
de ser un problema prioritario 
y piden que el Gobierno centre 
su atención en la creación de 
empleo. 

co
ley

tivos líquidos en manos del 
público) crecieron en mayo un 
1,9, y en los últimos doce 
meses lo hicieron en un 7,7%.

Los depósitos y otros activos 
líquidos computables de ban
cos y cajas descendieron un 0,2 
por ciento, como consecuencia 
de una nueva caída en los 
depósitos de los bancos (dis
minuyeron un 7,5 por ciento).

Los depósitos de las cajas, 
por el contrario, mantuvieron 
ritmos de crecimiento elevados 
(7,8 por ciento) y causaron un 
nuevo incremento en su tasa 
anual (7,5 por ciento).

El presidente del 
ICO cree que la 
repercusión de 11 
evolución de los 
tipos sobre el déí 
público está 
sobrevalorada

MADRID. (EuropaP« 
El nuevo presidente de 
tituto de Crédito 
(ICO), Femando 
mó anteanoche que • 
valora excesivamente 
ción de los tipos de i 
su repercusión sobre c ■ 
público, la inversión 
empleo. , j-

Bécker explicó que , 
tante no es tanto la ® 
de los tipos sino la PJ 
de rentabilidad en J 
siones y recordó que 
ha vivido recientes peu^ 
gran crecimiento «.^^^^ 
con altos tipos d -

El presidente del , 
participó en las UjU 
Unión Monetaria . 
anoche en Madnd, 
que una econoinia g 
como la de la Umo 
es necesaria una eq Q^ 
de los tipos, pero q ^ 
era un elemento deo 
la converegencia, si , 
como verdadero han 
riuestro país P^ta 
en la Unión Moi**^

Bécker *^Jl» 

tipos no sean m ® gsto 
los bancos centrales^ 
se trata de una 
mercado mas •

Santer defJ*J 
propuesta de 
por el Emplea 
representante^ 
Comité de ReS 
de la UE

BRUSELAS. ^|jii 6 

sidente de 1^ ur, ^ 
pea, Jacques » 
ayer su P’'‘^P^%i EíUp'% 
Confianza pot del 
los representare 
de Región^ S j c»*

Santer ««*%i^ 

jefes de bsi cupibi* ; 
de la UEen ^^Xij, 
rencia 0^.'“ Sirn^rf 

miento a las ^^ptu 
nales para q 
su realizacto • del ^ 

comunitario JP les a ^i 

al “gesto pol e » 4#. 
el Pacto y\^riale« >’ 
vldades terriwr^ja'y 
primera lto^*SJ>j 

de empleOi ^sponss^ 
co y como Í  ̂V^' 
aplicación 
formación P^es. ' 
ayudas a las .
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' típer y la normal bajan 0,30 pesetas y la sin plomo 0,20

hueva bajada del 
Jirecio de las gasolinas

paH 
edell 
o 01 
íckeij 
; se 5'1 
ela^ 
í ««1 
ícUR 
ión ’j

lADRID. (Europa Press) .- 
. precios máximos de las 
anas súper y normal bajá
is partir del sábado 0,30 
f as, mientras que los de 
pwa eurosúper sin plo- 

“«crende 0,20 pesetas, 
"^0 ayer el Minis- 

. c Industria y Energía, 
«la manera, el litro de 

Fa super pasará a costar 
a ^as 113,5 

Lino Í gasolina normal 
1 >0 de la eurosúper sin 

^precios máximos de ven- 

os con periodicidad 
luía m ^'^®?®n por una 

automáti- 
° orienta las coti- 

tornd/'^^^’^^^^^^^ales de 
|aliavN^° mercados 

fein« o precios sin 
P en Bélgica, Ale-

Miente de 
^^^ cree que 
“1 Margen de 
f''13 y el 14%

1*^ eléctricas

l?^ricai Hí^^S^ (Uni- 

P ayer "'^^^ ^^ Oriol, 

floree n^ ^^^^^ 1’'^‘ 
k tarifé Aliento para 
P de eléctricas, 
pianibieV^ P^®P*®5 
ruernos ? ^‘^"en már- 
t 11^ tin ^^^ ^^ reduc-

k ^’í del K ’^'rante la 
f^l99s balance del 
f Oriol H

^.^^ los 
k^f^ «léctri *^^^ Inciden 
& ^Qn 1^^ corres- 
K2'^ ayudo ^’^ratoria 
Kí'«~;.”™“« 

emre^^^?abría un 
L^ '^Para 1^ y 14 
RJí-mS**'*»»*- 

r^terin^J^rá que 

Itk^'^r de Indus- 

ili(4.^ 1^ cph y^ se ha 

P ^^? ejercicio, 

1^5 " por con-

Pro- 
«111 ^’l^rno llenen ^¿^rifas^P® P^^ría

IÍ*S'’*>»¿ • ■**«■
¿^ ana J^rcicio, 

tx^ finan ^^^^oción 
ESl?'^- S?®^ ríe 
K ^ ^e^^^^én los 

I ^f ’ eli^®®**™

mania, Francia, Italia, Holanda 
y Reino Unido.
Por otra parte, los precios 
máximos de los gasóleos que
darán suprimidos desde este 
viernes, de acuerdo con la 
Orden Ministerial de 10 de 
junio de 1996 publicada ayer 
en el Boletín Oficial del Estado

(BOE).
Esta liberalización de los gasó
leos, aprobada el pasado vier
nes por el Consejo de Minis
tros, se aplicará también a las 
gasolinas en un plazo máximo 
de veinticuatro meses, según 
aseguró el ministro Josep 
Piqué. El litro de gasolina súper pasará a costar 117 pesetas.

i

SolucionesHipotecarias

-TAE9 28% Interes nominal r semeje 5,95%. R^i del ptó INTERÉS VARIABLE, con revisión semestral Mtórmís 105 pumos 

Comisión apertura 2%. Cuotas mensuales. TAeIicÍíM. para plazo 25 anos, tomando Mlbor publicado el 2I-05-9Í (7.585 %).

1 i
R

BE
 46

9/
96 No espere más. Si quiere

disfrutar de una Hipoteca con un tipo de interés realmente

bajo, venga a Caja de Madrid. Hablará con los expertos en Hipotecas.

Infot mese en el 902 117 117 CAJA D€ /Y\ADRID

12
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UNA DE CAL Y OTRA DE ARENA
El dato de la inflación del mes de mayo que ayer conocimos trajo una de 

cal y otra de arena. Por un lado conocimos que el IPC subió el mes pasado 
un 0,3 por ciento, tres décimas más alto que el mismo mes del año pasado, 
con lo que la tasa en lo que va de año se sitúa en el 2,2 por ciento y la 
interanual en el 3,8 por ciento, y por el otro la inflación subyacente bajó en 
dos décimas, que es la que realmente indica cual es la tendencia de los 
precios.

Estos datos junto a la decisión del Bundesbank de no alterar sus tipos de 
interés llevó al Banco de España a repetir también tipos en las subasta de 
CEBES celebrada ayer. Los mercados bursátiles nacionales acogieron estos 
datos con indiferencia estando más preocupados por lo que ocurría en Wall 
Street.

El volumen de negocio rondó los 43 mil millones de pesetas con poco 
más de 17 millones de acciones que cambiaron de manos. Argentaría, 
Telefónica y Repsol acapararon más de la mitad del volumen total 
negociado.

En los mercados de divisas, el dólar apenas tuvo variación con respecto 
al cambio medio del día anterior, el marco se apreció en 14 céntimos con 
respecto a nuestra divisa.

BETA ALBACETE.

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dil j h
RADIOTROÑICA 1.405 +95 +7.25 AG.S.ANTONIO 1.145 50 ' 5-
AGROMAN 427 +26 +6.48 ERCROS EN96 76 -3

FIN.MINERA 1.200 +50 +4.35 DRAGADOS P 1.555 45

B.VALENCIA 2.050 +75 +3.80 ERCROS 77 -2 <

PORTLAND V. 8.350 +260 +3.21 GE.INVERSION 276 -7 I

IBERPISTAS 2.155 +65 +3.11 BP OIL ESP. 4.830 120

GAS NATURAL 24.170 +670 +2.85 SOTOGRANDE 260 -5

OCP CONST. 3.280 +80 +2.50 BO.Y BEBIDAS 3.100 50

URB.TRANSP 129 +3 +2.38 COFIR 470 •7

SNIACE OR. 136 +3 +2.26 FINANZAUTO 675 10 •

H MAYORES VOLUMENES OPERADORES MAS ACTIVOS___ I

Valor N’Títulos AoGncia/Sociedad N‘ Títulos___ 5
'5 

Ó dTELEFONICA 3.357.081 BZW S.V.B. (Mad) 1.597.921
IBERDROLA 2.040.351 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 2.146.017

ARGENTARIA 1.553.854 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 2.560.701

UN.FENOSA 
FECSA 
REPSOL 
ACESA 
VALLEHERMOSO 
TUBACEX 
ENDESA

1.543.448 
967.556 
930.727
795.972
374.678
311.129 
298.265

B.S.N. (Mad)
J.P. MORGAN (Mad)
BBV INTERACTIVOS (Mad) 
CENTRAL HISPANO (Mad) 
F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 
D. B. SECURITIES (Mad) 
ABN-AMRO S.A. (Mad)

2.297.039
3.150.553

* 1.493.279
1.512.070
1.304.927
1.425.604
762.586

Nom. 'Valor

13/6/96 I MERCADO CONTINUO Contratación en |

Anterior Último Dif.Máx.

pese®

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. M(n. Volumen

ALIMENTACION

____ 500 AZUCARERA 4.350 4.330 -20 4.355 4.330 939
i .ÓÓÓ B.BEBIDAS 3.150 3.100 -5Ó 3.105 '3.1 ÓÓ Í3Ó
1 000 ’CAMPÓFRIÓ 4 670 4.690 +2Ó 4 4 690 i 971«A* AAAV «AAO BAA» BAAB BAA» BAAB BAAB BABA BAAB BABA BAAB BAAB BAAB BAAB BAAB BAAB BAAB BAAB BAB BAAB BAAB BAAB BAAB BABA BABA BAAB ABAB BAAB BAAB BAAB BAAB BAA
100 EBRO AGH. 1.435 1.435 a 1.435 1.410 22.661
500 EL AGUILA 740 745 +5 748 738 31.620

1 .ÓÓÓ KOIPÉ 7.000 7.ÓÓO a 7.2ÓÓ 7.050 9
500 PULEVÁ IÑDÜS 1.805 1.800 -5 1.810 1.770 102.122
500 TABACALERA 6.520 6.500 -20 6.520 6.470 23.286
100 VISCOFAN 2.100 2.085 -15 2.095 2.055 43.786

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 5.470 5.400 -70 5.450 5.390 1.553.854
500 B.ÁÜCÁÑTÉ 3.890 3.895 +5 3.895 3.^5 2.953
50Ó B.ANDÁLÜCIA Í7.5ÓÓ Í¿430 -7Ó 1’7.43’0 17.430 6.217

1.000 B.ATLANTICO 2.985 2.980 -5 2.980 2.980 259
60Ó B. BILBAO-VIZ 4.950 4.940 -10 4.945 4.900 195.993

5.000 B.CASflLLÁ 62.600 62.600 a 62.200 62.200 24
500 B.CENT.HISP. 2.570 2.580 +10 2.580 2.555 83.139
100 B.COMMERZBAN 26.700 26.700 a O 0 O
50Ó B.CTO. BALEAR 4.450 4.550 +100 4.590 4.430 1.091
500 B.EXTERIOR 3.ÓÓÓ 3.ÓÓO a 3.Ó5Ó 3.000 747
500 B.FOMENTO 1.030 Jn 95rW^V*W*W^1^BVBArwWVB
5Ó0 B.GALICIA 13.450 13.450 a 13.450 13.450 8
500 B.GÜIPÜZCÓAÑO 3.940 3.925 -15 3.925 3.910 8.281
5ÓÓ B.HÉRRÉRÓ 7.3ÓÓ ¿250 -50 7.25Ó 7.’25Ó 30

1.000 B.PASTOR 7.280 7.280 7.290 7.270 2.564
500 B.POPULAR 22.500 ¿2.610 22.730+iió 22.410 62.5Ó8

750 B.SANTAÑDER 6.050 6.000 -50 6.030 6.000 181.969
' 1.000"... 'b.si'meón "“2?6Ó0...... ¿600 Ó“* O 0

500 B.VALENCIA 1.975 2.050 +75 2.050 1.950 114.263
500 B.VASCONIA 6 900 6.880 6 880 6 880ABAAB-BAAABAAABAAABAABAAAABBBBB BAAABAAA BAAB BAAAAAAAAAAB bAAABAAA BABA BAAB.  BAAB.BAAB.ABAAAABABABBABaBAAAABABAAA.BAABBWBABAAAAAAAABAAAAAAI>AAAABAA»AAAAAAAAAAA.
500 B.VITOHIA 1.180 1.175 -5 1.175 1.175 206
500 B.ZARAGOZANO 2.205 2.245 +40 2.245 2.200 3.212
400 BANESTO 825 822 -3 825 815 122.762

1.500 BANKIÑTER 13.350 13.350 13.370 13.200 29.710
500 C.MAPFRE 6.350 6.350 6.4Ó0 6.340 35.259
100 AGF U.FENIX 1.000 1.000 1.000 995 1.761

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 4.720 4.710 -10 4.720 4.650 64.915
1.250 CANTABRICO 4.365 4.350 -15 4.375 4.310 64.004
800 E.VIÉSQÓ 2.550 2.550 2.550 2.525 3.388

1.000
1.000

ENDESA____________ ____
ENHER B

__ 8 330 8.^0____
2’695 2.695

-50__ ___ 8.330 ..8:g70
2.695 " 2.685

298.265__
5.306 ’

600 FECSA 988 986 -2 988 980 967.556
1.000 GAS ÑATÜRÁL 23.500 24170 +670 24.300 23.500 45.417
500 IBERDROLA 1.320 1.315 -5 1.325 1.305 2.040.351
5ÓÓ ÉL.R.ZARÁGOZA 3.500 3.55Ó +5Ó 3.550 3.495 28.768

___ 3.000_
50Ó

SÁL.ÑÁÑSÁ____

SEVILLANA
__ 6.600____

1.19’5’
6.700
1.185

+100
-10

6.700
1.195

_____6.600 __
1.180

251 
282.353

500 U.E.FENOSA 817 819 +2 822 815 1.543.448

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 213 216 +3 228 216 68.700
500

*500"......
FILO______ _ ___

7ÑM*METROVAC“
___ 522______

4.215
525____

4.220'
___+3___ 

+5
____ 5£1_

4300 ’ "4.190
69.367 __
68.677

1.000  PJSLMAJNM^_________________ 810________ 8116______ +J^_
100 " SOTOGRANDE 265 ~260 -5

818_______ 790 
265 259

_____ 2.853____
216.732

__ y5S¿.TRANSP________________126_______ ^9_ 
500 - URBIS 502 507

__ +3___ 
+5

_____129___________________ '23'541^’^’

515 495 34.195
500 VALLEHERMOSO 2.315 2.350 +35 2.370 2.325 374.678

1.ÓÓ0 INM.ZABALBUR 1.415 1.410 -5 1.410 1.400 3.671

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.545 1.525 -20 1.540 1.520 795.972
1.000 AUMAR 1.670 1.655 -15 1.665 1.640 225.499
1.000 EUROPISTAS 1.050 1.045 -5 1.050 1.030 33.346
500 EST.SUBTEFTRÁ 1.770 1.770 1.770 1.770 120

____ 500
500

RÁDIÓTRÓÑICA 

TELEFONICA

"1.310__
2495*

1.41»
¿460.......

__ +95 _ ___ 4425 1.300
245’5"”

____ 46.280
*3 ’357 08Í'’"

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA 
ALBACETE

CONSTRUCCION

O
I _*.

 
8 °

-5

430 
5'.04'0

<050
 

^Í^

Sf
flW

§Í
^

00
 <

7^
:

.1B.L 
5.020’

AGROMAN 
’C.PORTLAÑD

,A°i„ 
5’040

..§?2_„ 
'1.000 “

„.5!Jl§TALErtl
" CUBIERT.IVn 8.350

___ 8J50____
8.350

„+52...
8.350

1.000 DRAGADOS 1.740 1.725 -15 1-750..

500 FIN.MINÉRÁ 1.150 1.200 +5Ó 1 -200
500 PCC j 1Ó.39Ó 10.420 +30 10.46C

500 GINES NAVÁRRO 1.570 1.560 -10 1.570

1.000 HISALBA 1.350 1.345 -5 i -345

500 HUARTE 333 332 -1 335.
100 CÓNST.LÁÍN 155 158 +3 158

25 LAFARGE 8.220 8.270 +50 8-2^

i.óóo ÓCP CÓÑST. 3.200 3.280 +80 3.290

500 OBRASCON 1.200 1.195 -5 j,195

1.000 UNILAND CÉM. 4.950 5.00Ó +’5O 5.000

500 URALITA 1.120 1.120 a 1.125

500 PORTLAND V. 8.090 8.350 +260 8.400
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VALEN.C.POR.
VÍDRALA.......... 0)
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0:

01
’

P’';
—

'

METAL / MECANICA

12.970

1.000 ACERINOX 13.660 13.660 a ..■.1^.7^ -
500 AMPER 1.600 1.615 +’l5 1-620^

500 AST.ZINC 1.005 1.010 +5 TOIL-.

1.000 AZKOYEN 8.900 9.000 +ió'ó 9.000

500 AUX.FERROCAR 4.975 4.950 -25
1.000 CIT ROEN HISP 6.110 6.100 -’io 6.-122--
1.000 DÍMÉTAL 33Ó 330 a ®?2«—.

1.000 NICO.CORREA 1.535 1.550 +15 1-550..,.

500 N. MONTAÑA 129 128 -1
100 tüb’ácéx 1^ 15Ó +2 150.....

500 TUDOR 768 758 -10
100 VOLKSWAGEN 45.000 45.000 a 0____

1.000 ZARDOYA

1

OTROS SERVICIOS

.........500........QR?. ANAYA______________________ 2.575________2.575
100 CONTINENTE. ?.;99?. ÍE.®?.?.

.........Í00~"""C0Í^FÍÉL.......................  " " "2.'9'40...............2.960

350 FINANZAUTO_____________________ 685_________ 675
250 .MAPEREVipA 7.170 7.170

........500........PROSÉQUR.............................................4.700................4'650'
iQQ ^yp^_______________________ L .3 030________2:060

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 477 470
1.000 CÓR.ALBÁ 10.970 10.980
500 CÓR.BÁNESTO Í.36Ó 1.360
250 GE.INVERSION 283 276
500 D.FELGÜERA 595 595

UOnlHESOfi vago LOon

PETROLEO / QUIMICAS

........500........

......1'625.......
AG.S.ANTONIO 
’bp'ói'lesp.’.......................

JJ.?'?.... 
■¿'¿¿o’"

1.1«
.......... '4^830"“

^+ ^^^^^^* VT^^W^B ^Í'^^WW V^^V^b «**^ * n ■ ^ ^ 11 a^^ . _ * ^ . _

1.000 CARBUROS 5.580 5.600«A
500 CEPSA 4.260 4.280» »» » J J » » » * AAAA AAAA AAAA AAAA AAAA '
500 E.ARAOONESAS 629 633

1.000 ENCE 1.865 1.855
500 EPPIC 80 79
100 ÉRCRÓS 79 77

1.000 GR. FOSFORERA 515 518
500 PAPELERA ESP 96 95
500 REPSOL 4.490 4.475
50"¿ SARRIO 439 439
500 SEDA BARNA. 725 737
5ÓÓ SNIACE OR. 133 136
500 TAFISA 1.245 1.^5

500 UEUnAIlCl. 9 MR 2.390

+30

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERI^

♦ ♦ COMfflWH DE «MES ♦ ♦ PBOSilAM DE am EN W »
♦ ♦ Füm MUE n.3i y soBBE BONO NOCioNii Bc« NíciONHES E mmcio»

♦ ♦OPCIONES tOFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3» PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45^

M.C.D.2022
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Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84,360 84,490 +0.130 13/6/96 18:07
PTA/LIBRA ESTERLINA 198,780 198,310 -0,470 13/6/96 18:07
PTA/FRANCO FRANCES 24,880 24,895 +0,015 13/6/96 18:07
PTA/FLORIN HOLANDES 75,336 75,440 +0,104 13/6/96 18:07
PTA/F.BELGA (100) 410,088 409,984 -0,104 13/6/96 18:07
PT/VECU 159,694 159,746 +0,052 13/6/96 18:07
PTA/E.PORTUGUES (100) 81,895 82,023 +0,128. 13/6/96 18:07
PTA/DOLAR US. 129,280 129,320 +0,040 13/6/96 18:07
PTA/CORONA SUECA 19,330 19,293 -0,037 13/6/96 18:07
PTA/YEN JAPONES 1,187 1.191 +0,004 13/6/96 18:07
MARCO A. / DOLAR US. 1,532 1.532 +0.000 13/6/96 18:07

PAGO DE DIVIDENDOS

, 
'

NUEVA YORK 5725-j- (18;00PI(^

5700 

5675

có

5650 i ^^5.649,82

5625-1-------------1--------- 1----------1--------- 1--------- 1----------1
V L M X J V

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Cantábrico A cta. 96 48,75 36,56 15-jun-96
Carburos Metálicos Compl.95 90,00 67,50 15-jun-96
Portland V. Compl.95 112,40 84,30 15-jun-96
EI.R. Zaragozana Compl.95 50,00 37,50 17-jun-96
Electra de Viesgo Compl.95 54,00 40,50 17-jun-96
Enher B Compl.95 54,00 40,50 17-jun-96
Gas y Electricidad Compl.95 91,00 68,25 17-jun-96

LONDRES

Fuente: Infobolsa

FONDOS DE INVERSION

3.761,70

PARIS

Anterior Último Dif/Cier

310,09

541,04

(O
 

0) 
CJ

ítn

no
 

CO
 

bi
 

C
D

+0,54

Anterior Último Dif/Cier

1.780 ,77

Futuros sobre Ibex

MínMáx.

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

^terior

b (O

AMPLIACIONES DE CAPITAL

MERCADO DE FUTUROS

c. A UNA SEMANA
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Plazo Suscripción 
18/02 a 18/03/96 
’Í’8/Ó5"á"'Í8/Ó’6/96
'"8/06'á'8/0'7/96
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PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 4M6 - FAX: (967)52 40 56
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TIPOS DE INTERES

Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Dla 1.574,00 7,31

2 a 5 D ías 12,60 7,33 .....
i a 7 Días 42,80 7,33

15 Días 258,66 7.34

1 Mes 20,70 7,3^2......

3 Meses 13,80 7,29

6 Meses 4,00 7,24 . . .

1 Año 6,16 7,26......

LETRAS

1 Día 49,10 7,20.......

2 a 5 Días 0,90 7,09......

1 a 7 Días 3,80 7,26

15 Días 8,40 7,19

1 Mes 3,80

3 Meses -

6 Meses -

1 Año - -

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 116,10 /,1./........

2 a 5 Días 13,70......... 7¡24......

1 a 7 Días -

15 Días 0,10 ____ .7,10......

1 Mes 6,10.......... _7,1.0

3 Meses - -

6 Meses
,1 Arto........
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último 
»¿72,00 4.237,50
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Último 

55:66, 
98.27 
0.00

Dif. 
.5^ 
-0,62

Máx.
99.40_ 
98,80 
0,00

-Min
ias? 
96:24 
0,00

Volumen 
70.880 
13.633 

O Madrid Deuda

Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.

AB Dinerplus 187.928,81 +35,07 +3,43 20.017,10
ÁC Dinero 174.192.56 +30,86 +3,38 4.017,11
BBV Dinero 248.824.49 +51,78 +3,74 403.016,97
Beta Dinero 191.076,85 +69,03 +3,63 20.008,56
BÉXbiner 165.326,12 +26,61 +3,67 125.017,16
Broker Dinero 199.061.35 +34,53 +3,33 9.017,17
BSÑ Dinero 233.681.5T +55,86 +3,76 137.017,18
C.Á.l. Dinero 

C.Murcia Dinero
119.358.21
137.879.80

+24,34
+23,27

+3,34
+3,13

19,665,27 '

6.017,19
Calvadiner 204.581,94 +36,38 +3,25 15'6.617,19

Citimoney .............................. 17.3-71.7,98 +27,08 +3,21 7'5.617,19

DB Diner 154.632.41 +27,91 +3,52 i 36.617,20

biner Coop 149.995.55 +29,06 +3,33 31.017,21
Diner BM 188.489.15 +31,23 +3,50 16.017,20

Dineratlántico 196.404.76 +32,43 +3,26 62.625,30
Dinerkoa 146.607.63 +24,30 +3,49 22.017,20
Éurovalor III 207.405,74 +36,79 +3,74 46*7.017,21

Fondinero C. Mancha 122.726.48 +19,43 +3,05 1.017,30
FondMadrid 206.953,52 +37,40 +3,36 315.614,26
Fonpo.8tal M. 238.377.14 +38,20 +3,61 471.017,23
Iberdinero 208.646.27 +38,09 +3,33 19'5.357,76

JP. Morgan 241,098,94 +43,36 +3,46 2'3.445.13

Privanza Dinero 842.389,19 -*■260,44 -t.3,73 5'9.61’7,37

Santander Monetario 125.202,97 +32,43 +3,54 ¿3.617,37

Superfondo Santander 1 211.570,36 +49,33 +3,44 418.964,99
Urquijo Dinero 304,886,43 +54,36 +3,65 48.61’7,17

Zaradiner 2^3,265,60 +32,49 +3,68 55.044,15

F.I.M.

AB Bolsa ..1-9Q2,95 +14,62 ■ti 7,92 8.017,10
ÁB Renta 2.077.31 . +2,44 +4,73 1’2.617,09

ÁC Acción i. 291.30 +5,99 +Í5,Ó5 1’7,10

AC Divisa 7-311.77 +2,88 +8^45 8.617,11
AC Renta Fija ..í-^bp^.. +3,61 +'7,34 i í. 61’7,1 i

Almagro Divisas ........... .tÓÓ-791j?8. +184,95 .........■t7,5Í 1'7,11

Almagro Valores ...... 1.25,938,11 * .+765,04 ........+"14175 1.304,45

Argentaría Global
i.'260.2'3’ +3,97 ____ +6i58. 4.541,26

j^entaria Renta ..1:244,69 ^,2’5 +4,21 26.680,40
B.I. Mulfifondo i.'674,32 +0,10 +'7,55 '1.617,16

BBV Ahorro 1.416,63 +1,87 +4,48 í 0'8.617,13
BBV Bolsa 1.815,60 +11,11 +16,00 5.016,97
BBV bivisa 1.939.81 +0,47 +5,04 11.017,36
BBV Renta 2.150.67 +1,3.2.. +3,67 274.017,13
Beta Crecimiento 9,732,41 +42,78 .+13,04 17,16

"Beta Europa ............... ..1;949;87 -0,47 +3,42 . .12.917,16
Beta Renta 2.038,96 +2,55 +5,78 3.738,61
Beta Valor 1.598,98 +2.00 +5,23 17,20

’b'ÉX Bolsa ......... 2.216,69^ ________ +27,45 +15,16 '3.617,22

’b'k Segurvicla ........... 130.833.60 +55'1,72 +7,61 '8.617/17

BSÑ Acciones 2.414.01 +12,40 +14,72 22.499,72

’b's'Ñ Global 1.565.54 +0,87 +4,53 8.017,18
^Ñ Inversiones 1.185,82... ________ +2,94 +9,04 14.237,82
Caja Murcia ...........

________ +6,85 ......... +3,47 1.616,97

Cecar Bolsa ...........
99.3'42,'46 +38'3,08 +'16,95 17,19

Cecar Divisas ........... ,.9?:89?j54..________ +36,11 .........+3,63 17,19
’DB’QÍó'baí' ............ .,„.Í.-Í.54,.ÍL..________ +6,21 .t3,51 12.617,26

Espirito Santo R.V. ........
i. 132.08 +5,22 +'12,80 17,21

Fondo CCM ............... 1.162,92 +0,17 +2,73 17,30
Fondoatíántico 2.268.32 +2,Í2 +3,98 58.994,23
Rentmadrid ........ 1.837.49 -'78,2'3 -0.90 36.017,38

Urquijo Crecimiento 1.402.66 +'5,57 +13,03 3,489,08

Drauiio Renta 2.836,93 +4,25 +5,13 36.964,19

FONDTESORO

ÁC Fondtesoro 172.380,36 . +37,37 +3,43 352.304,98........

BM Fondtesoro 1.503,43 +1,87 +'5,16 7.641,80..........

Reta Deuda
i.'s 16,51 +2,76 +5,90 2.017,16..........

^Ñ Deuda Fondt. 

iheragentes Dinero

1. '2611,17 +0,59 +4,66 2.703,99
152.364,00 +29,46 +3,39 34.017,29

.Rpntander Fondt. 1.72i;80 +2,51 +3,96 16.634,72
Santander Dier. Fondt. 169.371,25

4
+31,55 

. 0 CO
+3,40 174.017,38 '''

t

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
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* El presidente estadounidense, Bill 
r Clinton, informó al Congreso que a .

Colombia no cooperó 
suficientemente en la campaña 
anti-narcóticos en 1995 EmiB

0 
o 
la 
re 
“c

El presidente colombiano fue acusado de aceptar dinero del narcotráfíco

Samper, absuelto por la
Yandarbíev as9 
que impedirá los 
comicios al 
Parlamento de 
Chechenia

Cámara de Representantes
Como estaba anunciado, la 
Cámara de Representantes 
de Colombia absolvió al 
presidente Ernesto Samper 
y éste, de inmediato, anun
ció fórmulas para superar 
la tormenta política desa
tada por la acusación de 
que llegó al poder aupado 
en millones de dólares del 
narcotráfíco. Esta decisión 
de la Cámara de Represen
tantes podría acarrear san
ciones de EE.UU.

BOGOTA. (Efe).- Sólo la 
liberación de un hermano 
secuestrado del ex presidente 
César Gaviria, secretario gene
ral de la Organización de Esta
dos Americanos (OEA), inter
firió a última hora en el vere
dicto y, según dijeron parla
mentarios a Efe, únicamente 
sobre el momento en que se 
anunciaría.

Las reacciones también esta
ban cantadas: el Gobierno pro
clamó “el triunfo de la verdad” 
y se declaró complacido por 
la confirmación legal de la 
“inocencia” de Samper mien
tras que la oposición repite que 
el juicio fue una “farsa” y que 
el presidente debe renunciar.

Hasta las cifras de la vota
ción en la Cámara de Repre
sentantes habían sido previstas 
por muchos medios informa
tivos con semanas de antici
pación y márgenes de error 
que envidiarían las más repu
tadas firmas encuestadoras: 
111 votos por la absolución y 
43 en contra.

Desde hace semanas sólo 
había una duda -fecha y hora 
en que se anunciaría la exo
neración- y no la despejó el 
juicio a Samper sino el factor 
casi ajeno de la suerte del 
arquitecto Juan Carlos Gaviria, 
secuestrado desde hacía 71 
días y liberado pocas horas 
antes de la decisión de la 
Cámara.

La votación acabó cerca de 
la medianoche del miércoles 
(05,00 del jueves), y no 24 
horas antes, porque había una 
negociación en la que intervino 
hasta el presidente cubano, 
Fidel Castro, que envió emi
sarios para liberar al hermano 
del secretario de la OEA.

El director de la Policía, 
general Rosso José Serrano, 
uno de los pocos funcionarios 
de los que hablan maravillas 
el Gobierno de Samper y sus 
adversarios en Colombia y

Ernesto Samper, izquierda, saluda al secretario general de la Organización de Estados Americanos, César Gaviria.

Estados Unidos, reveló que el 
ex presidente Gaviria presionó 
para que la votación no fuera 
el martes para que no mataran 
a su hermano.

El grupo terrorista “Digni
dad por Colombia” que, según 
las autoridades, es una exótica 
alianza de guerrilleros y nar
cotraficantes, había amenazado 
con asesinarlo si la Cámara de 
Representantes absolvía a 
Samper.

Finalmente, el asunto se 
resolvió con un acuerdo aún 
poco explicado mediante el 
cual el arquitecto Gaviria fue 
entregado por sus captores a 
cambio de que éstos, incluido 
uno preso por asesinato, fue
ran también liberados y pudie
ran viajar a Cuba.

Sanciones

Por otra parte, el Gobierno 
estadounidense analizará la 
posible imposición de sancio
nes comerciales a Colombia, 
publicó ayer, jueves, la prensa 
norteamericana en las notas 
que informan sobre la abso
lución del presidente Ernesto 
Samper.

Los diarios “The Washing
ton Post” y “The Miami 
Herald” indican que la impo
sición de sanciones es algo muy 
probable, al informar de la 
decisión de la Cámara de 
Diputados de Colombia de

absolver a Samper del cargo 
de aceptar dinero del narco
tráfico para su campaña elec
toral.

La versión de los dos perió
dicos confirma el anuncio 
hecho la semana pasada por 
el subsecretario estadouniden
se antinarcóticos y terrorismo, 
Robert Gelbard, sobre la pro
babilidad de imponer sancio
nes económicas a Colombia.

Los posibles castigos econó
micos incluirían la cancelación

para Colombia de la Ley de 
Preferencias Arancelarias 
Andinas que facilitan sus 
exportaciones a EEUU sin 
tarifas aduaneras y la suspen
sión de la autorización de vue
los comerciales a las compañías 

. áreas colombianas.
De otro lado, el pasado uno 

de marzo el presidente Bill 
Clinton informó al Congreso 
que Colombia no cooperó sufi
cientemente en la campaña 
anti-narcóticos en 1995.

MOSCU. (Efe).- 
los separatistas 
Zelimján Yandarbíev, 
^yer, jueves, que sus 
recurrián a todos los * 
a su disposición para isf 
la celebración el p^ 
domingo de elecciones 31' 
lamento de la república.

El Gobierno pro f^ «*» J
Chechenia -gran perád^dem 
los acuerdos de p^ c^jae/
Kremlin y los rebelde, 
que se recomienda 
comicios hasta la salida 
tropas rusas- planeó a toda costa elecciones W 
lativas regionales, V 
^Itoc raroos de MoSCHSlff

S'

f no

altos cargos ae mv— — , 
pronunciado en contia-

“La celebración deS^oij] 

comicios supone un^ 
de los pactos fínna'''’
do día 10 con v. -^ 
permitiremos que ésítf 
ven a cabo” subía)”

darbíev.

Al menos 3 m*}^ 
en accidente ^ 
al Sur de Jap”

■j
r.

TOKIO. (Efe).'/^ -^ ^cs personas {aHcdci^^J^ :, 
resultaron heridas ai 
^ un avión de la 
aérea indonesia inmediatamente de^^^ 
despegar del aeropueí^^Á 

sureña ciudad de 
destino a la capU^

ladados a dw ¿u^j ?' 
pitalarios d® . .jes <^

ción de los joce n ^ * 
—de otras jqueda de ®^^iaíl^ 
todavía np 
r^rian haber r

^ Se abre en Florencia la Conferencia í^^^^ 
^ el proceso de paz en la antigua YuS^^

FLORENCIA.- Las distintas delegaciones 
de la antigua Yugoslavia intervinieron en la 
sesión inaugural de la conferencia internacional 
sobre el proceso de paz en la zona, que abrió 
ayer, jueves, en Florencia (norte de Italia) el 
ministro italiano de Asuntos Exteriores, Lam
berto Dini.

Después del discurso inaugural de Dini, la 
intervención del mediador internacional para 
Bosnia, Carl Bildt, y dos informes de la Orga
nización del Tratado del Atlántico Norte 
(OTAN), los delegados de 42 países y una 
quincena de organismos escucharon las inter
venciones de los representantes de la extinta 
Yugoslavia.

En el orden de día estaa 
clones de los presidentes 
de Bosnia-Herzegovina, la 
mano-croata, la R®P,“^^4efal 
Croacia y la República Fe 
(Serbia y Montenegro^ .Por oirá parte, la OT^^^^*< 

puerta abierta para qu^ 114 de '^
de Bosnia continúe mas í>^ j^ e 
de diciembre, pero est^ [
en ese país antes de pefoi^

Los ministros aliados g las
ron unánimemente ayer e alg^* 
zadas en los últimos días ^gjnatri^ 
sables de la Alianza “son P
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Candel anunció que el actual 
Consejo espera su ratificación en 
la Junta General para después 
realizar una profunda renovación 
“que no sea traumática” HERBES

IConsejo sigue esperando la Junta General a pesar de los rumores > , ~

atificación...
espués, el cambio

^^0 SP /lo
sidení ”^ ^nioreado sobre la posible dimisión del 
&el / ^ ^^^ Consejo, pero lo cierto es que, según 

^^^^^ siguen unidos y esperan la rati- 
'f no ^ ^ "^^^i^ General para realizar una renovación 

^^s traumática”. Candel compareció ante los

medios y explicó que “las expectativas creadas no eran 
tales” y que “el Consejo sigue unido y esperando la Junta 
General”. Candel considera que no sería positiva “la entra
da de un nuevo Consejo sin experiencia, por eso, tras 
la ratifícación, haremos una profunda renovación”.

Juan CARRIZO

Rafael Candel explicó la intención del actual Consejo en una rueda de prensa. JESUS MORENO

t

o

^^^ Consejo 
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que otra 
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hiendo la 
semana

^^^^^1 Can- 

b P^^° ^^is^r 
ten en Madrid, 

r^Estad^ ^^”^’ secre- 
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t idea wt P^lboL 
C^^dón ^nsejo de 
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ll^Z^^“® se han lí^ día, Í®tales.
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RS “'^’a esa Junta 
t^aJí^o. Se ha 

■ ^nsein y salen 

■^ích^l'ia ^ae esta 
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|S?‘‘S,’^' decir 

ano 

M\?*Í(ío'^j”*‘^° del

'On.f'’ lUe h ^duiero 
los este 

r'¿'**l>ien^ lo 
A no ^“^1 club 

Colora

ni se respeta este trabajo 
altruista”.

Continuidad a una línea de 
trabajo

Candel no quiere un cambio 
traumático y sí una continuidad 
a una línea de trabajo que ini
ció él hace ocho años: “Vamos 
a ir a la Junta para que los 
accionistas digan si seguimos 
o no, pero si el funcionamiento 
del Albacete desde hace ocho 
años han dado resultados posi
tivos no se puede variar esa 
situación de la noche a la 
mañana. Por eso tenemos que 
preocupamos de que lo que 
venga tenga visos de continui
dad, aproveche las cosas bien 
hechas y mejore los errores 
que hemos cometido”.

“El Albacete Balompié está 
muy bien situado tanto a nivel 
económico, como patrimonial 
como de club, aunque estemos 
en Segunda División. La mejor 
solución es que este Consejo 
sea ratificado el día 29 por los 

accionistas y que este mismo 
Consejo inicie a partir de ese 
día una profunda reestructu
ración. Entrando caras nuevas 
y con ilusión, que al lado de 
otros que ya están vayan apren
diendo y cogiendo experien
cia”, añadió.

“Sería bueno que el relevo 
no fuera traumático sino con- 
sesuado, con tranquilidad, 
dejando entrar gente nueva y 
saliendo otros que quizás esta
mos fuera de contexto”, insistió 
Candel.

Remiro no continuará

Lo que parece claro es que 
José Ramón Remiro no con
tinuará y así lo expresó Candel: 
“Tengo que decir, y son pala
bras textuales de Remiro, que 
él está disputado a marcharse 
porque entiende que no es el 
presidente adecuado para bus
car un Consejo de consenso. 
Por su parte no hay ningún 
problema y su cargo está a dis
posición del Consejo. Por ello 

quiero dejar claro que en la 
Junta General se votará la con
tinuidad del Consejo, no la del 
presidente, porque es el propio 
Consejo el que decidirá en su 
momento quién será el próxi
mo presidente”.

Candel dijo que no quiere 
ser presidente, pero que si para 
que se produzca el relevo tiene 
que estar varios meses al frente 
del club estará dispuesto a 
serlo.

Apuntó que la llegada de 
siete personas nuevas al Con
sejo podría ser peijudicial para 
el club por la falta de expe
riencia y que por ello la fór
mula que proponen los actua
les mandatarios es la más 
adecuada.

“Hacer un cambio total es 
malo porque si entran siete 
personas nuevas que no cono
cen la dimánima y el funcio
namiento del club, cuando la 
quieran conocer el club puede 
encontrarse en una situación 
límite”, manifestó.

A
'a

Candel habló durante una hora.

Candel apunta la 
necesidad de 
tener un director 
general

Cuestionado sobre la 
posibilidad de incluir en el 
club la figura del director 
general, Rafael Candel se 
mostró partidario de esta 
medida: “La figura del direc
tor general la hemos bus
cado por todos los sitios. 
Creo que es importante 
tener un director general 
pues lo que nunca quisiera 
es que hubiera un presidente 
que cobrase. Eso sería lo 
peor que pudiera hacer el 
Albacete ya que la gente 
querría ser presidente no 
por amor al club o afición 
al futbol, sino por intereses 
económicos”.

Otro de los puntos expre
sados por Rafael Candel es 
la necesidad de formar un 
Consejo en el que no haya 
gente vinculada con medios 
de comunicación. “Es malo 
que dentro del propio Con
sejo haya gente vinculada 
con medios de comunicación 
y eso ha pasado con Carlos 
López Vera y Francisco 
Martínez Ortuño este año, 
que han trabajado bien pero 
que su labor nunca será 
reconocida. Al estar dentro 
de un medio de comunica
ción ha tenido enfrente a 
otros. Lo mismo ocurrió con 
José Vicente García Palazón 
y eso ha hecho que haya una 
inestabilidad continua en 
tomo al Albacete”.

Por otro lado, Candel 
defendió a los técnicos del 
Albacete y su secretaría téc
nica: “Son excelentes profe
sionales. Vamos a ver si esta
mos buscando un secretario 
técnico por todos los sitios 
y va a resultar que estamos 
exportando secretarios técni
cos, porque el Español del 
año pasado lo hizo prácti
camente Pepe Carcelén. 
Otra cosa es Benito Floro, 
que por su carácter hace que 
se desestabilice el funciona
miento de la secretaría téc
nica y dejando fuera de jue
go a mucha gente”.

M.C.D.2022
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La pretemporada del Albacete Balompié tendrá lugar en Cataluña.

Osasuna y Almería, posibles rivales en los amistosos de preparación

El Muntanyá acogerá la 
pretemporada del Alba

Cristóbal GUZMÁN

Aunque en un principio se 
había apuntado la posibilidad 
de que el Albacete relizara la 
pretemporada fuera de Espa
ña, concretamente en la loca
lidad francesa de Luchon, 
finalmente ha sido desestima
da.

El caso es que el club trabaja 
ahora en la localidad catalana 
de El Muntanyá, distante de 
Barcelona unos cincuenta kiló
metros y en la que el primer 
equipo del F.C. Barcelona sue
le concentrarse en las vísperas 
de algunos encuentros.

El Muntanyá es un lugar 
sumamente apropiado para 
este tipo de concentraciones. 
Como su propio nombre indi
ca, es un paraje montañoso 
propicio para los ejercicios físi
cos y en el que los jugadores 
suelen centrarse en su trabajo 
con facilidad.

Pero hay un problema que 
complica un poco las cosas. Al 
parecer, el filial azulgrana, 
Barcelona B, se concentrará en 
aquella localidad coincidiendo 
de alguna manera con el Alba
cete Balompié. El Barga tiene 
previsto llegar el 29 de julio, 
mientras el Albacete había 
pensado finalizar el ‘stage’ el 
30. Ello obligaría a adelantar 
la vuelta de vacaciones al 15 
de julio y abandonar la con
centración el 28, dos días antes 
de lo previsto. La gerencia del 
club trabajaba ayer para ajustar 
las fechas en comunicación con

los responsables de aquellas 
instalaciones.

Por otra parte Manolo Jimé
nez, flamante entrenador del 
Albacete Balompié, no pierde 
ni mucho menos el tiempo y 
se ha precipitado para conocer 
con rapidez la ciudad y su futu
ro lugar de trabajo.

Ayer, acompañado por 
Ginés Meléndez y Juan Ignacio 
Rodríguez, visitaba las insta

laciones en las que desarrollará 
su labor en los próximos meses. 
Jiménez observó con deteni
miento las instalaciones médi
cas del IMD, el Carlos Bel
monte, vestuarios, etc., y el 
Campo de la Federación. Al 
parecer, el técnico salió satis
fecho de la visita.

Por otra parte, el Albacete 
Balompié ya trabaja en la pre
paración de encuentros amis

tosos que deberá disputar a lo 
largo de la pretemporada.

Aunque no hay nada deci
dido, es probable la disputa de 
un partido pendiente en Pam
plona con motivo del traspaso 
de Petar Vasiljevic al Albacete, 
y que debe jugarse antes del 
verano del 97. Tampoco se des
carta otro en Almería, también 
como compensación a otro 
fichaje, el de Luna.

El empresario Jesús Martínez encabeza una 
candidatura alternativa para el consejo

Los movimientos de los diferentes grupos de 
accionistas con relación a la próxima Junta 
Extraordinaria continúan.

En los últimos días se ha conocido la 
aparición de una candidatura alternativa a la 
del actual consejo de administración, liderada 
por Jesús Martínez, un empresario de 44 años 
de edad y en cuyo equipo figuran algunos 
profesionales y personas vinculadas al mundo 
de la empresa. En su proyecto, cuyas líneas 
maestras todavía se desconocen con precisión, 
figura un nombre conocido, Vicente Ferrer de 
la Rosa, más conocido por “Ferre”, que 
durante muchos años ha estado ligado al 
Albacete Balompié y que el pasado verano 
decidió no continuar en el club.

La idea de Martínez es la de presentar la 
candidatura en la próxima Junta Extraordinaria 
de accionistas, aunque en caso de encontrar 
oposición en alguno de los grupos definidos, 
no pondría obstáculos a la retirada del citado

proyecto.
Una de las ideas principales de este proyecto 

es la de introducir un director general 
profesional que lleve las riendas del club, 
aunque esta idea ya fue barajada en el seno 
del actual consejo de administración en los 
últimos tiempos.

En la calle, la lista de nombres de 
candidatos a la presidencia del Albacete 
Balompié es interminable, y muchos de ellos 
alcanzan el nivel del bulo. Está claro que el 
actual presidente, José Ramón Remiro, tiene 
pocas posibilidades de continuar en función del 
cansancio acumulado y el gran número de 
críticas recibidas desde que se iniciara la 
temporada. La incógnita sigue siendo la 
fórmula para confeccionar un consejo de 
administración alternativo, aunque desde el 
actual se tiene la idea de un equipo rector 
elaborado por acuerdo entre todos los grupos 
y que posibilite una salida sin traumas.

Javier Luke.

El Albacete cuenta 
por el momento ca 
cuatro bajas y sW 
transferibles

Los 
secretaría técnica del 
Balompié continúan.

Tras las bajas 
Pedro Riesco, Juan 
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último traspasado 
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José Manuel ^ggidir^O 
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IVlluerra
(1 €APa- repuHicana/l cara nacional)

JL ras el levantamiento encabezado por el 

General Franco el 17 de julio de 1936 y 

secundado por el General Queipo de Llano el 

día 18, podemos considerar establecida la 

Guerra Civil española, que dejó irás de sí tnás 

de un millón de muertos durante los tres años 

que duró. En este periodo se producen las 

emisiones que conforman las dos caras de la 

moneda que hoy les presentatnr)s, la republicana 

fechada en 1938 y la nacional que se acuñó en 

1937.

Consiga cada domingo con el periódico

La Tribuna de Albacete, la ^reproducción en 

Plata de Ley de las monedas más significativas 

de cada época de la Historia Española.

c». 
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UNA COLECCION QUE NO TIENE PRECIO
AHORA, A SU ALCANCE
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Con una plantiUa joven, e¡ técnico José Collado ha relizado una buena labor

El At. Tarazona celebró el 
ascenso a 1- Autonómica

Vi®
Junio i “^ 
----- (de

El atleta ¡í 
socuellamino \ 
Roberto Parran t 
obsesiona conta '^

Carmen M. BARREDA.

El pasado domingo tuvo 
lugar el encuentro que dio el 
pase a Primera Autonómica al 
Atlético Tarazona. El partido 
se celebró en la localidad con
tra el Velada (Toledo), siendo 
el resultado 3 1a favor del 
equipo local.

Destacó la gran asistencia 
de público en relación a otros 
partidos celebrados anterior
mente, y la alegría de los juga
dores al finalizar el encuentro 
por el ascenso conseguido a 
Primera Autonómica fue cele
brada con un baño de cham
pán en la caseta y otro baño 
en la fuente de la Plaza Mayor, 
así como el recorrido de los 
aficionados por diferentes 
calles del municipio tocando 
el claxon de los coches y mani
festando su entusiasmo por el 
resultado obtenido.

La alineación presentada 
por el Atlético Tarazona en 
este partido fue la siguiente: 
Julián, Garrido, Víctor, Quico, 
Javi, Víctor Manuel, Manolo, 
David, Pedro, Escribano, Car
los.

Intervinieron también Hita 
y Piqueras, sustituyendo a 
Escribano y David, respecti
vamente.

S^íisfacción en el presidente

El presidente del equipo, 
Antonio Cuartero, manifestó 
su satisfacción ante el ascenso 
y destacó la gran voluntad que 
demuestran todos los jugado
res. “Son gente muy joven, con

El consorcio del Circuito se reunió
ayer con la asistencia de Gracia

C.G.

El consorcio que rige los 
destinos del Circuito de Alba
cete se reunió ayer en sus ins
talaciones con una importante 
cuestión sobre la mesa: la posi
bilidad de expulsar de su seno 
a Carlos Gracia, presidente de 
la Federación Española de 
Automovilismo.

Hay que recordar que 
durante la celebración del 
Campeonato de España de 
Superturismos (C.E.T.) el 
pasado fin de semana en el 
Circuito albaceteño, el Motor 
Club Albacete pidió en una 
nota pública la expulsión de 
Carlos Gracia como miembro 
del citado consorcio y su dimi
sión como presidente de la 
Federación Española.

En opinión del Motor Club, 
Gracia debería dejar ambos 
cargos al estar imputado en el 
sumario abierto por las irre

1

1 y

El Atlético Tarazona logró el ascenso a la Primera Autonómica.

muchas ganas. Juegan muy 
bien al fútbol y tienen mucha 
ilusión por estar ahí. Además 
su nivel físico es muy bueno”. 
Todo esto parece indicar que 
su entrenador, José Collado, 
ha realizado una excelente 
labor a lo largo de toda la 
temporada.

Hay que tener en cuenta 
que el equipo cuenta con seis 
jugadores juveniles, de los cua
les cinco intervinieron en el 
partido que les dio el ascenso 
a Primera Autonómica.

La edad de la plantilla está 
entre dieciocho y veintitrés 
años. Excepto dos o tres juga
dores, el resto son estudiantes. 
Todos los jugadores son de 

gularidades detectadas bajo la 
gerencia de José María Llusá, 
actualmente bsjo arresto domi
ciliario. El hecho de que Gra
cia avalara la actuación del 
gerente del Circuito antes de 
que estallara el escándalo es 
motivo suficiente para que 
quede fuera del consorcio 
según los miembros del Motor 
Club Albacete, que también 
anunciaron la pasada semana 
que presentarían ante el Con
sejo Superior de Deportes un 
informe del proceso judicial 
que, como parte personada en 
el mismo, posee este orga
nismo.

A la reunión de ayer asistió 
el propio Gracia y, aunque no 
se facilitaron noticias en tomo 
al resultado de la mismaj* la 
cuestión candente fue precisa
mente esta polémica. Hay que 
recordar que Carlos Gracia es 
miembro nato del consorcio 
del Circuito.

Tarazona, menos cuatro que 
vienen de Albacete capital. Se 
reúnen tres días a la semana 
para realizar los entrenamien
tos, dedicando de dos a tres 
horas cada día al fútbol.

Respecto a subvenciones 
recibidas, Antonio Cuartero 
comentó que sólo han contado 
con la ayuda del Ayuntamiento 
de la localidad que les ha dado 
unas seiscientas mil pesetas 
este año, y Juan José Moreno, 
que les ayudó comprando el 
equipo.

Además, para hacer frente 
a los gastos, cuentan con la 
recaudación de la taquilla, ges
tionan la barra del campo de 
fútbol y hacen una rifa de un 

Carlos Gracia, presidente de la Federación Española de Automovilismo.

rn
»

coche. Sólo con esto y la buena 
disposición de todos, se ha 
hecho posible el ascenso del 
equipo.

Asamblea de socios

En cuanto a proyectos para 
el año próximo, se convocará 
una asamblea de todos los 
socios del Atlético Tarazona 
para determinar qué se va a 
hacer de cara a la próxima 
temporada. Sí parece ser que 
tienen previsto pedir al Ayun
tamiento que se encargue del 
tema federativo y que se haga 
cargo de los desplazamientos. 
En cuanto a las instalaciones 
del campo de fútbol, parece 
que el terreno de juego sí está 
en condiciones, pero sería 
necesario subsanar algunas 
carencias que tienen el resto 
de las instalaciones: hacer un 
pozo, arreglar o sustituir las 
casetas y poner una grada 
cubierta. En esta asamblea 
también se tendrá que decidir 
qué jugadores van a continuar, 
habrá que mantener contacto 
con el entrenador para ver si 
continúa con el equipo y en 
qué condiciones, etc..

En cualquier caso, el trabajo 
y la buena voluntad de todos 
los que de alguna manera 
están apoyando al equipo, será 
sin duda el aspecto que más 
va a determinar la trayectoria 
que seguirá la próxima tem
porada, aunque no hay que 
olvidar que el tema económico 
a veces condiciona más de lo 
que todos quisiéramos.

final de Atlanta
TOLEDO.- Ro^I 

el atleta socuellamino díi y 
Soliss, declaró ayer 
meta en la Olimpia» 
Atlanta es ganarse un P 
para la final, “pero 
un trauma si no lo g 
caigo en la primera c du

Parra añadió quena^,j( 
miedo a sus rivales mas, i j. 
tantes. “Ya no les tengo® 
mo respeto a mis rival» 
que he comprobado <j*P 
correr al mismo nivelJ 
mejor y eso me da o, 
fianza en mis

El atleta socueHamJt 
lizó éstas manifestaci 
el transcurso de una 
realizó al Consejero 
cación y Cultura de . ,
Mancha, Justo ,, 
quien estuvo ucomp ¡^ (jj 
el Director Geneml. 
tes, Francisco Javie
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eqi 
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Wo 
Olle
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Plurgo. j0i lar.
Parra, que el^ 

coles acabó segúnJ , ' 
del Mitin IntemadO J 
de Madrid”, 
cubano Norberto . 
cando su segundo m n

«la 
línic

vil

'sor

tro personal v’^^ 
que sintió muy buen

ciones”. je
“Salí con ..y

Me divertí mucho- 
tintos cambios
senil uii«*—r Inoré n»' 
cial y, encima, 
da mejor "’^Len^ 
cuando no me J ^- 
rival”, explico . pe.
ne como mejor ^1,51 e 
1.44.97, obtenida «

Pk

liga europea. ^ pP 
Según el ^ oj 

y europeo Ln'^^ 
“mis metas P® jj^do ”* 
se trata de n M^ 

pero despacio- - qu-- 
desde luego apr^ 
a mi alcance-^g5( 
últimas tres P ^¡J) h

Sevilla y 
mis mejores , 

trara con la p ( 
domingo en en 
para concen , gi l 
donde pr^P^al”’" 
nato de Espa"’’

MEVO^''^''

Ain’'
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ÍKmodelación de la catesoría estarían Artel CABA, Club Cinco, Caja Rural La Roda y Hellín

¡Baloncesto: La 2- División podría 
smer cuatro equipos albaceteños
rapia^ A

ro DO’ 
o C(®j
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gi^po de Castilla-Lara A A 7 v>asiiiia-La 
' ’ ile la Segunda Divi-

:hapa W d anteproyecto de 
. ^a que se estudiará

engO' 
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tacioDi

amblea de la Fede- 
péñola el próximo fin 

pasará a tener 
^“ipos, en lugar de los 
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^C v” ,'‘ascendido, 
Íilek’t? '' tercer ela-

Albacete estará bien representada en la Segunda División Nacional de baloncesto.

t e

general.
Habrá que esperar al plazo 

de inscripción de equipos, ya 
que podría surgir alguna 
renuncia, y de momento hay 
equipos como el Hellín que 
ya se han dirigido a la Fede
ración Territorial para ocupar 
una plaza si esta se produce.

De esta manera, la próxima 
temporada podría haber cua
tro equipos albaceteños en la 
Segunda División Nacional: 
Artei CABA, Caja Rural La 
Roda, Club Cinco y A.D.M. 
Hellín.

Esta subida masiva de equi
pos va a hacer que la Primera 
Autonómica tambien sufra 
cambios importantes, ya que 
tendrán que subir los cuatro 
equipos que participaron en la 
fase de ascenso para completar 
el número de equipos, dieci
séis, que se quiere haya en 
la categoría, para formar dos 
grupos de ocho.

En la Segunda Autonómica, 
en la actualidad hay 18 equi
pos clasificados, a los que 
habrá que añadir los campeo
nes provinciales, así como los

equipos que lo soliciten, como 
ha sido el equipo de Tobarra.

La idea de la Federación 
Territorial es que la Segunda 
Autonómica la formen un 
número máximo de 32 equi
pos, lo que parece un objetivo 
difícil de alcanzar, y un míni
mo de 24, para intentar formar 
grupos por proximidad geo
gráfica.

De todas formas, tanto la 
Primera como la Segunda 
Autonómica no sabrá su defi
nitivo sistema de competición 
hasta que no se celebre la

asamblea de la Territorial, el 
22 de junio, aunque tienen 
pocas opciones de cambiar.

Así quedará la 2- División

De acuerdo con el antepro
yecto, que se estudiará este fin 
de semana, los equipos que 
formarán la Segunda División 
serán:

Soliss-Ciudad Real, 
Artel-CABA, Soliss-Polígono, 
Almagro, Club Cinco, CEI-To- 
ledo, Miguel Esteban, Seguros 
Adeslas, La Roda, Quesos El 
Hidalgo, Guadalajara, Puerto- 
llano/Hellín.

Primera Autonómica

La Primera Autonómica 
estaría formada por:

Hellín / Puertollano, 
Soliss-Talavera, Dep. Albace
te, Puerta de Cuartos, Madri
gueras, Agua Loca, Almansa, 
Añover, Socuéllamos, Alucaí 
Miguelturra, Infantes, Ciudad 
Real, El Provencio, Criptana, 
Tarancón, Grupo 76.

Segunda Autonómica

En Segunda Autonómica, 
los equipos que actualmente 
están clasificados son: 
Soliss-Talavera, Esquivias, 
Illescas, CEI, ARE-CCM, 
Mora y Villacañas, de Toledo; 
A.J.J., Caudete, La Roda, CB. 
Cinco, Ossa de Montiel y 
Madrigueras, de Albacete; La 
Jara de Cuenca, y Puertollano, 
Tomelloso, Manzanares y 
Argamasilla, de Ciudad Real.
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La selección se entrenó ayer con suavidad tras la dura sesión del miércoles

Javier Clemente trabaja el
El búlgaro 
Stoichkov dejai 
Rumanía fuera

juego por ambas bandas
LEEDS (Efe).- Los miem

bros de la selección española 
de fútbol se entrenaron ayer 
con suavidad, después de la 
dura sesión preparatoria del 
miércoles, y sólo los tres por
teros y Miguel Angel Nadal, 
que aún no ha entrado en com
petición por estar sancionado, 
fueron obligados a emplearse 
con particular empeño.

España se enfrentará el 
sábado a Francia en su segun
do partido de la Eurocopa, 
después de que el pasado 
domingo empatara a un gol 
con Bulgaria.

Zubizarreta, Cañizares y 
Molina trabajaron de forma 
intensa. En la última fase de 
la sesión el seleccionador y 
Andoni Goikoetxea les some
tieron a un trabajo intenso de 
agilidad y paradas.

En cuanto a Nadal, se ejer
citó al final junto a Manuel 
Delgado Meco para estar a 
punto frente a Rumanía, e 
incluso acabó bastante más tar
de que el resto de compañeros.

Clemente insistió ayer en la 
necesidad de jugar por ambas 
bandas ante Francia, una de 
las carencias del primer par
tido. Para ello dispuso algunas 
jugadas en las que el balón 
iba de un lado a otro sin ape
nas pasar por los hombres que 
ocupaban el medio.

Alfonso Pérez, atrapado en 
las discusiones entre Real 
Madrid y Betis, podría reunirse 
en las próximas horas con 
Manuel Ruiz de Lopera, pre
sidente bético, que intentará 
cerrar de paso en Inglaterra 
el fichaje del delantero holan
dés Dennis Bergkamp, del 
Arsenal, a cambio del croata 
Robert Jami.

Clemente y sus hombres se 
entrenarán hoy a las 10:30 en 
el estadio Elian Road a puerta 
cerrada, como ocurrió antes 
del primer encuentro. Francia 
tiene prevista su sesión pre
paratoria para las 17:00, una 
hora más cercana a la del 
encuentro, porque actuará

Muchos aficionados se dieron cita para ver el entrenamiento de la selección española.

'¿

P
como local y por ello tenía pre
ferencia al elegir.

Alfonso

Alfonso Pérez Muñoz, 
delantero de la selección espa
ñola, afirmó ayer que está bien 
y tranquilo, pero que, lógica- 
mente, le gustaría saber cuanto 
antes si la próxima temporada 
va a jugar en el Real Madrid 
o en el Real Betis.

“Suena un poco raro todo 
ésto, parece que es un cule
brón”, dijo el jugador getafen- 
se, quien añadió que había 
intentado “siempre que se 
arreglase lo mejor posible”, y 
que como no ve que se acerque 
ninguna solución afirma que 
“suena ya un poco a cachon
deo”. “Siempre he intentado 
llevarlo lo mejor posible, que
dar un poco al margen de todo 
ésto. Se ha estado hablado 
durante todo el año y ahora 
vuelve a saltar el asunto”, dijo.

Los Pequeños Accionistas 
piden el cese del Consejo

J.C.

Ayer por la noche se celebró 
en los locales del Ateneo la 
Asamblea de la Agrupación de 
Pequeños Accionistas, a la que 
asistió un buen número de 
personas.

Tres fueron los puntos que 
se aprobaron. En primer lugar, 
la asamblea voto a favor de 
que el Consejo de Adminis
tración del Albacete cese inme- 
diatamante.

En el segundo punto se deci
dieron diez requisitos que para 
ellos debe tener la nueva can
didatura que se presente para

dirigir al club manchego.
Por último decidieron que 

si para la Junta General del 
día 29 el Consejo no ha cesado, 
los Pequeños Accionistas con
vocarán una Junta General 
Extraordinaria con el único 
punto de forzar la marcha de 
los actuales y elegir un nuevo 
Consejo. Los Pequeños Accio
nistas tienen potestad para 
convocar una Junta Extraordi
naria al aglutinar más del cinco 
por ciento de las acciones.

Todas las decisiones toma
das en esta asamblea lo fueron 
con la unanimidad de los 
asistentes.

La libre alineación de 
^ extranjeros, en estudio

MADRID (Efe).- La Liga 
de Fútbol Profesional acordó 
la creación de una comisión 
para negociar con la 
Federación Española de Fútbol 
(RFEF) y el sindicato de 
futbolistas, AFE, sobre la libre 
alineación de extranjeros en la 
competición española la 
próxima temporada.

Acerca del posible choque 
de intereses entre la Liga y la 
Federación, Tony Fidalgo, jefe 
de Relaciones E)rtemas de la 
Liga, señaló que “la LFP es 
muy sensible a la Federación 
y sus intereses, pero los clubes 
son sociedades privadas y

pretenden el bien de sus 
entidades. Si además se evita 
el perjuicio de la selección, 
mejor”, añadió. En caso de no 
alcanzarse un acuerdo entre 
los estamentos del fútbol 
español, habrá un arbitraje del 
Consejo Superior de Deportes.

En el ámbito europeo, 
Holanda y Portugal comparten 
la solución española, es decir, 
no hay límites para la 
alineación de extranjeros, 
mientras que Italia, Gran 
Bretaña y Francia limitaron a 
tres sus no comunitarios pero 
lo hicieron antes de la 
resolución de la UEFA.

Asamblea 'de los Pequeños Accionistas.

■

NEWCASTLE (B 
Bulgaria: Mihaylov; I 
chev, Tzvetanov, IvaiK 
danov; lankov, h 
(Guentchev, m.90), Í 
Stoichkov; Kostadino' 
mirov, m.31) y Penev l 
ni.71).

0, Rumanía: Steleí 
cu, Belodedici, 
mes; Lupescu (Ga» 
Popescu (Ilie, 
Munteanu; Lacatus) 
van, m.28) y Raducioiu

Goles: 1-0, 
rompe la defensa m® 
velocidad, se míen» 
centro y bate a Stelea 
disparo raso.

Arbitro: Peter 
(DIN). Mostró tage ; 
a Kischischev (m-Jü) 
tanov (m.64).
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iro en el próloso disputado en la localidad serundense de Playa de Aro

“ lex Zuelle, primer líder 
r^e la Volta a Cataluña
adino'' 
enevfS

Stelea:

^YADEARO (Efe).- El 
suizo Alex Zuelle, del 

’^pañol de la Organi- 
' i'Ucional de Ciegos

Sí *(®CE), 
uTj i*.'! primer líder de

se ha con-

«dición de la Volta a
* ’ fe ta Adi d- ,

13' SM • P’^ologo, dispu- 
circuito de la loca- 

8«fundense de Playa dea nm® 
itema

9? Í ?y 8>2 kilómetros, 
ir ^^ ¿Sí? ^^ contrarre- 
ir^'^' ’f¿x7. 

minu- 
j^ ^ndos, lo que supo- 

•ocopi' 5 • ^rn-hora.“^t'»®? líder de la 

’ tiempos

según->*¿*“*»«óioFon-

recorri-

artido

tle aoü 
res. 
pristo 
yerdi 
jcciúd' 
de uní 
le^^^ 
ira í^ 
alde^^ 
11^^* 
nar-í^.

no tuvo ningún problema para 
dosificar a la perfección, mar
cando de principio a fin los 
mejores cronos.

A mitad de trazado, Zuelle 
tenía ya media docena de 
segundos con respecto a su 
compañero de equipo y hasta 
entonces tiempo a batir Patrick 
Jonker y lo mismo sobre el 
especialista italiano Maurizio 
Fondriest.

Zuelle, conocedor de esa 
renta sobre sus enemigos y tras 
haber superado sin agobios el 
tramo más difícil, se limitó a 
mantener la cadencia de peda
lada, pues hasta la meta era 
prácticamente una suave baja
da que permitía mover grandes 
cambios sin mayores proble
mas.

. íA

Zuelle se vistió de amarillo tras la disputa de la etapa prólogo.

o “
 cx-

^’

sen?l^i 9^e consigue

■^¿^??® y que esta 
^ ^‘gue siendo 

¡^feferpn^^^q^® eontaba 
’^^alesT ^^ ^.us.r^ás 
. y especialistas,

Mejores tiempos

Como en otras ocasiones y 
como suele suceder en los pró
logos fueron muchos los corre
dores que no salieron a dis
putar y por ello las grandes 
diferencias aunque durante 
mucho tiempo los sprínter, al 
ser un terreno prácticamente 
llano, acapararon el protago

nismo al marcar los mejores 
tiempos.

Hoy se disputará la primera 
etapa, que unirá la localidad 
gerundense de Playa de Aro 
con la barcelonesa de Manresa, 
sobre 190,9 kilómetros de ‘ 
recorrido, la más larga de la 
presente edición y con los altos 
de Papers (3-, km 92) y Mont
serrat (1-, km 164).

Por otra parte, el ciclismo 
francés contará la temporada 
1997 con un nuevo equipo, “La 
Francaise des Jeux”, que diri
girá el ex corredor Marc 
Madiot, informaba ayer “L’E- 
quipe”.

La firma patrocinadora, “La 
Francaise des Jeux”, que se 
ocupa de la lotería y otros jue
gos de azar.

Jugadores y 
técnicos del Real 
Madrid B 
declararon sobre el 
presunto soborno

MADRID (Efe).- El cuerpo 
técnico y seis jugadores del 
Real Madrid B declararon ayer 
en el estadio Santiago Berna
béu ante la comisión directiva 
formada para investigar el pre
sunto soborno en el que se vio 
implicado el filial madridista el 
pasado día 19 de mayo en el 
partido contra el Almería.

La comisión tomó declara
ción de forma individual al 
entrenador Sergio Egea, al 
segundo técnico Francisco 
Jiménez, al delegado del equi
po y a los jugadores Sandro, 
Valbuena, Víctor, Sánchez, 
José María y Moreno.

Ninguno de los interrogados 
quiso ofrecer detalles de lo 
hablado con la comisión y vol
vieron a negar su implicación 
en el presunto soborno.

“Estoy muy tranquilo y con
tento porque ya estamos de 
vacaciones. Somos inocentes 
de lo que se nos acusa. El que 
no hace nada está tranquilo. 
No hay dudas. Si hay pruebas, 
que las saquen”, afirmó el 
defensa Joyce Moreno.

Sergio Egea mostró también 
su tranquilidad y se limitó a 
decir: “Estoy con la conciencia 
tranquila y esperando a que 
el club aclare esta situación. 
Hasta ese momento no haré 
más declaraciones”.
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SORTEO DEL DIA 13 DE JUNIO DE 1996
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AGENDA

Tela de araña

I
—► Qaefé Aponía Artícuío —►Iluat radas. 

sruó«of
dudad 

alemana Deemiente

Vocal 1 i I
I

Punto 
owclinel

Tranteunle

I

Ari (culo
ExartciOn 
para no 
pu8»r, 

darechoe

I I ♦

bblarWS» 
«orwtruoeMn

oonBonaní»

r
Nombra ruso CstfBurwS» 

lo» «•«<#»<*• 
S»ls«nl9UB 

«BOrttini

Aborrece

I
BteméEelé

Númaroa 
ramancs

Vbd^ 
ditemntM

Ente 1
I

Corwonante
Du tocto 

germénioo
Parántee

I

■S

Vocal 
repetida 

Pandectas

♦Preclaro

I

I Inca pacitale
RecaloBie

Vocal

DnIéloe Felino
Are \bcelee 

dllerentasDel wrbo ir

1 Plou I
_ I

Afirmación
Pringarlen

Cierto 
paeoado

Coneonente
1 Dioe da loe 

antguoe 
egipeioe

Desgasta
Teatro da 

aspeeiécuios 
misieaiasDel verbo ir

Número
Atérarbo

I I
—*-

Muaelina

♦

i
Jüstiprac»
larminación 

vsrt>sl

Apeohugéle

\ I
1 tW^MB SslB 

0vS«n Se 8«n 
JMnVwal Csnasnan»

Conaonsn**

Se 
oot*agiaba

Del verbo —1
Leire del 
aliabelo 
Bfié90

Adquiero 
cor dure

Eacribir daada al borda hacia al cantro palabras 
da cinco latraa, tarmlnadaa todas por la vocal Im- 
prasa al cantro. Cuando ast4n todas las casillas 
llanas, con la primara lava da cada palabra, tal* 
das dal 1 al 18, sa formaré el nombra de un famoso 
arquitecto suizo.

1: Escoge.- 2: Azucarado.- 3: Onix.- 4: Enlazaré.- 
B: Haca alusión.- 6: Produzca beneficios.- 7: Adver
bio de lugar.- B: Arroje.-8: Mande, remita,- 10: SaJa.- 
11: Olfatearé.- 12: Denotaré alegría.- 13: Tache, anu
le.- 14: Enlazaré.- 15: Continúa.- 16: Cabra montés.- 
17: Transmite por radio.- 18: Marodée.

SOiUCION 

uaisnauoo an aavnoaa

•apuoa :8l -•»1|UJ3 :¿l -'«oiqi =91 -••nBls :ai 
-•fJlun :frl -'ejXía ¡El -'éJl^U ¡Zl -’BJ’IO =11 -••UOC 
:0l --ejAua :e -•aouan :8 --epuoQ -Í - «lusu :a --el 
-niw :g --eJlun :» --aoiuo :C -•aoina :z -•anua : |.

Solución al flechagrama

I A 0 a o S a S v

S S I V 0 N a a V

V v 0 o n T V A a

0 a a o N V a a

N V 1 a V X N n S 1

0 X V o a V X T V

í « a W v a o V I S

S V a 1 o a S X 0

o N V I 0 V S 1 V r

n I i a S a

a 1 a v a n X N a T

V i 0 i n 0 N v a a

a X N V a N v í A a

1 a a 0 V 1 V a

INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - í? 21 8011

Letras desordena^
2ABAYORMATElSl| 

MONI ARECERESTll- 
CAF ROVALSCAIO® 

P U N O T S E L R A H C G® 
LOPEXUR» GODON® 

P ROLE RUVI N(CA« 
CHEBRI MATONOT® 

P UCOATBAOLICEW 
GRAOS MATZENOSW 

CAROAE F RODICO» 

GROS LLI ARCBAN» 
MI TACTWI STOKE® 
CHEPXOLI VI ANA ir 

S E L B 1 A^R A, N G U Q ^jW

Entre las desordenadas 
de este recuadro figuran 
(1), que pueden leerso 
izquierda a derecha, de der^ 
a izquierda, de arriba a 
de abajo a arriba y en dia^JK 
¿Sería Vd. capaz de identi 
las, teniendo en cuenta que 
misma letra puede formar P 
de uno o más de ellos?

(1) Bailes.
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CAMARAJJRBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIG

C/ CERVANTES, 12 - ® 21 8011 ___ ^

Horóscopo

^^^^ ARIES
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Cualquier equivocación que 
haya podido cometer en los últimos días 
podrá enmendaría hoy.
AMOR.- No se muestre agresivo.

LIBRA A SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Evite cualquier gasto inne- 
cesario.
AMOR.- La jomada no le será propicia 
en el terreno amoroso.

TAURO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Trate de mantener al día su 

* contabilidad.
AMOR.- Satisfacción en el plano sen
timental.

ESCORPION
SALUD.- Resfriado.
TRABAJO.- Demore cualquier acción que 
pudiera tener consecuencias importantes. 
AMOR.- Trate de suavizar esas pequeñas 
diferencias.

GEMINIS
SALUD.- No piense tanto en los demás 
y no descuide su propio estado físico. 

^ TRABAJO.- No es buen momento para 
buscar nada nuevo; aguarde unos meses. 
AMOR.- Suerte en este terreno.

J^^ SAGITARIO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Hoy tendrá ocasión de impre
sionar a sus superiores con su capacidad. 
AMOR.- No se muestre tan variable.

CANCER
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- El estudio o su profesión le 
depararán hoy una gran satisfacción.
AMOR.- Actúe con firmeza con sus parien
tes políticos y no se deje manejar por ellos.

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.

** TRABAJO.- Sus socios le decepcionarán.
AMOR.- Tenga más cuidado y no dé que 
hablar a la gente de forma innecesaria.

1

LEO
SALUD.- Vitalidad enorme.
TRABAJO.- Su buen estado físico le per
mitirá desarrollar sus objetivos.
AMOR.- Sea considerado si no quiere que 
surjan fricciones.

ACUARIO
SALUD.- No se exceda en sus esfuerzos 
fisicos.
TRABAJO.- Si no es demasiado exigente, 
logrará el apoyo de alguien influyente. 
AMOR.- Felicidad.

VIRGO
SALUD.- Sea prudente; corre el peligro 
de sufrir un accidente.
TRABAJO.- Jomada bastante difícil, ya 
que habrá de actuar con mano izquierda. 
AMOR.- Decepción amorosa.

PISCIS
SALUD.- Bastante buena.

^'®’^® persona importante se 
convertirá en un obstáculo en su carrera; 
trate de ganarse su confianza.
AMOR.- Aventura amorosa.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán amantes del hogar y la familia, anfitriones perfectos y excelentes compañeros. 

El amor será algo importante en su vida y necesitarán sentirse amados para tener confianza en sí mismos.

«A

2

3

5

6

a’
 í 3 65

1 2 3 4 5

10

6

9

f*
 

T*

HORIZONTALES: 1: Idóneo. 
Epístolas. 2: Contemple. Pintor 
flamenco. 3: Terminación verbal. 
Compendie. 4: Nombre de 
mujer. Asoma. 5: Nombre de 
mujer (Pl). Poco corriente. 6: 
Cama. Mancha. 7: Letras de 
“Laredo”. Cada una de las leyen
das poéticas de los antiguos 
escandinavos. 8: Instrumento 
musical. Punto cardinal, 9: Nom
bre de mujer. Al revés, entrega. 
10: Al revés, la saco de paseo. 
Demostrativo. 11: Riberas del 
mar arenosas. Utilices.

VERTICALES: 1: Adviértele.

Al revés, ¡^0*3 
Hueso de UPjj^lj  ̂
repetida. ^^ _ epcid j¡>i 

gues en la í^ g, 5. ^¿

consonante, y .^ h^í¿s^ 
tica. 6:
se venía hac^.^^0 de 
mentó. 7. jgvci .z’

tones. 9. ^ .„j,ciófl^^

repetida o*»

ANTERIOR [¿o-|f JSOLUCION AL CRUCIGRAMA , _
Codo. Turner. 2: Alá. Naviero. 3: RR- Gatún • L. 9;
satE. 6: Llafto. Sirve. 7: Nana. Sois. 8: Nata. ^,
Moraría. Boj. 11: Ocasos. Caso. .

VERTICALES: 1: Carlyle. Amo. 2: olreeU ^^ias.
4: Ananías. 5: naS. Onagro. 6: Tatas. Atáis. •
9: Neo. Eros. Ba. 10: Er. Viejos. 11: Ros. Destaj



U Tribuna
VÍB« '“•W 

unioi ¿1996
ANUNCIOS 43

S BEST INFORMATICA

sil
. I Of 

c GU 
ONS

lEBE UN MOVIL HABATO? 
ÜSE LO REGALAMOS!!

ACADEMIA 

gaona, 5 

Telf. 2410 84

MARATON DE SELECnVIDAWSVFItlfNtTA

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
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OT 
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CHIA. MADRID N« 17. TELEFONO; 52 34 41

Q U £

CENTRODEESTUDIOSSUPERIORES

HIGINIO OLIVARES
ask 
an 
;rse 
deie BOS INTENSIVOS DB VEHANO

(EXAMENES DE SEPTIEMBRE) 
Sag paramos todas las materias de: 
* ;TS -E.S.O.-B.U.P.-C.O.U. 
irf '^AS-UNIVERSITARIOS

a absí

^ERVA TU PLAZA
“^^ Marqués de Villores, 18 - Tell. 2331 11 Albacete

53¡I ACADEMIA GASPAR ROMERO
1 ^^ ^’^> 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

o

ACETE: 20 PLAZAS
o 
0 
fi 
1

jf 
a” 
o»

M A «PROXIMA CONVOCATORIA

° WeS^ °^ FUNCIONARIO ESPECIALMENTE CUA-

POLICIA NACÍONAL

S
!!5®llAStíS:"''^NTE, 19 AÑOS Y CARNET B-1. TODAS

¿O

!§jTUlADnR SUPERIORES DEL CUERPO

OPOSICIONES PRUEBAS FISICAS EN 
^GIMNASIO FUJI-YAMA

Í^INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA

(^1 Mayor 41, 2® 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

191 [i^ClONES GUARDIA CIVIL!
pruebas ingreso Guardia Civil.

'''''®'^ fís*° ^®f^®''’° completo, ortografía, psicotéc-
^''°’'®*fHoló^^^ ^"^ gimnasio propio, reconocimiento
^i^^OSlr 'Completo gratuito y entrevista personal.

POLICIA NACIONAL!
vincula Convocatoria 96/97

-..^^LAZAs LIMITADAS!

?!
 Ê

S 

f 0 ©
 N

fe
♦ CIRUGIA ESTETICA

* LIPOSUCCION
* TRATAMIENTO PARA 

>\t,x. CAIDA DEL CABELLO

, r COMPROMISO EN:
v^'^nb?"^^ i<l Ojk AA 1

* CLASES INTENSIVAS DE TODAS LAS MATERIAS

* INICIO DE CLASES: DIA 3 JUNIO

* PRECIOS ECONOMICOS ♦ GRUPOS REDUCIDOS

HUNrORMATEH!

Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los sábados alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 7513 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES |

CURSOS INTENSIVOS
Meses: JULIO o AGOSTO 

Duración: 40 horas lectivas

ABIERTO PLAZO DE RESERVAS

informate
Marqués de Villores, 18. Telf. 23 31 11 Albacete

0P0Sia0KES IKSALU0
* AUXILIAR ADMINISTRATIVO
* CELADORES

(Próxima Convocatoria)
* AUXILIAR DE ENFERMERIA 

(Convocadas)
JNFORJMATE

Maraués de Villores. 18 - Telf. 23 31 11 Albacete

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES INSALUD
EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD

AUXILIARES DE ENFERMERIA, ATS, DUE 
(ATENCION ESPECIALIZADA Y PRIMARIA)

INMINENTES CONVOCATORIAS DE:
AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, 1919. CELADORES, 
2100. PINCHES, 190. OTRAS (GESTION, SUBALTER
NOS, PERSONAL DE OFICIOS) 850.

OTRAS OPOSICIONES: JUSTICIA, AYUNTAMIENTOS, 
_ DIPUTACIONES, CORREOS

NUEVOS GRUPOS EN CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS FIN DE SEMANA.

C/Mavor41,2. 
llAYPE ALBACETE

lUNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A
PREPARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MIUTARES Y POLICIALES!

PREPARACION PARA INGRESO EN:

-ACADEMIAS BASICAS Y SUPERIORES DE LOS TRES EJERCITOS

- CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y POLICIA LOCAL
- GUARDIA CIVIL Y TROPA PROFESIONAL
- INSTITUTOS POLITECNICOS

¡PLAZAS LIMITADAS! 
IMAYPE,GARANTIA PE EXITO!

DEPORTES AlTurA
HEMOS REFORMADO

DEL 1 AL 15 DE JUNIO OFERTAS 

ZAPATILLAS - CAMISETAS - BAÑO 

AVENTURA - CHANDALS

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO
• C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB BUP, COU, REFORMA, SELECTIVIDAD, ESCUELA 
POLITECNICA, ECONOMICAS, EMPRESARIALES, 

RELACIONES LABORALES, IDIOMAS, ETC.

CURSOS INTENSIVOS EN VERANO
CU^E DIBUJO TECNICO, TODOS

EN}ERIAS,Cmi,^C.)

GRUPOS REDUCIDOS, ASISTENCIA PERSONALIZADA POR 
PROFESORADO ALTAMENTE CUALIFICADO.

TODAS LAS MATERIAS
INFORMATE Y COMIENZA YA.

NO ESPERES MAS. TODAVIA ESTAS A TIEMPO.

SHOPPING

PARAFARMACIA
- ANALITICA (COLESTEROL, GLUCOSA, AC. URICO)
-CONSULTA NATUROPATIA
- ESTETICISTA
-MEDICINA NATURAL

LE ACONSEJA SU FARMACEUTICO
C/ Pasaje de Lodares c/c Mayor. Tel. 21 66 53

VIRREY MORCILLO, 1
TFNO;52 03 66 

02005 ALBACETE

RECUPERACIONES
- EGB, ESO, BUP, COU, FP 

(TODAS LAS MATERIAS)
- INGLES, FRANCES, LATIN

CONTABILIDAD DE:
’i^c^ORBiSIBiOIIIOi

TE OFRECEMOS GRATUITO
Un Curso de Mecanografía de la misma duración que 
el tiempo que permanezcas en cualquiera de las 
anteriores materias. Solamente los que se inscriban hasta 
el 30 de Junio

PASA A VERLAS
LA TIENDA MORADA TINTE. 24 - ALBACETE

■^GASPAR ROMERO
LÉNTREPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01 Ci5sESESP?c!aLES PARA ECONOMICAS. EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES, FORMACION PROFESIONAL. 

BANCA Y CAJAS DE AHORRO. ASESORAS. PERSONALIZADA. PROFESORADO ALTAMENTE CUALIFICADO.
GRUPOS REDUCIDOS^ ASISTCNCIA TOTALMENTE SEMANA O VIERNES Y SABADO

NO ESPERES MAS^rODAVIAJESTAS_^^ ________________

^’^SOS INTENSIVOS

■

EN VERANO

SERVICIO 
TECNICO

Bobinado de Motores E'®®*^‘®®® 
Reparación de Bombas de Agua 
Grupos de Presión - Aire Acondicionado

BOMBAS

C/ZARAGOZA, 10 TeM: 967 - 52 34 81 ALBACETE

H BOMBA ELIAS!
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VENTAS-ALQUILERES 
pisos - naves 

locales - chalets

¿QUIERE USTED COMPRAR 0 VENDER SU YMENDA? 
INMOBILIARIA^WtC^ Tesifonte Gallego12- Plzq. ALBACETE 1

EMPLEO
INMOBILIARIA 

HOGAR

• CHICA INTERNA como 
empleada de hogar ofréce
se. Tel. 44 01 72

C/ Antonio
Machado, 31 

Teléfono; 23 55 55
¡Pregúntenos 
por su hogar!

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Collado Piña. 17

AGENCIA 
MATRIMONIAL

iNMOBiunnin

• CLASES PARTICULA
RES de inglés a domicilio.
Tef. 52 00 90

• SELECCIONAMOS jóve
nes ambos sexos para cam
paña de verano. Informa
ción: C/ Federico García 
Lorca, 14-bajo. Albacete.

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria, 4 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño amuebla
do, poca comunidad. Refor
mado. Precio: 5.500.000 
ptas. negociables. Tef: 
23 55 55

• REF. 725.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Parque totalmente reforma
do de lujo, 100 m^ útiles, 
3 habitaciones, salón, coci
na amueblada, baño, ascen
sor, calefacción, 2 terrazas, 
muy soleado. 10.000.000. 
Tefs: 50 88 68 y 50 24 58

LAS ALIANZAS DE ORO 
MAXIMA DISCRECION

• CAMARA VENDE apar
tamento Zona Hospital, 2 
dormitorios. 8.500.000 ptas. 
Tel.: 21 80 11

SE ALQUILA
• LOCAL
270 m2. C/ 

Juan Sebastián 
Elcano. Teis.
23 61 49 -
50 87 69

ANTENAS
Le instalamos su cr
parat)ólica desOíl"

ptas -IVA
Con antena ineWi''

30.000 ptas.
Les informamos«'

autonómicas pofí*^
Infórmese sin esrr*^

en el teléfono 21'’

• INGLES TITULADA da 
clases particulares a todos 
los niveles. Recuperaciones. 
Tef. 23 47 24

• SE PRECISA COCINE
RO enviar currículum y 
especialidades a Teodoro 
Camino, 17-15B

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B^ San 
Pablo. Totalmente reforma
do, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
despensa. Precio: 6.500.000 
ptas. Ocasión. Tef; 23 55 55

• REF. 727.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Carretas, totalmente refor
mado 90 m^ útiles, 3 habi
taciones, salón, cocina, 
baño completo, 2 terrazas, 
muy soleado, comunidad 
mínima. 5.800.000. Tefs: 
50 88 68 y 50 24 58

SE NECESITA 
CHICA

Para cuidar niño de 7
años y ayudar en las fae
nas de la casa durante 
mes de julio en Santa 
Pola.
Teléfonos; 52 42 71-21 35 47

a INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso totalmente refor
mado, zona Residencia, 2 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño amuebla
do, trastero. Precio: 
3.700.000 ptas. Tef: 
23 55 55

• REF. 728.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Parque Sur, totalmente 
reformado, 156 m^, 4 habi
taciones, salón, cocina 
amueblada, 2 baños com
pletos, ascensor, calefac
ción, 2 terrazas. 16.500.000. 
Tefs; 50 88 68 y 50 24 58

VENTAS

GESDOMUS
Vende piso ático en 
la c/ Tarragona, 4 dor
mitorios, calefacción 
individual, ascensor. 
8.200.000 Pts. Teléfo
no: 52 32 81

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso totalmente refor
mado, zona Pryca, 3 dor
mitorios, salón doble, cocina 
amueblada, baño, aseo, 
calefacción individual. Pre
cio: 6.000.000 ptas. nego
ciables. Tef: 23 55 55

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

a INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocina, 
despensa y baño. Poca 
comunidad. Precio: 
4.000.000 ptas. negociables. 
Tef: 23 55 55

• REF. 666.- CASA INMO
BILIARIA vende piso semi
nuevo en Barrio de la Indus
tria, 80 m^ útiles, 3 habita
ciones, salón, cocina amue
blada, baño, ascensor, gara
je opcional, calefacción indi
vidual, trastero amplio, muy 
soleado, primeras calida
des. 10.500.000 negocia
bles. Tefs: 50 88 68 y 
50 24 58

• VENDO CACHORROS 
Pastor Belga cruce Pastor 
Alemán. Excelente camada. 
7.000 ptas. Tel: 50 84 77. 
Llamar de 2 a 5

• GESDOMUS vende últi
mo piso en construcción 
zona Carretera de Jaén, ter
minación en diciembre, de 
3 dormitorios, trastero, todo 
exterior, 8.900.000 ptas. 
Amplias facilidades de 
pago. Tel: 52 32 81

• REF. 665.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Villacerrada, totalmente 
reformado, 90 m^ útiles, 3 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada en roble, 2 
baños completos, ascensor, 
garaje para dos coches, 
calefacción, trastero. 
13.000.000 Tefs: 50 88 68 y 
50 24 58

• VENDÓ solar para vivien

da unifamiliar céntrico. Tef. 
22 85 48

• OPORTUNIDAD 3 dormi
torios, cocina equipada, 
baño completo. 6.500.000 
ptas. Tef. 52 08 59

• GESDOMUS vende pisos 
de 3 y 4 dormitorios en 
construcción, zona Carrete
ra de Jaén, amplias facili
dades de pago, puertas de 
roble, cristales tipo climalit. 
Desde 8.700.000 ptas. For
ma de pago negociable, 
infórmense. Tel: 52 32 81

• SE VENDE ORDENA
DOR 2- mano completo. 
50.000 pts. Tno: 52 34 41

• SE VENDEN televisores 
color grandes 2^ mano por 
22.000 pts. Tno: 52 34 41

• OCASION sólo 5.000.000 
ptas. 4 dormitorios, cocina 
equipada, baño completo. 
Tef. 52 08 01

• GESDOMUS vende piso 
en dúplex en construcción, 
zona Tejares, 3 dormitorios, 
1 1.800.000 ptas. Tel; 
52 32 81

• OCASION vendo piso 
140 mts. Ríos Rosas, cale
facción, 8.000.000. Tef. 
989/60 59 27

ALQUILER

L

EXPLENDIDO

PISO
Paseo Libertad, frente 

Palacio Diputación, 
magnificas vistas, soleado, 

159 m®, salón 40 m®, cocina 
amueblada, 4 habitaciones, 

2 baños, reformado, 
trastero, garaje opcional.

Teléfono: 24 28 56

VENDO PISO 
NUEVO

Zona Hospital. 4 dormitorios, 
salón. 2 baños, lavadero. 5 
armanos empotrados. Precio; 
10.700.000 ptas.

Teléfono: 50 49 52

SE ALQUILA 
LOCAL

En c/ Cura, 3. Edificio
La Higuerica. 112 m^ 
acondicionado.

Teléfonos: 22 08 57
21 10 73

• LAS ALIANZAS profeso
ra, soltera, 37 años, atrac
tiva, elegante. Tengo 
muchos amigos pero poco 
a poco me van dejando, no 
quisiera quedarme sola por 
eso busco pareja.
Tef. 52 15 90

• LAS ALIANZAS depen
dienta, madre soltera, 28 
años, alta y atractiva. Cono
cería chico trabajador, com
prensivo y sincero. Tef. 
52 15 90

• LAS ALIANZAS conduc
tor divorciado, 58 años. Me 
gustaría conocer a la mujer 
de mi nueva vida y empren
der un futuro prometedor y 
optimista. Tef. 52 15 90

C/ TINTE, 56-I^IZDA. 
TELF. 52 15 90 ALBACETE

• ALQUILO APARTAMEN
TO a estrenar en C/ Rosario, 
2 dormitorios, salón, traste
ro, calef. individual. Cocina 
amueblada. Todo en már
mol. Comunidad incluida. 
Precio 50.000 Pts. Tfno: 
22 96 10/23 13 99

• SE ALQUILA piso cén
trico, económico. Tef. 
23 34 01

• ALQUILO piso amuebla
do. Paseo Libertad. Tef. 
21 01 71

• ALQUILO piso, oficinas 
y habitaciones. Zona Paseo 
Libertad. Tef. 52 36 07

• SE ALQUILA piso, cocina 
amueblada en B® del Pilar. 
Tfno: 22 87 39

SE ALQUILA 
LOCAL

En Tesifonte Gallego, 9.
270 m^ acondicionado.

Teléfonos: 21 00 02
520221

ALQUILO CHALET 
En la playa. Calpe 
(Alicante), primera 
quincena de Julio.

Teléfonos: 
96-583 31 43 o 

22 15 31

SE ALQUILA 
APARTAMENTO

Céntrico, sin muebles, 
2 dormitorios, piscina, 
jardín. C/ Caldereros. 
50.000 ptas.

Teléfono: 21 12 52

• CAMARA VENDE piso 
zona Altozano, 130 m^, 4 
dormitorios. Trastero. Tel.: 
21 80 11

• ALQUILO o vendo local 
acondicionado. 205 m. 
Paseo Cuba, 12. Tel: 
21 14 42

• CAMARA ALQUILA piso 
amueblado C/ Feria, 4 dor
mitorios, 55.000 ptas. Tel.: 
21 80 11

• SE ALQUILA apartamen
to, 2 dormitorios, a estrenar. 
Edificio Toscana, tef. 
22 14 53

• CAMARA ALQUILA local 
Pérez Pastor, 85 m^. 50.000 
ptas. Tel.: 21 80 11

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado a estrenar, 
zona Parque. Tel: 22 14 53

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio, 
zona Parque. Tef. 22 63 20

• SE ALQUILA piso amue
blado con 2 dormitorios y 
garaje. Tef. 23 15 24

• SE ALQUILA apartamen
to nuevo amueblado. Muy 
céntrico. Tel; 22 00 80

• VENDO piso nuevo, zona 
Hospital, 4 dormitorios, 
salón, 2 baños, lavadero, 5 
armarios empotrados. Pre
cio. 10.700.000 ptas. Tef. 
50 49 52

GESDOMUS
ASESORES INMOBILIARIOS

TEL. 5232 81
Paseo de la Libertad, 15 

3^ pta. 1
02001-ALBACETE

SE ALQUILA 
ENTREPLANTA

80 m^. 65.000 Ptas.

Rosario, 72 

(Edificio El Globo)

Tel: 22 13 73

a GESDOMUS alquila piso, 
zona Ramón y Cajal, 4 dor
mitorios, cocina amueblada, 
calefacción central, 55.000 
comunidad incluida. Tel: 
52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
principal, zona Plaza de 
Toros, 4 dormitorios, cocina 
amueblada, calefacción 
central, 50.000 ptas. comu
nidad incluida. Tel: 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso, 
zona Francisco Pizarro, 5 
dormitorios, amueblado, 
55.000 comunidad incluida. 
Tel; 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso, 
zona catedral, 4 dormitorios, 
cocina amueblada nueva 
con despensa, calefacción 
individual de gas ciudad, 
55.000 ptas. Tel: 52 32 81

• SE ALQUILA plaza de 
garaje en C/ Avila esquina 
C/ Francisco Javier de Moya 
(Frente Asilo de San Antón).

SE ALQUILA 
OFICINA

C/ Marqués de Molins. 5. 60 
m®.. archivo y aseo indepen
dientes. Acondicionado. Insta
lación eléctrica, división, aire 
acondicionado.

Teléfono: 24 14 37.
Horas de oficina

• RENE travesti, bellísima. 
En la cama la mejor. Tel; 
22 84 64

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discreción. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tefs. 22 84 64

CHICAS 
ATRACTIVAS
Intimo, nuevo y 
sexy. (Unico). A 
tope con vídeos.

Telf. 22 08 59
d. ¿o ¿ I

EDIFICIO 
TOSCANA
Se alquilan oficinas, pla
zas de garaje, locales 
comerciales, domicilia
ción de sociedades. Sala 
de conferencias, sala de 
reuniones. Información 
52 02 21 y 21 00 02

DETUATU 
Chicas 

cariñosas. 
Tel: 

23 74 12

SEÑORITA 
6. AMOH
Masajes pí 

caballeros 
Teléfono' 
51

• SE ALQUILA oficina en 
entreplanta, precio 12.000. 
Tef. 22 14 53

• CASA CONTAIS 

21 21 56
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Lxla. en Farmacia

Zlcacltéttia d» ¿tltAa
C'Gaona. 16 trocha 02001 AJbacote 
Talat. (®67) 52 05 14 - Fax 52 38 44
E mail adialbat^hxtntarcom.as

M^ Isabel Delgado

PROFESORA DE ACUPUNTUBli
Ayudo a curar la enfermedad, a pirpes"-’’*í 

cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, ^/^ y p'¡’'\ 3 

su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía. j^j^ibEL 
sulla en Albacete en HERBOLARIO NAT j^^j^.

Agustín, N” 8. Más información y petición

S 52 00 06 y móvil: 908-0^

«5 
’V

CEhíTRO ESPECIALIZADO EN 
DIBUJO TECNICO Y ARTISTICO

PREPARACION

IDSIUDIO AutoCAD
PROXIMA CONVOCATORIA M. HACIEKIXA

GRUPOS REDUCIDOS Y PERSONALIZADOS TODO EL AÑO DE LEOISLACION

(XIRSOSDE: AUTOCAD-30STUDIO- CORELDRAW- WINDOWS,95-WORD-EXCa-/€C£SS mCURSODENCiACtONENNrEftfETin
PROFESOSADO INGENIEROS TECNICOS INDUSTRIALES E WFORMATICOS DISEÑADORES TECNICOS DELINEANTES Y LICENCIADOS EN BELLAS ARTES ^ 
CLASES GRUPOS REDLICIDOS MANUALES OFICIALES TEORIA Y PRACTICA CONTRASTADA HORARIOS FLEXIBLES DIPLOMA ACREDITATIVO 2

iiimi^mp^iiiimuw^Hmom fsünwiofmsm m^c

ti

^¿//^ CURSO DISEÑO D^
C Gaona 16 I - Ocha 02001 Albacete 
Telet (967) 62 06 14 Fax 52 38 44 
E mail adiaJbai^lix intercom es

CENTRO ESPECIALIZADO EN 
DIBUJO TECNICO Y ARTISTICO

Dirigido
Personas con interés ariislico * iwir^ATÍ
Personas dentro del gremio de joyería.
Vendetlores representantes, dependientes y fabricantes. íú
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El programa termina su 
primera etapa con elevados 
índices de audiencia

La Tribuna
TELEVISION

îcs un “invento’' extranjero, “Chicho” Ibáñez Serrador ha puesto su particular sello a este espacio 

El semáforo” se despide de

1programación hasta otono
{fOS^ 
)8£(W>'«^>1« 

s«se^

^^zP®) “ Las luces 
uiaforo” se apagan 

® «ento. Jordi Esta- 
descansar del

j ^^'^a están en 
u k aprovechar 
sa*i*ili^j7^®hicasychi-

Sani *® ^^máforo” 

®“*recana- 

’“iia ^ ^® ^ orquesta

o 2^

L^
 ̂1

o V’toUW'íbáñezí •®8^a. S ¿ ,^^^^ador con-
^^^ ^^hira, con 

hasta 
, ' le ^^^guraba a 

’^^ ^®suiar?^’^^^han que 
j carrera h^ía

tenido un equipo más eficaz 
y solidario.

“El semáforo” comenzó 
como una aventura de futuro 
incierto y termina su primera 
etapa con envidiables índices 
de audiencia. El equipo volverá 
en septiembre o enero. Sena
dor prefiere septiembre con 
pocas variaciones, aunque con 
nuevo decorado.

Y es que aunque “El semá
foro” es un invento extranjero, 
Ibáñez Serrador ha puesto su 
sello en este programa que es 
algo más que un concurso.

Por un lado, los concursan
tes, un reflejo del panorama 
social y hasta psicológico del 
pueblo español; por otro el 
público^ o cómo se reacciona 
ante lo insólito, lo malo o lo

bueno; y sobre ellos un pre
sentador que se mueve, sin 
entender demasiado, entre dos 
mujeres -una exhuberante y 
otra “normal”- que libran 
entre ellas una guerra eterna.

El equipo de “El semáforo”, 
y muy especialmente Narciso 
Ibáñez Serrador, han seleccio
nado con cuidado los vídeos 
enviados por los concursantes 
para evitar las actuaciones 
patéticas o ridículas. Cuando 
se le preguntó una vez a “Chi
cho” que cual concursante le 
había enternecido más, él con
testó que ninguno. “Todos los 
que salen aquí quieren salir en 
la tele, a mi me enternecen 
esos chicos y chicas de mi equi
po que le ven las orejas al 
paro”. ‘Chicho” Ibáñez Serrador se muestra muy satisfecho de este peculiar concurso.
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Burt Lancaster.Teresa Rabal.José Sacristán.
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►“El cuerpo del delito”.- La 
pantalla amiga emitirá a las 
22,35 horas “El cuerpo del 
delito” (1992)

• Dirección: Uli Edel. Intérpre
tes: Willen Dafoe, Madonna, 
Anne Archer.
Rebecca Lawson es acusada 
del asesinato con premedita
ción de su amante, un rico 
empresario de edad algo avan
zada y con el corazón muy 
delicado.
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Une el gran 
sofocante

^1^%'?' *®ses”

► “Milagro en la calle 
mayor”.- Esta misma cadena 
ofrece seguidamente “Milagro 
en la calle mayor” (1939).
Dirigida por Steve Sekely e 
interpretada por Walter Abel 
y Lyle Tabot.
María y Dick viven de su 
espectáculo de feria. María 
bajo, el nombre de “Florita”, 
baila la danza de los siete 
velos, para todo el que pague 
diez centavos por pasar a su 
barraca.
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f » H- • ►“Asesinato al alba”.- Antena 
3 comienza su emisión de pelí
culas a las 15,35 horas con 
“Asesinato al alba” (Usa, 1993, 
93’).
Dirigida por Charles Correll e 
interpretada por Cheryl Ladd 
y Jameson Parker.

02,15 horas la proyección de 
“Lo verde empieza en los piri
neos” (Esp, 1973, 87’).
Dirigida por Vicente Escrivá 
e interpretada por José Luis 
López Vázquez y José Sacris
tán.
Román, Manolo y Serafín son 
tres grandes amigos que viven 
en una pequeña ciudad de pro
vincias y que están muy obse
sionados con el sexo y todo 
lo que le. rodea.

►“Loca por el circo”.- Antena 
3 emitirá en la madrugada, a 
las 5,40 horas la película “Loca 
por el circo” (Esp, 1982, 86’). 
Dirigida por Teresa Rabal e 
interpretada por ella misma y

►“La rosa tatuada”.- Tele 5 
inicia su emisión de películas 
a las 10,15 horas con la pro
yección de “La rosa tatuada” 
(1955), 
Dirección: Daniel Mann.
Intérpretes: Ana Magnani, 
Burt Lancaster.
Una mujer viuda debe elegir 
entre la memoria de su marido 
y el amor de un recién llegado.

►“Un caso de honor”.- Esta 
misma cadena proyectará a las 
01,55 horas “Un caso de 
honor” (1988).
Dirección: Eddie Romero. 
Intérpretes: Timothy Bottoms, 
John Philip Law.
Finalizada la guerra del Viet
nam, un grupo de prisioneros 
americanos a quienes su 
gobierno da por muertos es 
puesto en manos de los rusos 
para evitar que la delegación 
americana enviada para inspec
cionar después de la guerra los 
encuentra allí.

Rafael Alonso.
Teresa es una chica alegre y

►“Lo verde empieza eii los 
pirineos”.- Esta misma cadena 
tiene programada para las

vitalista que trabaja como can
tante en un circo pese a la 
oposición de su padre, empe
ñado en que estudie Farmacia.

►“Otro par de ases”.- Este 
mismo canal emite a aprtir de 
las 15,35 horas “Otro par de 
ases” (1991)
Dirección: Bill Bixby. Intérpre
tes: Wilie Nelson, Kris Krsi- 
toferson.
Un texas ranger es acusado del 
asesinato de un delincuente. Su 
amigo y también ranger, Rip 
Metcalf, con la ayuda de un 
buscavidas, investigarán el 
caso, ya que confían plenamen
te en la inocencia de su mara
villoso amigo.

►“Timecop. Policía en el tiem
po”.- El estreno de la cadena 
de pago Canal Plus para las 
22,00 horas es “Timecop. Poli
cía en el tiempo”.
Dirección: Peter Hyams.
Intérpretes: el musculoso 
Jean-Claude Van Damme, 
Ron Silver y Mia Sara.
Año 2004. Viajar por el tiempo 
es una verdadera realidad y 
esto ha hecho que surja una 
nueva casta de criminales. De 
pronto, es posible alterar los 
hechos, controlar los mercados 
y hasta llevar a naciones ente
ras a la ruina.
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Predo recomendado Volvo V40 desde 3.400.000 pías. 
(Impuesto de Matriculadóu, LVA. y Trauporte iadaidos)

COO potenoas oc / - 
su potencia y su agarre a

08,00.- REDACCION. 
CIAS

08,05.- ABC WORLD 
CON PETER 
NINGS

mente ai conducir. .

Hay niuchaa forma» 

UMEBSIONVÍ^

viajar con el mayor confort L» ^ opcü*^^ 

crear su propio V40. ^

motor, carrocería y 
motores de alumimo de ló ,
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Cristina Sánchez y Manuel Díaz “El 
Cordobés”, en “Cita con la vida”
Manuel Díaz “El Cordobés”, hijo no reconocido del otro 
popular “Cordobés”, ha demostrado sin la ayuda de su 
padre que además del salto de la rana sabe también torear 
dando prioridad al espectáculo en detrimento del arte de 
la tauromaquia.
Por su parte, Cristina Sánchez es la única mujer torero 
que ha destacado y, lo que es más importante, ha sido 
admitida en este club privado de hombres que es el mundo 
de los toros, aunque algunos se resistan a compartir cartel 
con ella.

Ambos toreros -el femenino no se usa en esta profesión- 
estarán en el plató de “Cita con la vida” en un mano 
a mano moderado, si es que no se deja llevar por su 
habitual entusiasmo, por Nieves Herrero en Antena 3 Tele
visión.
La que durante algún tiempo fue denominada la “nietísima”, 
Carmen Martínez Bordiú, nieta de Francisco Franco, tam
bién estará con Nieves Herrero esta noche para hablar 
de los hombres que en su vida han sido. ¡Si el abuelo 
levantara la cabeza...!
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nrblVLnbV ACTA:SÓTANOS:piscinas:EKLLMPfXMEXBIIJZACION DE: PIDAN PRESUPUESTO 
SIN COMPROMISO

La torero Cristina Sánchez.

TELEFONO Y FAX: . | l i

967-231072 MYS:^

06,15.- SELVA MARIA

07,00.- ULTRAMAN

0730.- RING RING

09,15.- KAINA

10,00.- ABIGAIL

1130.- NOTICIAS

1135.- PASA LA VIDA

13,55.- NOTICIAS

14,00.- INFORMATIVO 
TERRITORIAL. Pro
grama de información 
general dedicado a la 
Comunidad Regional de 
Castilla-La Mancha.

1430.- LA COCINA DE KAR
LOS ARGUIÑANO

15,00.- TELEDIARIO !

1539.- EL TIEMPO

15,45.- PERLA NEGRA

1730.- FUTBOL. EUROCO
PA 96: Portugal-Tur- 
quía. Desde el Estadio 
City Ground de Notting- 
ham

1930.- PASA LA VIDA. EDI
CION DE TARDE

20,00.- INFORMATIVO 
TERRITORIAL

2030.- GENTE

21,00.- TELEDIARIO-2

2139.- EL TIEMPO

21,45.- EL SEMAFORO

00,40.- PAVAROTTI Y AMI
GOS

01,50.- TELEDIARIO-3

02,05.- CINE DE MADRUGA-
* DA: “El hombre invisi

ble” (1970)

0330.- TELEDIARIO-4

04,00.- ¿COMO LO VEIS? (R.)

05,00.- GENTE (R.)

06,00.- EURONEWS
0730.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- TV. EDUCATIVA. LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11,00.- PREGUNTAS Y RES
PUESTAS

12,00.- LOS MEJORES AÑOS 

13,00.- PINNIC
1430.- PROGRAMA EURO- 

COPA 96
15,00.- ROMPECOCOS
1530.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- CICLISMO. VOLTA A 

CATALUNYA. Playa de 
aro-Manresa (2a etapa)

1730.- DIAS DE CINE
1830.- LA LISTA
1930.- PARA NOSOTROS 
20,00.- MARTIN
2030.- FUTBOL. EUROCO

PA 96: República Che- 
ca-Italia. Desde el Esta
dio Anfield Road (Li
verpool)

2230.- SOLO GOLES
22,45.- SALA 2: “El prisionero 

de la segunda avenida” 
(1975) Dirección: Melvin 
FranL Intérpretes: Jack 
Lemmon, Anne Ban- 
croft.

00,45.- METROPOLIS
01,15.- CINE CLUB. SESION 

DE REPERTORIO (I): 
“Haz lo que debas”

0330.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (II): 
“Milagro en la calle 
mayor” (1939)

04,50.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,00.- NOTICIAS
0730.- CLUB MEGATRIX 
0930.- TJ HOOKER
1030.- MATLOCK
12,00.- MAREA ALTA 
13,00.- EL EQUIPO A 
14,00.- COSAS DE CASA 
1430.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE: “Asesinato 

al alba” (Usa, 1993, 93’) 
Dir.- Charles Correll. 
Int.- Cheryl Ladd y 
Jaineson Parker.

17,45.- LA LEY DE BURKE 
18,45.- LOS SIMPSON
19,15.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
20,15.- A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS
2130.- CITA CON LA VIDA 
00,00.- LA NOCHE PROHI

BIDA
0130.- NOTICIAS
02,15.- CINE DE MADRUGA

DA: “Lo verde empieza 
en los pirineos” (Esp, 
1973, 87’) Dir.- Vicente 
Escrivá. Int.- José Luis 
López Vázquez y José 
Sacristán. Román, 
Manolo y Serafín son 
tres amigos que viven en 
una pequeña ciudad de 
provincias, obsesionados 
con el sexo y todo lo que 
le rodea.

03,45.- TELEVENTA
05,40.- CINE DE MADRUGA

DA: “Loca por el circo” 
(Esp, 1982, 86’) Dir.Te- 
resa Rabal. Int.- Teresa 
Rabal y Rafael Alonso.

07,15.- NOTICIAS
0730.- JOHNNY Y SUS AMI

GOS
07,55.- DESTELLO AZUL
0830.- GOLEADORES
08,45.- EL HOMBRE LOBO
09,15.- LA CASA DE LA 

PRADERA
10,10. - EL ZODIACO CON 

FLORA PINO
10,15. - CINE CORAZON: “La 

rosa tatuada”
12,25. - NOTICIAS
1230.- CHIPS
1330 .- SONRIA POR FAVOR
1430.- LAS NOTICIAS
15,00.- EL TIEMPO
15,05.- ¡QUE ME DICES!
1535 .- TARDE DE CINE: 

“Otro par de ases”
1735.- MELROSE PLACE
I835.- LAS NOTICIAS
18,40.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
1935.- SU MEDIA NARANJA
2030.- LAS NOTICIAS
2130.- EL TIEMPO
21,25.- TELECUPON
21,45.- CAIGA QUIEN CAI

GA
2235.- CINE CINCO ESTRE

LLAS: “El cuerpo del 
delito”

00,25.- MURDER ONE
01,20.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA

01,50.- EL ZODIACO CON 
FLORA PINO

01,55.- MADRUGADA DE 
CINE: “Un caso de 
honor”

03,25.- NOVEDADES 
INCREIBLES

04,15.- MADRUGADA DE 
CINE: “El verdadero 
juego de la muerte”

08,30.- DIBUJOS ANIMA
DOS: CHARLIE
BROWN Y SNOOPY

08,55.- REDACCION. NOTI
CIAS

09,00.- LO -4- ’PLUS (Mult.) 
0932.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “LADYBIRD. 

LADYBIRD” (V.O.)
11,40.- CINE: “EL GRAN SAL

TO”
13,30.- TELESERIE: “EL 

TREBOL AZUL”
14,00.- LOS 40 PRINCIPALES
1435.- MAS DEPORTE
14,55.- NOTICIAS
15,50.- CINE: “VOLAR POR 

LOS AIRES”
17,48.- CINE: “PEQUEÑO 

GRAN HEROE”
1930.- PROGRAMA MAS O 

MENOS ULTIPLICA- 
DO O DIVIDIDO 
(P-hó-Xó:)

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- PRIMER PLANO
2030.- LO -I- PLUS
2130.- NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL-I-: 

“TIMECOP. POLICIA 
EN EL TIEMPO”

2335.- GOLF: USA OPEN
0138.- PIEZAS: BEASTLY 

BEHAVIOUR
01,42.- CINE X: “EL PARAISO 

DEL PLACER”
03,05.- BALONCESTO: N.B.A. 
06,05.- CINE: “SHOPPING”

VOLVO V40.
DEJESE LLEVAR 
POR LA DIVERSION

VOLVOReapuesta segura.

Exposición Venta y Servicio Postventa: 
Polígono Industrial Campollano.
Avda,1? 19. Tel: 21 6762
ALBACETE

Exposición y Venta: 
Avda, de España, 45 
Tel: 50 99 84* 
ALBACETE
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Cuando la vida es una avcntui®< ^^^^ ‘’**^ 
llevar cxm total seguridad-P»r««5° ^^US*'^ 

Volvo V40.un automóvil que 

de diversión, por su 
concepto de espado interior.

ofrece la diversión que empi®*
(sistema de protecdto contra ^^j^G I 

laterales). AIRBAG cendu^-^^.

(airbags laterales), freno» 

Sión trasera independiente © 
opdonalmente, el novísinio »•»* 
DSA. el más exdusivo centro’^ 

antideslizamiento. La diversióo

I \
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Se ultiman los cursos de El Escorial.
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io de CiU ha advertido ai Gobierno que no lo convalidará
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abal* 
EKÍA' oto, Rafael Arias Salgado, se reunió recientemente con el conseiler de Industria para pactar precisamente las medidas en el decreto-ley.
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las demarcaciones, como es el 
caso de Cablevisión en Bar
celona.

La negativa de CiU se pro
duce después de que la pasada 
semana el ministro de Fomen
to, Rafael Arias Salgado, se 
reuniera con el conseller de 
Industria, Antoni Subirá, para 
pactar precisamente las medi
das contenidas en el decre
to-ley.
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L 'operar en

^ Retevisión no estaría en condiciones de 
comenzar a competir con Telefónica

De esta forma, Retevisión no estaría en 
condiciones de comenzar a competir con 
Telefónica en el servicio de telefonía básica 
a comienzos de 1997, tal como anunció el 
ministro Arias-Salgado, el pasado lunes.

Arias Salgado señaló que el hecho de que 
se haya concedido a Retevisión la segunda 
licencia de operador global de 
telecomunicaciones por decreto-ley se debía a 
una cuestión de plazos comunitarios y a la 
necesiadad de acelerar las inversiones -unos 
250.000 millones de pesetas en tres años-, y 
que si se opusieron en la anterior legislatura 
al proyecto presentado por José Borrell “fue 
porque entonces estábamos a tiempo de 
hacerlo en vez de por decreto-ley por una ley 
tramitada en Cortes”.

El decreto-ley comentado y que no ve bien 
CiU concedía asimismo a los operadores de 
cable que resulten adjudicatarios de un 
concurso la posibilidad de poder comenzar a

prestar servicios de telefonía básica en el 
ámbito de su demarcación a partir del 1 de 
enero de 1998.

Respecto a Cablevisión, sociedad participada 
por Telefónica y Canal Plus, el decreto-ley 
introduce una disposición transitoria de modo 
que en aquellas ciudades, como Barcelona, en 
la que ya está operando se impone la 
obligación de concurrir al nuevo concurso. En 
caso de que no resulten nuevamente 
adjudicatarios del mismo tendrán un derecho 
de continuar prestando el servicio durante diez 
años más.

Si todo esto se produjese Telefónica habrá 
de esperar un plazo máximo de dos años para 
poder prestar el servicio de televisión por cable 
aunque la comisión reguladora podrá proponer 
al Gobierno español que se rebaje ese plazo 
puesto en razón de la posibles y variadas 
dificultades de cableado de las distintas 
demarcaciones.

El cambio de postura de 
CiU retrasará notablemente la 
puesta en marcha del segundo 
operador así como la implan
tación de los operadores de 
televisión por cable. El primer 
asunto es el de mayor calado 
puesto que el proyecto para 
la creación del segundo ope
rador incluye la convocatoria 
de un concurso para la pri
vatización como mínimo del 51 

por ciento del ente público.
El decreto-ley, publicado en 

el Boletín Oficial del Estado 
(BOE) el pasado sábado, debía 
convalidarse en el plazo de un 
mes. La tramitación de dichas 
medidas como proyecto de ley 
llevará un tiempo de al menos 
3 meses, si se tramita de mane
ra urgente, con las vacaciones 
parlamentarias por medio, y un 
máximo de siete meses.

“La comunicación y 
la vida pública”, 
uno de los cursos 
de verano de £1 
Escorial

MADRID. (Efe).- La 
importancia de la comunica
ción en la empresa, la vida 
política y la experiencia pro
fesional es el objetivo del curso 
“La comunicación y la vida 
pública”, que se celebrará este 
verano en los cursos de verano 
de El Escorial, organizado por 
la Asociación de Directores de 
la Comunicación (DirCom).

El decano de la Facultad de 
Ciencias de la Información, 
Javier Fernández del Moral, 
presentó el miércoles este cur
so junto a Javier Blanco, direc
tor de comunicación de Teneo 
y José María García Casano
vas, director de Comunicación 
de Iberdrola.

Javier Fernández del Moral 
señaló que con este curso se 
intenta abrir nuevos mercados 
y dar a conocer una nueva pro
fesión, tanto a los estudiantes 
de la Facultad de Ciencias de 
la Información como a otras 
profesiones.

Críticas a la 
presentación de 
hechos con sangre 
en los telediarios

Los telediarios italianos sue
len presentar espectacularmen
te los hechos de sangre y como 
episodios aislados, según un 
informe sobre la violencia en 
televisión.

Se muestra en sustancia 
cómo se mata, a veces entran
do mucho en los particulares, 
pero no el por qué, el contexto 
social o ambiental en que se 
ha producido el hecho”, señala 
el informe, realizado por el ins
tituto especializado “Osserva- 
torio Pavia” y promovido por 
la televisión estatal RAI.

La consecuencia de esta for
ma de contar la información 
es que el telespectador “no 
percibe el peso y las conse
cuencias de un hecho de san
gre”, subraya el informe, diri
gido por el sociólogo Franco 
Rositi, de la Universidad de 
Pavía.
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II Concurso 
Gastronómico 
Nacional de 
Champiñón

Se ha celebrado en Casa
simarro (Cuenca) el II Con
curso Gastronómico Nacional 
del Champiñón, en el que han 
participado una docena de 
cocineros de restaurantes de 
reconocido prestigio, proce
dentes de siete comunidades 
autónomas.

Ganó el primer premio, 
dotado con 200.000 pesetas y 
“Champiñón de Oro” Enri
que Valenti, del Restaurante 
¿‘Obrador de Madrid. El 
segundo fue para José Miguel 
Castellano, del Restaurante 
Nelia de Villalba de la Sierra 
(Cuenca) y el tercero para 
Eulogio Ferrer, de Los 
Cigarrales de Madrid.

Los organizadores de este 
concurso gastronómico (Aso
ciación para el Fomento del 
Champiñón, Ayuntamiento 
de Casasimarro, Programa 
Leader II, Diputación de 
Cuenca y Junta) han consi
derado un éxito la convoca
toria, que ha desbordado las 
previsiones en cuanto a cali
dad y originalidad de los pla
tos, asistencia y participación 
de público.

ALTOZANO
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►Por fin parece que e . 
flicto del Barrio de San 
con sus vecinos y ^^^ 
dora a la cabeza, en , 
de zonas verdes junto 
tituto, ha entrado en 
solución con el Ayun 
to.

ONCE
Lunes, 10........
Martes, 11......
Miércoles, 12
Jueves, 13........
Viernes, 7........

94545
71313
44553
22524
89260

Serie 053
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BONOLOTO
Lunes, día 10
8—13—23-^5-^8-^9
Comple. 1 Rein. 7
Martes, día 11
18—24—27—28—30-^2

Comple. 44 Rein. 0
Miércoles, día 12

1— 6—12—16—37—47
Comple. 33 Rein. 5
Viernes, día 7

7—17—21—23—38—49
Comple. 11 Rein. 3

PRIMITIVA
Jueves, día 13

Comple. 38 Rein. 5
Sábado, día 8
12—20—31—34—36—45

Comple. 18 Rein. 5

►
 Los trabajadores 

cidiendo con los 75 c
de la grúa se encierran

días de
en el Ayuntamiento.- Coin

huelga, los trabajadores de la empresa concesionaria
del servicio de la grúa, CODEMA, comenzaron ayer un encierro en el Ayuntamiento 
que no concluirá hasta que no se solucione el conflicto. Los trabajadores consideran 
que la solución está en maños del Ayuntamiento, puesto que la empresa está incum
pliendo el pliego de condiciones.

►Y es que, >’*'®íj 

entiende la gente, to 
son ganas de gane» 7 J 
la pelota, amen de 
laciones extrañas.

► Y es que mu^ *J 
que más han gritado, 1 
cisamente los 9«« ® J 
por qué callar. ” ^j^í 
que éste no «f® poc 
los temas hereda 
anterior gestión social

> Con el acuerfoj^

a

m

Pretendían estafar a una persona de ViUamalea

Tres timadores del
“tocomocho”, detenidos

LT

Sobre la una de la tarde 
del pasado martes, funcio
narios de la Comisaría de 
Policía de Albacete proce
dieron a la detención de 
F.M.A. de 59 años; J.G.G. 
de 60 años y M.L.S. de 62 
años, los tres con domicilio 
en Málaga, cuando preten
dían estafar a una persona 
mayor, de Villamalea, por 
el procediminto del “toco- 
mocho”.

La cantidad que podrían 
haber obtenido los timado
res es de 800.000 pesetas.

En el transcurso de la 
operación policial, a los 
detenidos se les han inter
venido los siguientes efec
tos:

Una lista de la ONCE 
con los números premiados, 
falseada; varios cupones de 
números falsamente pre
miados; un paquete de 
hojas de periódico, simulan
do un fajo de billetes de 
diez mil pesetas; sobres, 
pañuelos y otros instrumen
tos utilizados para cometer 
el citado delito.

Los detenidos, junto con

► Con el acuerf^r^ *> 
Autovía y las J 
han hecho «f^* '”
hay partido o 
no apostara por ^^,^^ 
escogida y 
haberla descubie ^^^ 
tiempo. Ya se s
éxitos tienen un ^^^4 en, 
papás. Más qne lij,

> La 
vuelto a demostrar s^^^„(jti, 
colocando a ^^^ jelia^^^^J

T

mi
el timo ‘‘?' ^ospr» 
por conocido, 
por lo visto.

que todavía «^ocb?;!^

'sr

Todavía

11
 í 11

►Si estuvieio.- _ ^. 
de estafas 
como las del hal^ 
tico”, aún P“ ‘’X?; 
culpa, pe»^^ le 
gente que »pe* 
dar duros a

los efectos requisados, han 
pasado a disposición judi
cial. La Policía está inte
resada en dar a conocer sus 
fotografrías por si otras per
sonas que hayan sido víc
timas de esta modalidad de 
timo reconocen a los dete
nidos, en cuayo caso con
vendría que lo comunicaran 
a la Comisaría de Policía 
de Albacete para completar 
las investigaciones.

La Policía se apunta así 
un nuevo éxito en la lucha 
contra este tipo de delitos 
que se siguen prodigando. a'
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